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' L^«o asegura que "meteránprisa" al Ministerio de Sanidad

1 piO-i 
lerosoj 

pataj 
:on el

1 concurso para el nuevo 
iispital. antes de fin de año

^'■;|cííííc7/Mf? para la adjudi-

entre- 
nadofí 
a dar-1

unció-1 
i cisi-j 
- qud 
e que i 
ya noj 
nadoti

iióii del proyecto técnico 
\i¡ititectónico del nuevo 
Malde Ciudad Real es- 
jíconvocado antes de que 
weelaño, según anun- 
¡mef el director provin- 
Úel Insalud, Rantón
tes.

erail 
isado,] 
casio- j 
micos 1

en las
cora- 

eaciosl 
asen-j 
o... ol

Forsuparte, el presidente de 
lunfa de Comunidades de 
¡tilla-La Mancha, José Bono, 
aló ayer en Alcázar de San 
oque se pretende "meter 
aalMinisterio de Sanidad, 
que no tiene mucho sentido 
se retrase un proyecto como 
«evohospital, destinado a 
servicio sanitario a la po- 
:ión de Ciudad Real y para 
novenganingún técnico po- 
idoexcusas técnicas a loque

■nanecesidad imperiosa".

Ramón Peces, Paloma Fernández y José Luis Nuin, en la rueda de prensa de ayer. RUEDA

I

(Pág. 3}

91
83
70
67
39
75

L

zón decreta pr 
a Francisco Ab

El Manchego 
prescindió de t: 
jugadores comt 
salida a su crísi

La directiva del Mand 
prescindió de tres jugacy 
Miguel Angel, Castillel 
Urbanos, como primera s^ 
latremendacrisisdeporti\| 
atraviesa en la actualidad.! 
más Jtírnbién fue cesado e-j 
dan^ de Fernando Sierra ¿ 
nio Cortés. -1

De todos modos, el presM 
mancheguista Manolo N^j 
anunció que habría más ban 
los próximos días. M

Por otra parte, el deis 
Gali solicitó la baja en eJ 
ante los rumores que hab 
de su salida del equipo, 
recer, Gali tiene intenciM 
fichar por un equipo de Isn 
levantina, aunque la direj 
aún no le ha comunicadoJ

(Pág. J

El horario de J 
cierre de los 1 
locales nocturi| 
ha sido retrasad

El horario de cierre c 
locales nocturnos, desde 
de diciembre hasta el 9 dJ 
ro, se podrá retrasar una j 
según la resulución ado 
ayerporelgobernadorcivii 
Herrero, en virtud de las an 
cionesque le confieren dil] 
tes órdenes ministeriale 
GobiernoCivil recuerdaqq 
ampliación de horarios n< 
nos no debe suponer mol 
en el descanso del resto i 
ciudadanos.

(Pág.

Mo Conde 
kinuará hoy su 
pración ante 
juez

Lpl’''®'Uente de Banesto, 
K. - - reanudará hoy su 

^”^^ el juez de del i- 
Manuel García 

^^ tercera jornada 
parecencia.

9?'^de concluyó ayer 
Il8fara^’^'®" P^^sadas las ocho 

^y^tima ya dieciocho 
Lar ^^’^P^recencia ante 
L' Castellón, desde que el 

toma de de- 
u ^'^kAudienciaNacio-

(Pág. 21)
Mario Conde no quiso hacer declaraciones. ARCHIVO

Javier Lozano no descarta 
presentarse a las municipal

El alcalde de Tomelloso, Ja
vier Lozano, Ha vuelto a sorpren
der con su declaración deque aún 
no tiene una decisión tomada de 
su se presentará o no a la Alcal
día tomellosera al frente del 
Partido Socialista en las próxi- 
maselecciones municipales, que 
tendrán lugar en mayo del próxi
mo año, "la gente ya me da por 
jubilado y yo jamás he dicho que 
no me vaya a presentar".

Lozano señaló que pensaba 
lomar una decisión con calma, 
después de lasfiestas navideñas, 
a pesar de toda la convulsión que 
hay en la localidad "emplearé es-

tas fiestas para hablar con las 
y tomar una decisión persoi 
cualquier caso, y después! 
mos si el Partido Sopci’ 
quiere que sea el candidatd 
que si no es así, no hay m4 
discutir"

En cuanto a las encuesd 
alcalde de Tomelloso opinl 
tienen "los dientes de siev 
depende mucho de los carij 
tos que se presenten, "loqu 
claro es que no se puede d 
en base al momento, porq 1 
cosas pueden cambiar muca 
poco tiempo".. 1

(Pág. f
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'„u7.Z,)SEVILLA -(MALAGA) CORDOBA - PUERTOLLANO - CIUDAD REAL - MADRID
LANZ. AVE LANZ. AVE LANZ. TALGO LANZ. LANZ. LANZ. TALGO AVE LANZ. TALGO

DIZ . —- - »- - — - 16'20 ——-

LAGA 9'30 . — - - - 18'50
ELVA - » - - ■■ - 16'55 . ■■ -

VILLA 7'00 9'00 17'55 20'00
RDOBA 7'43 9'43 11'52 19'10 20'43 .21'30.
:RT0LLAN0 7'00 8'27 8'45 10'27 12'30 12'41 15'30 17'15 19'00 19'58 21'26 

(L.M.X.J.V) 21'30 22'19
DAD REAL 7'20 8'43 9'05 10'43 12'50 12'58 15'50 17'35 19'20 20'15 21'42 

(L.M.X.J.V) 21'50 22'36
DRID 8'15 9'40 10'00 11'40 13'45 14'00 16'45 18'30 20'15 21'25 22'35 22'45 23'45

’e,
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 j^
 ĵ
^

MADRID - CIUDAD REAL - PUERTOLLANO - CORDOBA (MALAGA) ~ SEVILLA Cl7.v.
LANZ. LANZ. TALGO TALGO LANZ. LANZ. LANZ. TALGO LANZ. AVE AVE J:íí

DRID 7'00 9'15 10'00 13'00 13'15 15'15 17'15 18'10 19'30 21 '00 22'00 22'15
DAD REAL 7'51 10'06 11 '01 14'01 14'06 16'06 18'06 19'11 20'21 21'49 22'49 23'04
■RTOLLANO 8'10 10'25 11 '18 14'18 14'25 16'25 18'25 19'28 20'40 22'05 23'06 23'25
RDOBA 8'57 12'08 15'08 - » - 20'18 22'51 23'57
VILLA 9'40 13'25 23'35 00'40
ELVA - ^ - 14'35 - »- ——- ——- ■ — -
LAGA 14'45 17'35 - — - 22'55 - — -

DIZ 15'00 - » ' - ■^- - — -

lUI

PUERTOLLANO

«T
=»

MARIA CRISTINAS
Pases; 5, 7'45 y 10'30 

"EL REY LEON"

CINE CASTILLO 
CERRADO POR REFORMA

1^® 
ifr

MULTICINES 0RTEGA1
Pases: 5,7'30 y 10 

"EL REY LEON"

MARIA CRISTINA!
Pases: 5, 7'45 y 10'30

"STARGATE"

CARTELERA
CIUDAD REAL

MULTICINES ORTEGAS
Pases; 5,7'30^10 

"LOS PEORES ANOS DE
NUESTRA VIDA"

MULTICINES ORTEGAS
Pases: 5, 7'30 y 10 

"EL ESPECIALISTA"

MARIA CRISTINA2
Pases: 5, 7'45y 10'30 

"ENTREVISTA CON ÉL VAMPIRO'

CIUDAD REAL 
HOY: GENARO CALATAYUD CACERES. Plaza 

Mayor. 22.
MAÑANA: MANUEL ROMERO. Toledo, 21.

ALCAZAR DE SAN JUAN 
HOY: NURIA GOMEZ DURAN. Avenida 

Constitución.
MAÑANA: TOMAS E. GARCIA. Avenida de 

Quero, 2.

ALMADEN 
HOY Y MAÑANA: ANA MARIA VILLANUEVA.

Angel Muñoz, 40.

CAMPO DE CRIPTANA 
HOY: MARIA JOSE NEIRA LEAL. Maestro 

Manzanares, 12.
MAÑANA: VICTORIANO DURAN. Cardenal 

Monescillo, 2.

DAIMIEL
HOY: RAMON VILLALON. Estación, 7. 

MAÑANA: CARMEN SIMAL. Alfonso XII. 10.

MANZANARES 
HOY Y MAÑANA: ELVIRA QUESADA. Clérigos 

Camarenas. 49.

PUERTOLLANO 
HOY: MARIA TERESA FISAC VIDAL. Aduana, 

11.
MAÑANA: GLORIA PEREIRAS. Juan Bravo, 1.

SOCUELLAMOS 
HOY Y MAÑANA: ANA MARIA GARCIA DE 

CASTRO. Calvo Sotelo, 12.

LA SOLANA 
HOY Y MAÑANA: AMPARO OCAÑA. Emilio 

Nieto. 34.

TOMELLOSO 
HOY: CARMEN RODRIGUEZ. Victor Peñasco, 

82.
MAÑANA: PILAR RUBIO. Santa Rita, 37.

’ALACIONES

B

lalPérez, S.l.

FARMACIAS

ACOIMDIdOIMADO
Empresa colaboradora de Gas Castilla - La Mancha

Sta. María de la Cabeza, 2 Esquina a Avda, de la Mancha. Telf.: 22 29 75 CIUDAD REAL 
Los Coches, 15. Telf. y Fax: 81 43 93 CARRION DE CALATRAVA

VALDEPEÑAS
HOY: MARIANO GONZALEZ. Virgen, 32. 

MAÑANA: MARINA CARRASCO. Seis de Junio, 
23.

TOMELLOSQ-
CINE TORRES 
Próximo estreno 

"DIAS CONTADOS

BOIVOLOTO
ALCAZAR DE SAN lUAN

rCUPON DE LA ONCE CINE CRISFEL
Pases: 7'30 y 9 30 

"VOLAR POR LOS AIREb
PRIMITIVA

219 Semana Lunes 19 68.291
Martes 20 63570
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Miércoles 14 08970
Jueves 1513()(il 
viernes 16 51039

V OCASO, SJV.
Seguros y Reaseguros

Elisa Cendrero, 9
(Esquina Jacinto) "

Teléfono: 25 58 70
13004 CIUDAD REAL

VALDEPEÑAS, 

CINE PARQUE
SALA A. Pases: 6'30 8 W 
"TOM & :V1V". SALA8.Pg^ 

8'15 y 10'30 "ASESINOS NAT»

ll en

CINE APOLO 
Próximo estreno

MIGÜELTU^
CINE PAZ 

NO HAY FUNCION

tes

«a
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Miércoles, 21 de diciembre de 1994.j34o mañana comenzará el periodo 
111 ¡e alegaciones por la expropiación de 

1,5 terrenos en los que se construirá
1 4 nuevo hospital La

 Tr
ib

un
a

> ^
__

j

|7
 hh

1^ f]Ms se publicarán los terrenos que van a ser expropiados para la construcción del centro

1 intes de fin de año, el concursoa

ara el proyecto del nuevo liospita
t^ie que termine ei aito 

convocado el con-
2115 mpurfl la adjudicación 
3'04 proyecto técnico y ar- 

, (Ctónico del nuevo hos- 
225 i ¡c^ún anunció el di- 
—- ¿r provincial del 

\LUD, Ramón Peces, 
—i anoclte, acompañado 

¡¡¡consejera de Sanidad 
^ miaba: "El hospital ya 

nina entelequia".

Amparo ORTEGA

A

RMA

1
iO

2
10

aloma Fernández, la conse
de Sanidad de la Junta de 
unidades fue la encargada 
araconocer que este vier- 
iguraráenel Diario Oficial 
astilla-La Mancha losterre- 
jueserán expropiados para 

Instrucción del nuevo cen- 
jospitalario.

MPIRO' i paloma Fernández recordó 
en rueda de prensa que el 
ital estará ubicado en el3

10

5A1

iA2

DE

¡je conocido como Hoya 
M, entre la carretera de 
la del Rey y Puertollano y 
liará 161.000 metros cuadra- 
¡fn los que habrá espac io para 
’ntrohospitalario, así como 
1 zonas ajardinadas y un 
fcamiento.
¡^consejera se mostró ayer 
Snistasobre las negociacio- 
wnlos 14 propietarios de 
¡jrenos que se van a expro- 

Vahemos mantenido con- 
Mnalgunos de ellos y no 
Wo negativas. Queremos 
Jí llegue al justiprecio de 
Fifenosde mutuo acuerdo".

ííV

IW

La consejera de Sanidad anunció anoche que el nuevo hospital no será absorbido por la ciudad y dispondrá de su propio entorno

AN r^íV® ^^•'^ así una con- 
días en los 

■ ^propietarios presentarán 
ES’ B?’^’°”®s. Unos terrenos 

■™^por la concurrencia de 
alejados del trá- 

■■ oel centro de la ciudad, 
distante de la 

a las grandes 
La con- 

.^z® que este centro 
vaya a ser absor- 
crecimiento de la 

ipnn ^^^ '^ proximidad del 
itsr '^ ’'^^astrial le vaya a 

J^egativamente.
«aoí'^^ ^^''uández respon- 
^rA?®”^® a cuestiones con- 

el nuevo hospital 
B!ináG^’'° ^“^ las diga al- 
Kaln '^portante» en alu- 
Bistra ?®5’^I® visita de la 
Bdor R Vanidad, Angeles 
Bheh I^®ees intentó 

■ nivel de prestacio-

nes del nuevo hospital: «El nú
mero de camas será el necesa
rio para atender a una pobla
ción de medio millón de habi
tantes» a lo que añadió Palo
ma Fernández que incorpora
rá nuevas especialidades, 
inexistentes ahora en Ciudad 
Real y que provocan gran 
número de desplazamientos a 
otras provincias. La idea que 
ambos intentaron comunicar 
es que se trataría de un centro 
de cara al siglo XXI, pero que 
Paloma Fernández matizó di
ciendo que «El futuro hospi
tal en absoluto será una mer
ma para los hospitales comar
cales», para los que los presu
puestos de 1995 dedicarán una 
partida incluso diez veces 
superior a la prevista. La con
sejera no especificó qué can
tidad corresponderá a cada 
centro «porque los Presupues
tos Generales del Estado aún 
no están aprobados», pero ase
guró que no va a faltar dinero 
para la construcción; una obra 
que necesitará unos 3 años y 
que requerirá una inversión de 
13.975 millones de pesetas, 
200 aportará la Consejería.

*

^

••
¿7

.1

4

Ramón Peces, Paloma Fernández y José Luis Nuin anoche en rueda de prensa.
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Según dijo ayer en Ciudad Real Joaquín Ruiz-Giménez

Luces y sombras, balance 
del Año de la Familia

is candidatos 
Ciudad Real 
la directiva 

cional de OPA
La Tribuna

)os representantes de la 
anización de Profesionales 
uarios (OPA) han sido ele- 
•s miembros de la directiva 
t OPA a nivel nacional.
lobustiano Pérez García , 
udente local de OPA en 
ahermosa y secretario pro- 
ial de Finanzas, es ya se- 
ario general de la organ iza- 
y Angel Yuste, actual se- 

ario provincial de OPA, ha 
seleccionado como presi- 
e de la Comisión de Disci- 
a. Estos nuevos cargos han 
fruto de del I Congreso Na- 

lal de OPA celebrado este 
de semana en El Puig , al 

asistieron 39 compro- 
arios de Ciudad Real en re- 
;entación de los 3.500 
dados de OPA en la pro- 
ia. José Luis Sánchez Lo- 
;o fue reelegido presidente 
onal de OPA.

Francisco Javier PEÑA

El máximo responsable de 
UNICEF en España, Joaquín 
Ruiz-Giménez, pronunció ayer 
una conferencia en Ciudad Real 
sobre el Año Internacional de 
la Familia, del que dijo que había 
que hacer un balance con luces, 
pero "queda un horizonte som
brío". El ex-defensor del pue
blo afirmó en la rueda de pren
sa previa a la conferencia que 
si no se modifica el orden "o el 
desorden" económico interna
cional seguirán las injusticias 
y la pobreza.

Ruiz-Giménez explicó que 
existen grandes diferencias 
entre los países occidentales 
ricos y "los del Sur" en cuanto 
a los derechos de los menores, 
pero matizó que también en los 
países ricos se están detectan
do muchas bolsas de pobreza y 
marginación.

Por este motivo, al Año In
ternacional de la Familia, que 
Ruiz-Giménez dijo que debería 
continuar, seguirá el Año Inter
nacional de laTolerancia: "Debe 
haber un plus de tolerancia, para 
resolver de forma equitativa los 
problemas de esos hogares".

En este sentido, dijo que el 
Comité Nacional para la Fami
lia debería convertirse en un 
órgano permanente, para estar 
presentes y hacer propuestas 
para futuras leyes de menores, 
o leyes penales para delincuen
tes menores.

E^ PP redanii 
retirada de k 
275 pararra 
radiactivos

RUEDAJoaquín Ruiz-Giménez, en la rueda de prensa de ayer.

35,000 niños mueren cada día 
por causas evitables

Un total de 35.000 niños 
mueren diariamente en el 
mundo por causas evitables, 
según dijo ayer Joaquín Ruiz- 
Giménez, quien siguió 
aportando cifras 
escalofriantes: 500.000 
madres mueren anualmente al 
dar a luz, y un total de 11 
millones de niños son los que

mueren por falta de vacunas, 
y enfermedades que aún no 
Iian sido erradicadas. Por otra 
parte, recordó que en la 
guerra de la ex-Yugoslavia 
han muerto más niños que 
soldados, y muchos más 
menores han quedado 
traumatizados por haber 
presenciado tantas muertes.

El SenadorporCiiid del Grupo Parlamei 

lar, Francisco GilOn 
solicitado la inmedita 
^^ ’os 275 par: 
radiactivos que existí 
capital.

Gil-Ortega cuesti 
razones por las que El 
(Empresa Nacional d 
dúos) no aumenta laca 
de retirada de par 
i adiactivos y noespec 
qué 1 Ugar estánubicado: 
conveniente saberlaut 
de cada uno de ellos i 
der llevar a cabo la 
cuanto antes, locuah 
tiría en una mayor se 
para los habitantes di 
vincia, así como en un 
tode la protecciónrad 
a la que sin ser con: 
estamos sometidos».C 
ga ha preguntado al G 
cuándo serán retirados! 
pararrayos radiactivos 
tes en Castilla-La Ma

Este senador del PI 
da que según el Real 
1428/86 de 13 dejunk 
cedían dos años paral 
da o autorización dee 
rarrayos y se establecí 
tuidad de la retirada, 
los gastos correrían ai 
la Administración .G 
ga añade que la velot 
retirada de los mismos] 
de ENRESA esdeuni 
pararrayos por año, cc 
manten iendo este ritmo 
po para desmontarlosí 
saríael año 2000. Seg 
facilitados por ENRE 
den existir en Castilla' 
cha unos 1.253 pararra 
España unos 27.000.

ierre de comercios y rebajas 
aticipadas, fruto de la crisis

Amparo ORTEGA

.OS precios de la ropa en 
Jad Real tienden a la baja 
elación con otras épocas, 
m confirmaba ayer el pre- 
nte de la Asociación del 
nercio Textil de Ciudad 
1, Lucio Moreno y como 
:stra citaba el hecho de que 
ebajas ya hayan comenza- 
m algunos comercios y el 
lero de ellos que han cerra- 
us puertas en 1994.
.a tan aludida salida de la 
¡s no ha llegado al peque- 
comercio y ni siquiera el 
ipo ha ayudado porque el 
iso del frío ha provocado que 
idumentaria de invierno se 
f quedado en lastiendas: «La 
latología no viene de acuer- 
[On la temporadas. Como no 
techo falta ropa de abrigo, 
;e ha vendido», comentaba 
¡ Lucio Moreno. Esta es una 
'stra de la crisis y otra el 

cierre de comercios del sector 
textil que se ha producido a lo 
largo de 1994: «Es difícil cal
cular, pero podríamos decir que 
un 10 por ciento de los 50 co
mercios del sector textil que 
existen en Ciudad Real, han 
cerrado. Es muy triste ver que 
los negocios se traspasan, y 
como la presión fiscal siga así, 
habrá que cerrar muchos más».

Moreno recalcaba además, 
que las rebajas del período 
prenavideño no son ficticias : 
«Son rebajas reales y con un 
porcentaje incluso cada vez 
mayor y que se han adelantadn 
porque las ventas son bajas». La 
única sección que parece en 
ascenso es la de trajes de fiesta 
que cada son más demandados.

En resumen, Lucio Morano 
considera que los precios del 
comercio son razonables y cues
tiona que la subida del IPC (In
dice de Precios al Consumo) en 
la provincia se haya debido 

principalmente, tal como apun
taba el Instituto Macional de 
Estadística (INE), a la subida 
de los precios de la ropa : « Si 
sube o baja el precio de la ropa 
es muy difícil de calcular por
que no es un mercado fijo y 
porque depende de la moda. Es 
algo muy complejo. ¿Cómo 
sabes si el precio del pantalón 
ha subido, si el que se vende 
ahora es un modelo diferente con 
una confección distinta?. Es otro 
artículo en realidad. Es algo muy 
complejo y produce extrañeza 
queel IPC hayasubido porculpa 
de la ropa cuando los precios 
están paralizados a consecuen
cia de la escasez de ventas. 
Habría que preguntar a los que 
hicieon los cálculos, en qué ae 
han fijado».

Otro punto de referencia para 
conocer cómo van las ventas de 
ropa en los comercios es la pros
peridad de las tiendas que pro
porcionan telas: «Yo veo que las

Las ventas de ropa de invierno, bajas por el retraso del frío.

tiendas de telas venden mucho 
-añadía ayer Moreno- antes 
conocíamos tiendas mixtas, hoy 
contamos en Ciudad Real con 
4 ó 5 especializadas. Todavía 
hay una mucha gente que se hace 
la ropa porque economizan más 
de esta forma, porque saben 
confeccionaría o bien porque 
prefieren el modelo».

El presidente de 
ción del Comercio 
Ciudad Real insistía^ 
habría que recapaei 3 
q ue s i gn i fica e 1 
cioen lasciudadaes ' 
comercio que sede • 
mucha gente fuera 
Deberíamos apoyad 
pequeña empresa»'

ro
l 

ro
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los^^g^Yetenáe. ampliar la oferta educativa con actividades extraescolares

[1 colegio ” José María de la
"Habrá que 
esperar al fina 
curso para ha( 
valoraciones 
sobre la ESO"

islenJ
iiente file inaugurado ayer

froweisco Javier PEÑA

Paraná 
pecifij 
idosuiS 
aubied 
os paí 
la reij 

lal reíd 
‘ segaj 
ideh 
uñad 

radiola 
onscia 
».Gid 
d Gou 
tostd 
i^osexB 
Manca 
IPPid 
cal Dd 
in¡ose| 
ralad 
ieesloi 
eciatij 
¡da. pj

hlcolegio "José María de la 
Le"-situado en la urbani- 
LNuevoParque-, en el que 
Llmente estudian 272 alum- 
Lfaeinauguradooficialmen- 
Lerpor la directora general 
[Centros del MEC, Carmen 
Ltro, quien afirmó que el 
fcteriotiene la intención de 
kpliar la oferta educativa con 
Elividades extraescolares y 
hedores, "en sana competen- 
[con los centros concertados". 
[Eneste sentido, el director 
bvincial de Educación, Angel 
«pez, que junto con autor ida- 
Es locales asistió al acto de 
bguración, dijo que para este 
íntro, que tiene como objeti- 
olaregulación de las «ratios» 
dos colegios de la capital, 
siánestudiando la realización 
eprograinas extraescolares 
Boestudio asistido antes de 
¡sciases), "para adecuarse a los 
prarios de muchos padres", 
stosecomplementaríacon los

desayunos, que se podrán servir 
cuando esté construido el come
dor. Carmen Maestro confirmó 
que será construido durante el 
año 1995.

Carmen Maestro destacó que 
en la provincia de Ciudad Real 
se había realizado una serie de 
inversiones «a gran ritmo», que 
Angel López cuantificó en uno 
por mes. Sobre estos centros, la 
directora general dijo que cum
plían todos los requisitos míni
mos.

Por su parte, Angel López 
recordó que habían sido más las 
inversiones realizadas en la ca
pital por las necesidades de 
escolarización, ya que «se está 
produciendo un gran crecimiento 
de la población». El director 
provincial del MEC agregó que 
próximamente recibirá dos ins
titutos y tres centros más en la 
provincia.

Con respecto a la protesta de 
padres en Argamasilla de 
Calatrava, donde solicitaron un 
nuevo centro, Angel López dijo

RUEDACarmen Maestro recorrió ayer las aulas del nuevo colegio.

O
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que la demanda de mejora de 
centros"es lógica, pero hay otras 
prioridades como la menciona
da necesidad de escolarización;

las necesidades de pueblos como 
Argamasilla de Calatrava están 
en programación, pero se aten
derán cuando se pueda".

El director proivincj 
Educación,Angel Lópea 
que habrá que esperar ha 
nal de curso para hacer u 
loración de los resultado! 
anticipación de la ESO, pa 
otros centros que ya llev 
rios años va muy bien; ed 
muy satisfechos y esperani 
en los centros que han c| 
zado este año ocurra lo m |

Carmen Maestro dijoj 
próximo curso será el j 
ciento de los centros de 9 
daria los que anticiparán iJ 
en total 740. Añadió que rn 
centros concertados ta 
están solicitandoelanticip 
"existe el problema econó

El colegio inaugurad! 
cuenta con seis aulas de B 
ción Infantil, 12 de Prima 
gimnasio, biblioteca, salad 
múltiples, y otras instalad 
y es además un centro d 
gración, en el que estudiar) 
nos con deficiencias mot(i

La directora general 
rrió el colegio antes del 
colario acto del descubr 
to de la placa, y en este n 
do vió las instalaciones y 
con los alumnos..

irravüB
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CIUDAD REAL
En una jornada con los árbitros empresariales

La Junta Arbitral revisaUCLM

MiércoteSf 21 
de noviembre de 1994

bradas las 
ciones para 
as de Centro 

epartanientos

La Tribuna

tomisión Electoral de la 
rsidad de Castilla-La 

ha proced ió ayer a la pro- 
Ición definitiva de los 
latos electos en las vota- 

a Juntas de Centro y a 
[jos de Departamento de 
[versidad de Castilla-La 
ha.
l elecciones a Juntas de 
h se han celebrado en las 
las Universitarias del 
torado de EGB de 
ete, Cuenca, Ciudad Real 
[do; en la U.E. de Inge- 
Técnica Agrícola de Ciu- 
[al; en la E.U. Politécnica 
bacete; en la Politécnica 
nadén;en Bellas Artes de 
p; en Químicas de Ciudad 
en Derecho de Albacete 
etras de Ciudad Real.
Facultad de Ciencias 

Las y Sociales de Toledo 
Kcuelas Universitarias de 
príaTécnica Industrial de 
b, de Enfermería de 
ete y de Ciudad Real, 
aban estas elecciones por 
ra vez. Una vez conclui- 
periodo vacacional, se 
pará de nuevo elecciones 
ptor o decano de dichos

[presidente de la Comi- 
lectoral, Luis Prieto, des- 
lue las elecciones han 
urrido con total normali- 
in incidencias dignas de 
pcionadas. Respecto a las 
naciones, indicó que las 
principales se han debi- 

pblemas relacionados con 
pos anticipados o al em- 
L candidatos, cuestión que 
plvió por sorteo.

SUS dos años de gestión
Mónica ORMAECHEA

La Confederación Regional 
de Empresarios de Castilla-La 
Mancha en colaboración con la 
Consejería de Sanidad celebró 
ayer en Ciudad Real la Jornada 
sobre el Sistema Arbitral de 
Consumo de Castilla-La Man
cha. En este encuentro, que tuvo 
lugar a lo largo del día de ayer 
en la sede de la Confederación 
Provincial de Empresarios, se 
dieron cita árbritos de la Junta 
Arbitral pertenecientes a dife
rentes agrupaciones empresaria
les. La sesión de trabajo fue in
augurada por el presidente de 
CEC AM, Jesús Bárcenas López 
y por la ponencia del presiden
te de la Junta Arbitral de Con
sumo de Castilla-La Mancha, 
Luis Prieto Sanchis. Laclausura 
corrió a cargo de la directora 
general de Consumo, Mercedes 
Esteban Ruiz-Morotey del sub
director del sistema arbitral del 
InstitutoNacional deConsumo, 
Julián Cámara.

Toma de contacto

Tal y como destacó Luis Prie
to, el objetivo que persiguen es
tas jornadas es el de servir de 
toma de contacto entre los ár
bitros del sector empresarial y 
para hacer balance de dos años 
de funcionamiento del arbitra
je de consumo. Los intervi
nientes en lajornada por medio 
de una mesa redonda abordaron

El PP se reuní 
con los vecinos 
de El Perchel 
Residencial 
Ronda

Los intervinientes en la Jornada celebraron una mesa redonda. RUEDA

y pusieron en común aquellos 
aspectos en los que los árbitros 
han encontrado mayores proble
mas a la hora de ejercitar la labor 
de arbitrariedad. El coste del pe
ritaje, muchas veces con un 
coste superior al precio del pro
ducto demandado, la extensión 
de confianza en el sistema ar
bitral consumidor-empresario, 
laresponsabilidad arbitrariade 
los técnicos y la preocupación 
de extendere! sistema para que 
sea conocido por el resto de la 
población, fueron los puntos 
más importantes so-bre los que 
se hizo hincapié.

Asimismo, los responsables

que en el litigio representan a 
los empresarios hicieron llegar 
a la directora general de Con
sumo el malestar generalizado 
por la cuantía que percibe ese 
sector en materia de honorarios, 
perciben 7.500 pesetas porcada 
laudo arbitral. Esta cantidad fue 
calificada ayer como de "esca
sa", e incluso alguno de los parti
cipantes en la Jornada llegaron 
aasegurarque siendo profesio
nales de la abogacía realizaban 
la labor de arbitraje "por amor 
al arte" y para ofrecer un servi
cio a la sociedad, puesto que la 
cantidad que se gana realizan
do esta labor no es suficiente.

vecinos del Perehelyj, 
dencial Ronda, contin». 
con la ronda de consulte 
el Partido Popular de Ci 
Real está realizando coi 
distintos sectores sociah 
la ciudad y por los barril 
cara a la confección de su 
grama electoral municipi

Una representación del 
po municipal popular se 
plazóendías pasadosalo 
rrios de El Perchel y den 
dencial Ronda, dondemt 
vo una reunión con lasco 
pondientes asociaciones,

En la primera de las reí 
nes con la Asociación de 
cinos del barrio de El Per 
barrio en el qüe viven tí 
personas, la representack 
dicha asociación, encabe 
por su presidente, FélixBai 
mostró su preocupación pi 
problemas que tiene el ba 
expresando las necesid 
más urgentes, entre las 
destacan laconstruccióni 
centro médico deatenciór 
maria, tal y como se les 
metió por parte del actuali 
po de gobierno socialista) 
no se ha llevado acabo; lac 
trucción de un nuevo col 
o modernización delqu 
existe de acuerdo con lab 
lación educativa en vigor, 
mismo, la asociación vei 
puso de manifiesto el ma 
tado de pavimentación,e: 
niendo la necesidad de unm 
acerado de las calles exis 
tes en mal estado y un rig 
so control en la venta dea 
hol a menores.

hornadas sobre Consumo y 
ibunales de Justicia

O
 

O
 

5®

pr se dieron cita en Ciu- 
Lal, en el hotel NH 21 abo
pe las asociaciones de con- 
pres estatales y regiona- 
ra celebrar las l Jornadas 
Consumo y Tribunales de 
ja. La concejala de Con- 
BienvenidaPérezabrióel 
ario técnico solicitando 
solucibnen los problemas 
os de las asociaciones. Por 

hdo, la directora de Con- 
regional, Mercedes Este- 
lanifestó que "el objetivo 
as jornadas es poner en 

h y tratar de resolver los 
l:mas que las asociaciones 
Iisumidores tienen con las 
nes judiciales".
pirector del Instituto Na
de Consumo, José Dom in- 

Imez, declaró que con la 
ación de la Ley de Cónsu
les y Usuarios se preveía 
Itimación de las asociacio-

Componentes de las I Jornadas de Consumo y Justicia. M. DELMORAL

nes. En materia de seguimiento papel, "el simple anuncio de ac- 
de la publicidad engañosa, las
asociaciones realizan un gran

ciones judiciales hace que el de
mandado se eche atrás".

La Diputación da un nueve 
plazo para ofertas de crédii

7̂

El Pleno de la Diputación 
Provincial, reunido ayer, apro
bó abrir un nuevo plazo de diez 
días para que se presentes ofer
tas relativas a una operación de 
crédito por valor dé 5.000 mi
llones. La Diputación no ha 
aceptado ninguna de las dos 
ofertas presentadas, al no tener 
un interés fijo. Este es uno de 
los requisitos obligatorios para 
las nuevas ofertas.

Entre otros acuerdos, el Ple
no también aprobó la financia
ción plurianual de seis unidades 
de Educación Primaria para 
Villarta de San Juan, con un 
presupuesto total de 70.700.000 
pesetas. El plazo de ejecución 
de la obra será de 7 meses.

También fue ratificado el 
convenio de colaboración con la 
122Comandanciade laGuardia 
Civil, por el que ésta institución 
recibirá una subvención de 11 
millones de pesetas para la me
jora y reparación del edificio.

Por otra parte, fueaprob 
la división jerárquica de 
oficinas recaudatorias df 
provincia. Quedaron estaba 
das como clase especial 
oficinas de Alcázar,Ciudadn 
1 y 2, Puertollanoy Valdepef 
y como clase A , ha 
Manzanares, Tomelloso 
Villanueva de los infantes'

La relación de losfo^o 
rios de la Diputación adso 
al Hospital Nuestra Scnofli 
Carmen no integradose 
régimen estatutario de la j 
ridad Social fue otro 
acuerdos adoptados ayej^ 
más de la oferta de e P 
público, en cuya votac 
abstuvo el PP.

Por último, foiefo”^Lü 
das las convocatoriaspa , 
becas en el Centro de 
tica, una para titulados A 
do superior, otra para i 
medios y otra para alón .^ 
la Escuela Universitarw . 
formática. Quedópara^i^i^ 
no un convenio 
MOPTMA para obras.
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lorario de cierre de disco-bares se retrasa una hora. M.DEL MORAL

F.J.P.

1

|8
S

etrasado el horario de 
¡erre de locales nocturnos

El horario de cierre de los 
ales nocturnos, desde el 24 
diciembre hasta el 9 de ene
se podrá retrasar una hora, 
ún la resolución adoptada por 

gobernador civil, José Herre- 
eiivirtud de las atribuciones 
ele confieren diferentes ór- 
aes ministeriales.
Según declaró a este diario 
presidente de la Asociación 
Empresarios de Hostelería, 

sé Macías, esta resolución es 
rrecta porque en estas fechas 
Navidad, Año Nuevo y Re- 
s"la gente sale más a la ca- 
f Macías añadió que el lími- 
(lehorario "es razonable, so- 
etodo, para restaurantes y 
res; está más orientado hacia 
sdiscotecas y establecimien- 
sde este tipo".José Macías 
irmóque la Asociación inter- 
iidrámásen la negociación de 
dimites de horarios cuando 
Junta deComunidades asuma 
i competencias.

Según señala el Gobierno 
Civil en una nota de prensa, los 
nuevos horarios para espectácu
los, fiestas públicas y estable
cimientos, una hora más tarde 
que el que rige actualmente para 
vísperas de fiestas y sábados, 
serán vigilados por las fuerzas 
de seguridad, "que salvaguarda
rán los derechos de todos los 
ciudadanos".

El Gobierno Civil recuerda 
que esta ampliación de horario 
de los locales nocturnos no debe 
suponer molestias en el descan
so del resto de los ciudadanos.Por 
otra parte, el Gobierno Civil 
recuerda que siguen vigentes 
durante este periodo los horarios 
de bingosy salones recreativos, 
bailes, y las discotecas para 
jóvenes de entre 14 y 16 años.

El presidente de los empre
sarios de Hostelería recordó que, 
a pesar de estos horarios, en los 
días de Navidad y Nochevieja se 
suele "abrir la mano", siempre 
que no se moleste a los vecinos 
de la zona.

La acometida para Calor Económico será gratuita

Fenosa firmó un conve
con los constructores

Mónica ORMAECHEA

La compañ ía eléctrica U n ión 
Fenosa firmó ayer un convenio 
con la Asociación Provincial de 
Empresarios de la Construcción 
de Ciudad Real por medio del 
cual se establece que los cons
tructores que instalen Calor Eco- 
nómico recibirán gratuitamen
te el derecho de acometida. El 
delegado de Unión Fenosa en 
Ciudad Real, Jaime Sánchez Es
cribano y el presidente de la 
Asociación de Empresarios de 
Construcción, Manuel Blanco 
firmaron ayer el acuerdo en la 
Confederación Provincial de 
Empresarios de Ciudad Real. 
Jaime Sánchez Escribano apuntó 
que este conven io es fruto de una 
larga serie de reuniones para Ile
gar un acuerdo puntual sobre la 
energía eléctrica Calor Econó
mico que instala Fenosa. "El 
objetivo que perseguimos es el 
realizar un acercamiento entre 
las posturas divergentes que he
mos mantenido entre las dos 
partes por el gasto de la acome
tida eléctrica , que en muchos 
casos se ha tenido que resolver 
en los tribunales. Este convenio 
tiene una gran importancia para 
los constructores y promotores 
de Ciudad Real que incorporen 
el calor económico como forma 
deenergía". Manuel Blancodes- 
tacó que este acuerdo, que faci- 
1 ita los derechos de enganche de 
una forma gratuita tanto a los 
asociados como a los construc-

l

Manuel Blanco y Jaime Sánchez firmaron ayer el convenio.

tores que no forman parte de la 
agrupación, supondrá un abara- 
tamiento de los costes de las 
viviendas. Asimismo, este con
venio contempla la creación de 
un intermediario o servicio téc
nico instalado en la Asociación 
de Empresarios de la Construc
ción que facilite las gestiones 
entre lacompañíaeléctricay los 
constructores. "Si los asociados 
necesitan realizar algún tipo de 
gestión con Fenosa o que se les 
facilite el derecho de acometi
da gratuitamente este servicio 
ejercerá de intermediario. Esto 
supone un gran ahorro de tiem
po puesto que el servicio se pon
drá de acuerdo con la compañía

eléctrica, que hará lo qi 
conveniente".

El delegado de Unión i 
en Ciudad Real, Jaime Sá 
señaló que el hecho que 
una dirección técnica en' 
ciación de Empresario; 
Construcción facilitará i 
soramiento correcto sc 
instalación eléctricaque 
abaratarle los costes al co 
tor. "Cuando la gente s 
una instalación no sabe 
pide por ello existe la i 
dad de un asesoramientc 
co para que no se den 
interpretaciones", añadi 
delegado de la compañí 
trica , Jaime Sánchez.

CENTRO INMOBILIARIO

NUEVO PARQUE RESIDENCIAL

DESDE 4.950.000 Pts
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P.V.C. CON ACRISTALAMIENTO DOBLE (CLIMALIT) 
COCINA AMUEBLADA, CON PLACA VITROCERAMICA,
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ARCHIVOpacientes intervendrán mañana en la obra de teatro "El cestero de Belén

Í

0 por ciento de los internos volverán a sus casas

Hospital Psiquiátrico 
epara la Navidad
Amparo ORTEGA

si un 30 por ciento de los 
ientes de la Unidad Resi- 
1 Rehabilitadora (el Hos- 
siquiátrico) volverá a casa 
vidad, pero antes celebra
ras fiestas en el centro, 
as 11 de esta mañana co- 
rá la «Gran Tómbola», una 
articulos confeccionados 
s propios internos : coji- 
rijos, perchas y carpetas,

entre otros objetos; y media hora 
después los pacientes participa
rán en juegos de mesa y en un 
baile.

Mañana será propiamente la 
fiesta de Navidad, que empeza
rá a las cinco de la tarde con las 
cinco de la tarde con la interven
ción del Coro de la parroquia de 
Santiago, en el que participarán 
2 internos, que interpretarán 
villancicos durante una media 
hora. Con posterioridad, 12 pa

cientes y 4 auxiliares del Hos
pital serán los actores de la obra 
de teatro «El cestero de Belén». 
No terminará ahí la fiesta, que 
continuará con un baile por se
villanas a cargo de una enfermera 
y un trabajador social y una 
sesión de chistes contados por 
dos internos. Basilia Guerra, 
responsable del centro, resumía 
así la actividades del Hospital, 
que ya está decorado para las fies
tas .

lo lo necesario para 
arse en el salón Feriboda

P. MUÑOZ

n el objetivo de facilitar a 
ejas que vayan a contraer 
ionio los preparativos para 
i, la empresa Proservicios 
dad Real ha organ izado el 
r salón monográfico 
da (Feria de Servicios y 
rativos para Boda) de la 
cia que tendrá lugar en el 

Ión Ferial, los días 3,4 y 5 
pximo mes de febrero, tal 
p adelantó LA TRIBUNA, 
tn esta Feria cerca de un 
ar de empresarios mostra- 
sus "stands" los servicios 
luctos que ofrecen a las 
b de novios. Estos podrán 
la Feria gratuitamente con 
citación que recibirán y el 
leí público con una entra- 
hbólica cuyo precio será 
madamente 300 pesetas, 
indicaron ayer a los me- 

I comunicación los respon
de la organización del 

lAsimismo, señalaron que 
lutado con la colaboración 
Itronato de Intereses Pro

vinciales, la Cámara de Comer
cio y la Asociación de Empre
sarios.

José Peñalta, gerente de la 
Feria, dejó muy claro que ésta 
va dirigida principalmente a 
futuros matrimonios, ya que la 
finalidad es facilitar a las pare
jas los preparativos para la boda, 
así como dar a conocer la pre
paración con la que cuenta la 
provincia para organizar esta 
ceremonia. No obstante, comentó 
que todas las personas que lo 
deseen podrán visitar la Feria, 
cuya apertura y cierre aún no ha 
sido fijado, ya que tienen pen
diente una reunión con los 
expositores.

Estos, según explicó, son los 
más acreditados de la capital y 
de la provincia y ofrecerán en sus 
"stands" sus productos con la 
finalidad de que el visitante 
pueda seleccionar todo los ne
cesario para la boda. También 
contarán con el asesoramiento 
de personal cualificado e inclu
so podrán solicitar un presupues
to para esta celebración.

Concierto de Navidad en la f 
parroquia de San Pedro

La Tribuna

La agrupación Coral y Gru
po de Cámara Universitario de 
la UCLM ofrecerá el tradicional 
concierto deNavidad mañana en 
la iglesia de San Pedro, a las 
nueve menos cuarto de la noche.

En la primera parte del con
cierto interpretarán una misa 
alemana de Franz Schubert. 
Seguidamente interpretarán los 
villancicos "Dadme Albricias, 
Stille Nacht y Dios ha venido.

A continuación, tocarán "Sal
mo 11*7 G. Ph. de Telemann.

El concierto, como en años 
anteriores, será dirigido por 
Angel Vázquez Morcillo.

La Agrupación Coral Univer
sitaria se creó en 1989 por ini
ciativa de su director, Angel Váz

quez, con lafinalidMtj. 
de una actividad «,!«£.* ' 
entonces recién creadair sidaddeCastiHa-LaMa^ ¿ 
la que hasta ahora de ¡ j ^ 
ciendo. '''14 í

Su objetivo principal^ ,, 
promover la música . • 
polifónica a través de co2 
tos, actuaciones, y entos, dciuaciones, y engej 1 
todas las actividadesenW ¡^ 
naritninaparitcipa

Por otro lado, y como J 
universitaria, investigavorod 
diza en otros asnertn/Zil
dición musical, principal 
te, de la española. f i

Durante estos años ha-, 
do una trayectoria de trabad 
formación que al tienipon¿ 
ido consolidando el grupo 
creado nuevos camposde^ 
pretación musical.

» 
ús 
fea 
an 
ifn

M^ Luisa Delgado presenta 
sus pinturas en la CCM

La Tribuna

La pintora toledana María 
Luisa Martín Delgado inauguró 
ayer su exposición de pintura en 
la galería de arte de la Caja de 
Castilla-La Mancha.

La muestra recoge una serie 
de obras muy coloristas en las 
que la pintora ha plasmado inte
riores en los que se pueden con
templar diferentes objetos.

Los óleos que presentan son 
el resultado del trabajo y del 
esfuerzo y reflejan el alma de una 
mujer sensible y meticulosa.

Sus lienzos están llenos de 
flores, furtas y naturalezas vivas, 
plenas de colorido y belleza. María Luisa Delgado.
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Brillante representación de "El
cascanueces" en el Quijano

P. MUÑOZ

El ballet nacional de 
Bielorrusia, que llenó anteano
che el Teatro Municipal Quijano, 
obtuvo un gran éxito con la puesta 
en escena de la obra "El casca
nueces", bal let en dos actos con 
música de Tchaikovsky sobre un 
cuento deNavidad de Hoffmann. 
La magnífica puesta en escena 
y la brillante intepretación de los 
bailarines de esta compañía en
tusiasmó al público que acudió 
a la representación de este cuen
to.

La compañía de ballet de 
Bielorrusia presentó una esce
nografía muy cuidada que llamó 
la atención del público. En el 
fondo del escenario un ciclorama 
con un árbol de Navidad presi
día un paseo iluminado.

La técnica y gracilidad de 
movimiento de los bailarines 
asombró al público. Las escenas 
en conjunto, con toda la compa-

RUH *1® 2
>11 SU

— 800

IS de
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Un momento del ballet "El cascanueces" en el Quijano.

na 
iO(

ñ ía en escena, resu Itaron br i 1 lan- 
tes, pese a dar la sensación de 
que faltaba espacio para reali
zar algunos movimientos, ya que 
el escenario se quedó pequeño.

El púbico entusías® | 
butó una gran ovada® J 
miembros del ballet®’'' 7 
Bielorrusia, que 
salir a saludar varias''
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Puertollano que pueden evali 
en torno a los 100 millone 
pesetas al año.

José SERRANO

S

1 plazo de las solicitudes
cerradoJra el mercadillo

J. SERRANO

Puertollano no admite más vendedores en su mercadillo. ARCI

doenm '^5®.^® evaluación

la empresa encargada está
-asentando modificaciones a su 
foyecto inicial, en el que no se dio 
lienta de la envergadura de la obra

Si queremos finalizar el auditorio 
le la ciudad tendremos que pagar

¿M señaló que mantener el teatro puede costar unos 100 millones de pesetas al año

\cíiMeíl^ Puertollano insistió en que la finalización del 
'inúossuuproblema de dinero "se hicieron unos cálcu- 
]iabaj{i que no eran reales, y por lo tanto si queremos 
^rlo, tendremos que pagar". En la actualidad hay un 
i^afloja" entre la empresa y el Ayuntamiento, aunque 
^n (pie acabe en acuerdo.

orante la presentación del 
íoyectode presupuestos, el 
jede Puertollano, Casimiro 
hez Calderón, volvió a 
ionaruna de las obras que 
suponiendo un importante 
jodedineroyquehasigni- 
ounmal ejemplo de oferta 
raja, "hasta junio la obra 
oprácticamente parada y a 
de entonces es cuando la 

esa se da cuenta de la en
dura que tenía la obra y de 
ibaja no tenía ninguna jus- 
ción".
alcalde afirmó que la em
esia presentando modifi- 
nesañadidas, que estudian 
rvicios técnicos del Ayun- 
ntodePuertollano para ver 
sloque de verdad estájus- 
iloy qué es superfluo o no 
le acuerdo, ya sea porque 
isubido los precios o por- 
oconsideran algunas uni- 
de obra.
icedossemanas estuvieron 
lertollano técnicos de la 

de Comunidades de 
la-LaMancha, supervisan- 
planosdefinitivos, que no 
lactualizados y ayer esta- 
'gramada una reunión en el 
OfiOique debe determinar 
Insanidades de obra que 
Jia realizar hasta el final, 
'Ocon un plazo de termi-

nación.
"Siempre he dicho que el 

teatro nos va a costar más dine
ro, lo mínimo el de la baja, de 
momento noventa y siete millo
nes de pesetas, también con in
formes de los técnicos que no 
están de acuerdo en algunas co
sas y todavía preveemos que para 
terminar nos presenten un mo
dificado de bastantes millones", 
manifestó Casimiro Sánchez < 
Calderón, que insiste en que el 
problema del Auditorio es un 
problema de dinero. "Se hicie
ron unos cálculos a la baja que 
no eran reales, y por tanto, si 
queremos term inarlo tendremos 
que pagar y esa es la situación 
actual".

En la actualidad hay un de
bate, "un tira y afloja", entre 
empresa y Ayuntamiento, que se 
espera terminar con un acuerdo, 
en el que esté la Junta de Comu
nidades castellano-manchega, 
para finalizar la obra "esto lleva 
a poner, como he hecho otras 
veces, a esta obra como ejemplo 
de baja, de que antes de adjudi
car una obra hay que ver bien lo 
que cuesta porque al final hay que 
pagarla de una u otra manera", 
reitera el alcalde puerto! lanense.

A pesar de lo que asegura 
Casimiro Sánchez, un técnico ha 
comentado que el Auditorio no 
estará terminado hastajunio "in
cluso yo he oído a un técnico de 

presentación 
idin^*^^^ ^® puestos en el 

P^'’^ renovacio- 
’^^^vos puestos 

p^°el viernes. El téc- 
ídor °?^^P^o, Fernando

"en función 
^’J® ^® produz- 

’^3remos los puestos

nuevos, atendiendo a la fecha de 
presentación y siempre dando 
prioridad a los vendedores de 
Puertollano".

Los puestos existentes en el 
mercadillo son 225, "que es un 
número cerrado" y por tanto, no 
hay ni habrá más licencias. A me
diados de enero estará prepara
do el listado provisional con las 
solicitudes en regla, tras lo que 
se abrirá un plazo para comple
tar la documentación a aquellos 
que les falte algún papel. Fer

Las obras del auditorio costarán una importante cantidad de dinero al Ayuntamiento.

ia Junta que hasta septiembre u 
octubre, comentario que me asus
tó. Pero la empresa sigue asegu
rando que termina a finales de 
abril o primeros de mayo, si lle
gamos a un acuerdo, porque aún 
hay compromisos sobre una se
rie de elementos".

Además esta obra ha tenido 
una serie de problemas técnicos, 
como es la ampliación del esce
nario, puesto que quedaba peque
ño según el primer auditorio que 
se pensó hacer y en el que no se 
hubieran podido llevar a cabo 

liando Corredor confirmó las de
nuncias que han presentado los 
mayoristas acerca de otros que 
realizan ventas en los alrededo
res del antiguo matadero de la ca
rretera de Almodóvar, donde 
están actualmente, y con carác
ter provisional, los mayoristas 
que van a participar en la cons
trucción del nuevo mercado 
mayorista en la variante de 
Repsol. Con anterioridad todo ese 
colectivo tenía sus licencias ca
ducadas.

algunas representaciones, como 
zarzuelas "ha habido que ampliar
lo y esto ha traído otro problema 
en el patio de butacas, ya que 
quedarían zonas de sombra, sin 
visibilidad suficiente", aunque 
todavía no se había llegado a un 
acuerdo con la empresa sobre las 
modificaciones. El alcalde, 
Casimiro Sánchez, muy crítico 
siempre con este asunto, no pierde 
la oportunidad de señalar la gran 
cantidad de gastos de manteni
miento y actividades que va a 
suponer el nuevo Auditorio para

La obra tiene 
problemas 

técnicos, como 
la ampliación de 

escenario
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acreedores del Sambo están dispuestos a tomar medidas contra el banco Puertollano 
recuperó ayer J 
acto de homeoJ 
a las personas 
mayoresEl Banco de Santander juega 

imbién con nuestro dinero" S

LA TRIBUNA

bs veintisieteempresarios 
edores de Sambo Hostele- 
kn manifestado estar dis
tos a tomar medidas lega- 
pciales o personales "para 
cguirquese respeten núes- 
derechos de la misma ma
que se respetan al Banco de 
¡ander". Aseguran que el 
o puso 140 millones en hi- 
!:ay valoran el Hotel Sambo 
rno a los 450 millones, con 
le el resto (300 millones) 
rían revertir en ellos, "es 
:al que hemos invertido los 
¡ esarios que hemos interve- 
en la construcción del Hotel 
bo. Lo que intenta ahora 
ier el Santander no es su 
io dinero, sino que también 
3 con el dinero de los demás, 
"emos recuperar el dinero 
el que contribuimos a esa

Lstos 27 empresarios loca- 
enen claro que hablan de un 
scho mortal", puesto que el 
ander ha ejecutado una hi- 
ca que tiene legítimamente 
tituída. Todas las deudas son 
iores a la ejecución judicial 
1 banco, según los acreedo- 
que entienden debería ha- 
i cargo de ellas, cosaque les 
negado en la entidad ban- 
i de Puertollano.
>os 27 afectados dieron a 
)cer públicamente que el 
:o de Santandertiene inten- 
de vender barato el Hotel

abello: para que el Consejo de la Juventud 
incione, tenemos que estar del mismo lado

Paqui CASADO

d pasado fin de semana el 
sejo de la Juventud de 
tollano celebró su I Asam- 
desde el nombramiento de 
tual junta directiva el pa
mes de junio, en la que se 

rmó a las once asociaciones 
actualmente lo forman del 
rama de actuaciones, sub
iones y situación del cen
as la depuración efectuada 

Is más de treinta asociacio- 
hue había registradas.
La presidenta, Em i 1 ia Cabe- 
manifestó a LA TRIBUNA 
la única nota destacable de 
primera jornada informati- 
le la actitud reticente hacia 
bmisión Permanente de los 
InbrosdeNuevasGeneracio- 
|lel Partido Popular, ya que, 
I|ue las relaciones con este 
lo son buenas, en la asam- 
Ino votaron el informe eco- 
|ico y se abstuvieron de ha- 
b en casi la totalidad de los

ARCHIVOMuchos empresarios están afectados por la "caída" del Sambo.

—
 

£

I

Sambo para así cobrar su deu
da, "sin tener en cuenta el capi
tal que hemos puesto todas las 
empresas que hemos interveni
do. El Banco de Santander lo 
tiene muy fácil, mientras noso
tros no tenemos nada que co
brar". Francisco Bejarano, uno 
de los afectados comentó que no 
han sido efectivas las reclama
ciones, mediante embargo, de las 
cantidades adecuadas y recordó 
que hace dos años hubo una re
unión entre los veintisiete em
presarios afectados, en los loca
les de la Federación de Empre
sarios de Puertollano, en la que 

puntos tratados. Esta actitud, 
según EmiliaCabello,esuntanto 
incomprensible, yaque según los 
miembros de la Asociación, su 
único deseo es que el Consejo 
funcione normalmente "y eso se 
logra estando todos del mismo 
lado".

Falta de información

El presidente de Nuevas Ge
neraciones desde el pasado sá
bado, Diego Martín de Pozue
lo, por su parte, comentó a LA 
TRIBUNA que se habían abste
nido de votar el informe econó
mico y los puntos tratados a 
excepción del nuevo ingreso de 
tres asociaciones por considerar 
que de todos esos puntos se 
debería haber facilitado una 
información previa a cada uno 
de los miembros para poder 
debatir o estudiar antes de sel- 
aprobados, por si fuera necesa
rio introducir alguna enmienda. 
Además comentó que tras la 

se evaluó en 240 millones los 
aportados por ellos, "nosotros 
propusimos en su día a la em
presa propietaria, Sambo Hos
teleros, quedamos con el Hotel 
asumiendo su deuda (unos 400 
millones), pero los propietarios 
no accedieron a firmar ese acuer
do.

Señalaron que hablaron tam
bién con el Banco de Santander 
en el mismo sentido, "con el 
esfuerzo complementario de que 
asumimos un descubierto próxi
mo a los 10 millones, aunque al 
final no pudo llegarse al acuer
do". Repiten que entre los em

limpieza del censo efectuada, las 
asociaciones que han dejado de 
pertenecer al Consejo han sido 
las que nombraron a la actual 
junta directiva, por lo que ésta 
apenas si tiene representatividad. 
Por ello consideran que existen 
algunos puntos que necesitan sel- 
estudiados antes de presenar los 
programas y una vez todo deba
tido y resuelto están dispuestos 
aapoyartodas las actividades del 
Consejo. En la reunión mante
nida se informó de la incorpo
ración de tres nuevos colectivos, 
la Asociación Gitana, los Petas 
Club y Puerto Bosco.

Proyectos para 1995

Entre los proyectos presen
tados para el próximo año 1995 
figuran la elaboración de un 
programa de radio, talleres in
fantiles, la celebración de una 
semana ecológica, concursos, 
campañas y premios de las acti
vidades a desarrollaren la cele- 

presarios han financiado 240 mi
llones, frente a los 1 17 del Ban
co de Santander, aunque este es 
lega Imente el primer borrador, 
al haber constituido una hipo
teca y se muestran dispuestos a 
llevar adelante cualquier tipo de 
med idas para cobrar su parte, "el 
banco ha podido ir aportando 
cantidades porque nosotros ha
cíamos las certificaciones. Eso 
vale ahora 450 millones, a base 
de nuestro sudor y la materia 
prima que hemos ido aportando".

Poco podemos hacer

Legalmente no tienen mu
chas esperanzas, "poco podemos 
hacer frente a la Ley Hipoteca
ria", pero piensan hacer lo ne
cesario para que se les reconoz
ca su contribución. Aseguran que 
el Banco de Santander ya ha te
nido d i versos contactos para ven
der el hotel y siempre con un 
precio muy alejado de la canti
dad que manejan los acreedores, 
entre los que se les adeuda des
de 5 millones, a otros 25, 40 u 
80, "y en función de la capaci
dad de cada uno así se nos ha 
hecho el daño. Señalan que "el 
Banco de Santander está ven
diendo lo que no es suyo", y 
"queremos cobrar lo nuestro, 
aunque sea un poco menos de lo 
que nos corresponde, pero que 
no malvenda y nos deje en la 
calle", son argumentos repetidos 
por los empresarios de 
Puertollano.

-^y®'' ‘“vo liia, I 
Puertollano un emo4j 
rescatado de laswIebJ 
que se desarrollaban «3 
traciudadhaceinásdecj 
años el "Homenajea!,

Ya en el año 19)1 J 
proclamada la 11 RepúblJ 
comenzó a celebrarelcj 
menaje, con el qiiesenrJ 
díadarimpresenteaquiéJ 
bían llegado a laancianidJ 
ciéndoles entrega el alcalJ 
Puertollano en aquellaépoj 
cada uno de los homenaS 
de "cartillas vitalicias", |

El acto se desarrollé 
el desaparecido gran teatro)] 
amen izado por la Banda Mi 
cipal de Música de PuertolJ 
Esta tradición, quesenj 
poco tiempo, fue recordada] 
por el actual alcalde] 
Puerto! lano,,Casimiro Sana 
Calderón, en un acto entra 
ble en el que resaltó den! 
tros mayores que"estanlo!oj 
saben, lo que han vivido, 
despreciar esa sabidurías) 
una necedad". 1

Placas comtieinoraím

bración de Centro Joven-95., 
encuentrosjuveni les, además de 
las campañas que piensan poner 
en marcha con temas como el 
autoempleo, asociacionismo y 
objeción de conciencia. Este 
programa elaborado para el 
próximo año ha sido presenta
do al alcalde de Puertollano, 
Casimiro Sánchez Calderón, y 
esperan recibirdel municipio la 
subvención anual que fue sus
pendida tras la pasada crisis de 
esta agrupación juvenil.

El Consejo 
celebró su

Se les entregaron pía 
conmemorativas a varios 
cianos de la localidad,entre 
que se encontraban Catan 
Moreno Mozos, de 103and 
edad, a la que se le entregó 
placa como la mujerdenraj 
edad, Leandro RuizParej^ 
98 años de edad, comoellw 
bre de mayor edad, abj 
Roldán y Mercedes Guiill 
como el matrimonio quelí 
más años de convivencia,! 
mando un total de 63 años,’ 
María del Carmen BoizaAlí 
de, como la mujer quehaK 
do más hijos, en totalhans 
dieciocho, de los qiiedÍK8 
están registrados en el IW 
familia y viven catorce.

Además de estasperso 
cuyos datos han sido sacada 
censo, se les entregaronpl’ 
conmemorativas a loscaW 
voluntarios que han padjl 
do en el programa queseé 
sarrollado en loscolcgij 
Educación General B^ j 
Puertollano, en col* 
con ciudadanos deb’^j 
edad y que ha tenidopof 
"Enséñame un juego • j

Limonada paro^

primera 
asamblea desde 
la elección de la 

nueva junta

El acto de 
tercera edad estuvoamj 
por el grupo de baiJ^^M 
les Virgen de Gracia, 1 
11adel HogardelPensJ i 
P u erto 11 a n o, e I grup y ¿«jj 
Teatro, que *»iterp^.|j 
lejas"delapelícula^Íli 
Chaplin y el 
aceitunas" de Lope^ 
Al término de la aU* i 
les ofreció una l''^^^L|,ies 
algo más de dCi 
acto, en el que seea^ । 
muchos los
Puertollano.. i
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I'*»» lavier ESCUDERO

jaserie de rumores sobre el 1

8®

Rumores

He sido muy reiterativo en
uelos tiempos electorales acon

adecisión ya, y que pensaba

10 el!

Guill

;selu
J. ESCUDERO

La muestra fue inaugurada en Tomelloso.

itregó 
de re

avidades, a pesar de toda esta 
¡onvulsión que hay, y mucho más 
mi favor por ella, emplearé

'en m 
'einci){

den cualquier caso y des- 
ésveremos si el partido quie- 

iqueseael candidato, porque 
inoesasí, no hay más que dis-

¡Imesde mayo. LA TRIBU- 
A se ha acercado en estas fe-

En cuanto a las posibilida- 
sdevictoriadel PSOE, Javier 
Mano opina que «las encues- 
itienen dientes de sierra y de- 
ndemucho de las personas que

FI ambiente revuelto que 1 en la localidad de 
f,tiloso actualmente es el

mánu^"^^^’^‘^ los parecidos 
Orta'^°^’ P9’'9*-*e cada uno 
andn^^ P®*’^'cular visión al 

destacar 
^'^ero, que tiene una re-

Í1’ daban que nosotros tomásemos 
ivido, J
'“™'^ irearlacon calma después de las

’“’’'''^ ñdodecultivo idóneo para toda 
cilaíí ..oriP He rumores sobre el

imán 
rdada

?^ k todavía lejanas, para pu 1- 
55,

w Iiorodelos líderes políticos de 
^formaciones que van a con- 
iiiira las próximas elecc iones 

alCaU . *

stas fiestas para hablar con la 
ntey tomar una decisión per-

^1

11

9

TOMELLOSO Miércoles, 21 
de diciembre de 1991

^^^^E ni los grupos políticos de la oposición municipal tienen decididos sus candidatos

? Javier Lozano no descarta presentars
* 1 las proxunas elecciones municipales

rlasopinionesdelos partidos 
Bcon seguridad van a presentar 
5(35, Javier Lozano, actual 
caldedeTomelloso, vuelve a 
ifprender con su declaración 
onotengo una decisión toma- 
Uagenteya me da por jubila- 

Í, oyyojamás he dicho que no 
levaya a presentar.

o entrí i ■

wriís
1, entre 
Cata! 

33aii

•ce. 
pers 
acados 
■onpl 
)S cal

encía, 
I años, 
liza.í 
leha 
Ihan 
idiec augurada una exposición colectiva en el

useo ”López Torres" de Tomelloso
^®"^ genérico título "De la 

ha g¡(jQ presentada en 
®^°^-‘^®®’^Posición colec- 

11 ^e''arios pintores madrile- 
■ Retrata de siete pintores 

Coito, Coleto, 
. 3S, Martín y Velayos) cuyo 

y elación con 
¿filoso es que la mayoría 

Antonio 
Museo en el que 

Además siem- 
n ^°^ '^ iniciativa a Fede- 

^f^as que es el único 
estilo más 

^°^?^ ’®^ participan- 
'■ - • ^*^'^0 similar en su temá- 

etre 
iiés' 
tem

se presenten, lo que está claro 
es que no se puede actuar en base 
al momento porque las cosas pue
den cambiar m ucho en poco tiem
po.

Respecto a las recientes de
claraciones del diputado Javier 
Martín del Burgo respecto a que 
no le importaría venir a 
Tomelloso como alcalde, Javier 
Lozano aclara que esto fue una 
anécdota final, en una conver
sación informal con periodistas, 
siempre gusta ser el alcalde del 
pueblo de uno, pero Martín del 
Burgo ocupa un cargo ya tan im
portante que no creo que sea una 
opción sólida ahora mismo.

Javier Lozano además des
carta los rumores de que tenía 
la plaza reservada para su retiro 
en el hospital de Alcázar "esto 
ha sido un error, ya que el direc
tor de este centro se llama Javier 
Lozano, igual que yo, es tocayo 
mío y no lo conozco personal
mente". Valentín Ramírez, secre
tario de la ejecutiva del PSOE, 
que según todos los rumores en
cabezará la lista del PSOEen las 
próximas elecciones, desmintió 
que al menos hasta enero este as
pecto no estará claro, ni para la 
ejecutiva ni para el equipo de go
bierno.

"Si hiciese caso a los rumo
res, podría ser una falsa modes
tia por mi parte, mi candidatura 
podría causar problemas impor
tantes a la empresa cooperativa 

presentación imaginativa, su 
pintur es figurativa, poco 
matérica pues utiliza tierras y 
elementos del propio sueloy ex
presionista, ya que no cuida tan
to el dibujo como la sensación 
de lo que se está viendo. Los 
temas son muy variados y la 
composición compleja, con pre
dominio de fondos amarillos. 
Jesús Coito define su propia pin
tura como expresión ismo abstrac
to, lo que le importa no es el 
concepto motivo del objeto re
presentado, sino el color y la 
pintura en sí, el objeto es sólo una 
excusa. Su pintura son materias, 
colores, todo partiendo de un 
planteamiento o idea inicial, 
como en el vendedor de evange
lios que podemos admirar en la 
muestra. Su escultura es un can
to al relieve y a los recuerdos 
mágicos y misteriosos de la ni-

El PSOE, el PP e IU no tienen candidato claro para la Alcadía de Tomelloso.

lü

donde trabajo. El plantearme este 
nuevo reto sería un problema 
humano, no soy funcionarioy un 
puesto político permanece mien
tras lo quieren los ciudadanos, 
después hay que retomar tu tra
bajo y esto plantea un problema 
personal".

ñez. Juan Coleto describe su 
pintura como esquematista, de 
vinculación con el pop, pareci
da a un esquema de reproducción 
fotográfica, con inclusión del 
lenguaje (el nombre del autor y 
el año forman parte del propio 
cuadro), todo con la Intención de 
provocar al espectador y que se 
forme un diálogo que permita 
pensar. Finalmente, el tome- 
llosero Federico Huertas que 
presenta la pintura más realista 
de toda la muestra, aunque de una 
forma engañosa, pues la aparien
cia de color y de trazo es clásica, 
pero acercándose al cuadro se 
difumina todos los prejuiciosque 
nos habíamos formado. Recoge 
la obsesión de López Torres por 
la luzy prefiere los paisajes desde 
una perspectiva de altura, vistas 
áereas de pasajes desérticos, sie
rras, profusión de manchas.

1
Ramón González, presiden

te local del PP, también depen
de de la aprobación de la Corn i- 
sión Electoral local y regional 
para saber si defin itivamente será 
número uno en la lista. Sin em
bargo, aclaró "el Partido Popu
lar tiene por primera vez en

muchos años posibilid 
conquistar la Alcal 
Tomelloso, y por ta 
maquinaría electoral va 
a tope en dos aspectos, e 
ción de candidaturas y

M.C.D.2022
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Él delegado de Industria y Turismo 
de la Junta garantizó que estas 
iniciativas son "perfectamente 
factibles y subvencionables" La

 Tr
ib

un
a

iniciativas surgen después de dos cursos impartidos por la Mancomunidad de Manserja

grieultura e Industria apoyarán 
proyectos de trabajo cooperativo

igo Luís Sánchez Miras, delegado provincial de la 
jerta de Industria y Turismo de la Junta, mostró ayer 
na '^satisfaccióny convencimiento"por la viabilidad 
> proyectos de trabajo en cooperativas, presentados por 
lince alumnos que han participado en dos cursos 
tidos por la Mancomunidad de ManserJa.

D. VALDEPEÑAS

Delegado de Industria y 
lo garantizó que estas ini- 
k, son «perfectamente fac- 
r subvencionables», a tra
ías líneas de apoyo eco- 

b que las consejerías de 
Itura e Industria mantie- 
concepto de ayuda a las 

las y medianas empresas, 
S y al autoempleo.
brimero de los proyectos 
bresa presentados ayer es 
iia fábrica de envasado y 
palización de pimientos en 
va, denominada provisio- 
nte como «PICAMON» 
ntos del Campo de Mon- 
tonsta de una inversión 
de quince millones de 

L sin contar subvenciones 
ponales. La constituirán 
bciosy se ubicará en Villa- 
le los Infantes. La memoria 
nica se desglosa en las 
pnes para los tres prime- 
bs de funcionamiento, 
legunda de las iniciativas 
Itas ayer al delegado de In- 
y al presidente de la Man- 
idad de Servicios del Ja- 
lAdolfo Salvador Gómez, 
b una gestoría y asesoría 
Ipara ofrecer una asisten- 
Irvicios, considerados co- 
bmente innovadores. La 
luirían dos personas y ra- 
len Valdepeñas.

El tercer proyecto es el de una 
clínica para rehabilitación, en la 
que trabajarían dos médicos y un 
fisioterapeuta, posiblemente se 
instale en Los Baños del Peral; 
paraje residencial muy próximo 
a Valdepeñas. La asistencia pú
blica y privada de enfermos y 
accidentados traumáticos, no cu
bre actualmente la demanda de 
este tipo de servicios en la zona, 
lo que hace presagiar una amplia 
afluencia de público.

Estas tres ideas, que próxima
mente se pondrán en marcha, son 
el resultado de dos cursos pro
movidos para la comarca de Val
depeñas por la Conejería de In
dustria y Turismo e impartidos 
en Manerja. El primero de ellos 
trató sobre cultivos alternativos 
para la agricu Itura en esta comar
ca y el segundo, sobre «factores 
de competitividad en la PYMES». 
Han constado de 920 y 620 ho
ras lectivas, respectivamente.

Forman parte de un progra
ma formativo sufragado con fon
dos europeos, a través del cual 
han sido impartidos unos 80 cur
sos en toda la provincia de Ciu
dad Real, con un promedio de 
horas lectivas cercano a las 60.

El delegado de la Consejería 
insistió en el mérito de la man
comunidad y de los quince cur
sillistas, por haber logrado plas
mar los conocimientos adquiri
dos en estos cursos, en tres pro-

j

Una de las iniciativas es la constitución de una gestoría y asesoría en Valdepeñas.

yectos puntuales.
Adolfo Salvador explicó a su 

vez, que el objetivo de la man
comunidad, no ha sido exclusi
vamente la búsqueda de nuevas 
fuentes de riqueza y creación de 
puestos de trabajo, sino también 
formar a sus propios monitores 
para futuros cursos del mismo 
estilo.

El vicepresidente de la man
comunidad, Eusebio Guijarro, 
quien ostenta la Alcaldía de To
rre de Juan Abad, resaltó la im
portancia del curso sobre «nue

vos factores de competitividad», 
al que calificó como un auténti
co master, con la pecu 1 iaridad de 
un coste nulo para los alumnos, 
que sólo han tenido que hacer 
frente a los gastos de desplaza
miento, ya que algunos de los 
inscritos proceden de puntos muy 
distantes, dentro del territorio 
mancomunado.

El alcalde de Valdepeñas, Sal
vador Galán, señaló como aspecto 
más interesante de esta experien
cia, el hecho de que los asisten
tes tengan claro que su futuro

ARC»« 

profesional está en el autoempki 
en la propia iniciativaynoiaiil 
en el trabajador por cuentaají 
na.

Por otra parte, y cerrando! 
rueda de prensa celebradaají 
en la sede de Manserja, AdolS 
Salvador Gómez se jactó conK 
güilo de la buena marcha y® 
pansión de la mancomiinid» 
SalvadorGalán aprovechóM 
senciade Sánchez Miras,para^ 
cordar que «alguien firmó la® 
función de Manserjahaceíafe 
en Villanueva de los Infantil'

tirso teórico - práctico 
bre educación artística

P. VALDEPEÑAS

bl Centro Asociado de la 
bidad Nacional de Educa- 
pistancia, «Lorenzo Lu- 
h» de Valdepeñas, desde 
8 de enero, hasta el 27 de 
tendrá lugar un curso teó- 
práctico sobre la educa- 
fística-musical en Prima- 
b didáctica. Forma parte 
grama de Extensión Uni
ría de este centro para el

presente año académico y cons
tara de 120 horas lectivas.

Esta convocatoria tiene como 
objetivos la actualización de los 
profesores, mediante informa
ción y orientación acerca del 
campo de la Educación Musica!. 
La implantación de esa especia
lidad en las plantillas docentes 
de los centros escolares, según 
entienden los responsables de 
Extensión Universitaria de la 
UN ED, ha generado una gran 
demanda de formación entre el

profesorado de Primaria, «que se 
ve en la necesidad de desarrollar 
todos los contenidos de la Edu
cación Artística, que abarca la 
música, la dramatización y la 
plástica».

El desarrollo del curso se ha 
estructurado en cuatro partes. El 
temario de la primera sobre mú
sica y folklore; el segundo sobre 
psicomotricidad para profesores 
de música; el tercero sobre pe
dagogía musical y el cuarto la 
dramatización en la LOGSE.
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El curso será impartido en Valdepeñas.
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Miércoles^ 21 de diciembre de 1994
La Agrupación Local del PSOE 
aprobó por mayoría el primer 
j^fornie de gestión presentado por 
/Lvelino Manzano

un
a

DE S« Jll
úí^escarta que el candidato sea una mujer,- a mí me parecería atractivo"

hm/ano: el candidato a la
alcaldía se conocerá pronto
[iada no se ha designado 
íandidato por el PSOE a 
Áicallía de Alcázar , si 

in no pasará mucho Hern
iantes de que se conozca, 
pin dijo el secretario ge- 
>tal de la agrupación, 
éno Manzano dijo que 
io se descarta que el can- 
iatosea una mujer y a mi 
(¡larecerñia muy atracti-

Domin VILLAREJO

No se han avanzado nombres 
ílcandidato a la Alcaldía de 
pzar, aunque si atendemos 
Ha primer teniente de alcalde, 
aria de los Angeles Pérez 

btero, "será el más atracti- 
Uara la sociedad y el que de 
mor conformidad al conjun- 
[dela asamblea, en definitiva, 
me contente al corro...".
f Porotro lado, la Agrupación 
pdel PSOE aprobó por ma- 
wa el informe de gestión pre- 
tíado por la Ejecutiva local 
kdirige Avelino Manzano, 
pida en junio. Se trata por 
F del primer informe de 
pión presentado por el nue- 
kcretario general, quien com- 
pióante los medios para dar 
Rade los resultados de la 
Wea. Manzano señaló que 
hlinforme político que pre
stó a la asamblea se hizo un 
Risisde los resultados elec- 
plesde los últimos comicios, 

rnuy propicias para 
R)E. Manzano señaló al res- 

®I convencimiento del

i

ARCHIVOEl PSOE aún no ha avanzado nombres del candidato a la Alcaldía de Alcázar.
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Los presupuest 
que ascienden 
3.000 millones, 
discuten el 
viernes en píen

El viernes se someterán! 
no los presupuestos munl 
les del Ayuntamiento de 1 
zar de San Juan para 1991 
ascienden a 3.000 millor| 
pesetas. La fecha se decid 
la última reunión de la Con] 
de Gobierno y viene a real| 
la costumbre de la Corpon 
alcazareña de discutir loj 
supuestos antes de finali 
año. Se espera que, como ej 
anteriores, se aprueben si 
yor problema, dada la ma 
socialista en la Corpora 
aunque se espera también j 
sesión no esté exenta de d 
y posiblemente de votos ei 
tra por parte de la oposid

En este sentido, Ana 
López dijo que el debate 
presupuestos se prevé nd 
con el ingrediente de las 
ciones municipales próxi 
que siempre generan mayd 
sión en los partidos. Po 
parte, en la Comisión deg 
no se aprobó la concesi 
subvenciones a la Hermanó 
San Antón, 50.000 peset^ 
Hogar Ferroviario, 75.OC 
setas. i

partido de que las próximas mu- 
nicipalesy autonómicas no "van 
a ser nada fáciles por la crispa
ción que los casos de corrupción 
han generado en la sociedad es
pañola", pero "hemos podido 
constatar, agregó, por las últi
mas encuestas que los ciudada
nos van recuperando poco a poco 
la confianza en el PSOE". Estas 
encuestas aseguran que Felipe 
González sigue siendo el líder 
más valorado dentro del espec
tro político español", dijo Man
zano. El secretario general hizo

hincapié en la recuperación del 
consenso dentro de la agrupa
ción local del PSOE alcazaréño, 
tras los anuncios pasados de can
didaturas alternativas al posible 
candidato oficial y los proble
mas habidos en anteriores asam
bleas. Ello lo demuestra, según 
Manzano, el voto mayoritario a 
favor del informe de gestión 
presentado por él.Por otra parte 
y, como actividad interna del 
partido, se han creado diversos 
grupos de trabajo con el fin de 
hacer un seguimiento del progra-

maelectoral, impulsary apoyar 
al grupo de concejales, favore
cer la participación de la mujer 
y los jóvenes. De cara a la so
ciedad, los representantes del 
PSOE han mantenido encuen
tros con los sindicatos y Aso
ciaciones de Vecinos con el fin 
de recoger la problemática con
creta de cada barrio en particu
lar y las sugerencias. Una vez 
terminado el periplo con los 
vecinos, se reunirán con otras 
asociaciones como amas de ca
sa, ecologistas, etc...

Onda Cero de 
Alcázar, prime 
en instalar el 
sistema RDS d 
transmisión

1 doctor Beltrán se confesó
dmirador de Castilla en su pregón

ÍL VILLAREJO

iSeitrán 
«J^?^*^’*’adorde Castil la 

que pro- 
^^^^zar, en un acto 

Coro de San 
Inosv ^^ . Padres Francis- 
odelau^' i’^coniparable mar- 

^^'^dd mismo nom- 
kena.ÍT^!®'’??’ Programa de 
W j- ®''‘S’ón "En buenas 
Íiiilor¿;'J®®’•aspecto que este 

’ Qae es sobrio, vertebra

y hace posible que se pueda lle
gar a cualquier parte de España, 
frente a su Mallorca natal que 
es una tierra totalmente invadi
da a lo largo de la historia. Ade
más de manifestar su orgullo por 
venir hasta aquí, en el pregón, 
Beltrán recordó la pérdida de 
valores en la sociedad actual, 
tales como la humildad, la ge
nerosidad, la solidaridad ésta 
última dijo, muy olvidada por el 
afán de atesorar, hasta el punto 
de que "algunas personas a es-

tas horas se están tomando el 
bocadillo en la cárcel por ese 
afán".

La convivencia y la toleran
cia fueron otras de las virtudes 
mencionadas por Beltrán como 
olvidadas. Parafraseando a San 
Francisco dijo que "inventamos 
cada vez más muros de separa
ción, barreras sociales, en vez 
de buscar lo que nos une". La 
ecología es otro punto reivindi
cado en este pregón, el respeto 
a los animales y al medio am-

biente, como San Francisco, por
que "dentro de poco seremos 
víctimas de nuestros propios 
excesos".

El doctor Bartolomé Beltrán 
dijo también en el pregón que 
ser ecógicos no es m irar por los 
demás, sino por nosotros mis
mos "porque en la vida hay que 
ser al-truistas y egoístas, no se 
puede dar algo a alguien si an
tes no se ha mirado hacia den
tro y, en este punto tenemos la 
casa manga por hombro".

Onda Cero en Alcáz 
sido la primera de la prov 
en instalar el nuevo siste 
transmisión de datos porl 
denominado RDS.Gracias 
innovador sistema se emi 
indicativo de Onda Cer 
como otros de interés g 
tales como la situación, ref 
nes y rutas alternativas en 
viaria urbana, de carreterí 
topistas y accesos a núclí 
población; consejos y ho 
preferibles de operacione 
da/retorno coincidiendo c 
chas señaladas; situación 
red de transporte público 
no; información meteoro 
de interés para conductor 
tuación de puertos y ac 
cortados o que precisen i 
cadenas y estado de carret 
consejos y recomendación!, 
los automovilistas. El si 
RDS permitirá además al 
rió de autorradio, escuchai 
Cero a lo largo de su viaje 
territorio nacional sin nec< 
de ajustar el dial de su rec

M.C.D.2022



Miércoles, 21 de diciembre de jg^^ ^
Este año ha sido suprimida la 
intervención de cierre de la Coral 
Polifónica Mater Assumpta, lo que 
restó brillantez al acto

un
a

pRom
la celebración de la IX Muestra Escolar de Villancicos en la Asunción

anzanares: los villancicos de
s niños abrieron la Navidad

parroquia de la Asunción adquirió un aire festivo y 
deño para la celebración de la IX edición de la Mués- 
escolar de Villancicos de Manzanares, que tuvo lugar 
lías 14 y 15 de diciembre, convocada por la Coral
fónica Mater Assumpta 
lento.

con la subvención dei Ayun-

Roberto MUÑOZ

lía primera jornada de la 
Inestra Escolar de Villan- 
intervinieron los coros del 

uto de Formación Profesio- 
\zuer" dirigido por Angel 
íguez Morcillo; el coro de 
liversidad Popular, acom- 
Jo de sus correspondientes 
imentos y dirigido por Am- 
o Sánchez-Ballesteros; el 
¡io "Altagracia" intervino 
a la Agrupación de Guita- 
'Andrés Segovia", bajo la 
ción de Andrés Torti Gil; 
ró la sesión la gracia e in- 
idad de la Escuela Infantil 
nsula", coordinados por el 
)o educador del centro. La 
ida jornada la abrieron las 
'oces del colegio "La Mi
sa", bajo la dirección de 
epción Viviente; seguida de 
pación del colegio "La Can
ia", dirigido por María Do-

lores Saldaña; tras él intervinie
ron los alumnos del colegio "San 
José" de las Madres Concep
cionistas, dirigido por Paloma 
Gayá, cerrando la sesión la di
rección de Angel Rodríguez 
Morcillo, que tenía esta vez bajo 
su batuta a los niños del coro 
del colegio "Enrique Tierno Gal
ván". En esta edición los man- 
zanareños han podido observar 
dos novedades, aunque ajuicio 
de la mayoría de los participan
tes, en poco han beneficiado el 
desarrollo de la muestra; la pri
mera de ellas es que se ha reali
zado en dos sesiones, lo que 
dividió los grupos participantes 
y la asistencia de público, y la 
segunda de las novedades es que 
se ha suprimido la intervención 
de cierre de la coral, cantando 
junto a todos los coros escola
res, lo que restó esplendor a la 
convocatoria. Finalizada la 
muestra, todos los coros se re

M.R.M.Los niños de Malagón, en un momento del concierto.

9'

unieron bajo el altar de la Asun
ción para interpretar juntos el 
popular villancico "Noche de 
paz", antes del cual el presiden
te de la Coral Mater Assumpta 
y el director de la m isma, Anto
nio Díaz-Pintado y Francisco

Navas, respectivamente, entre
garon a los grupos participantes 
un diploma y un regalo, como 
recuerdo de su paso por la 
Muestra Escolar de Villancicos 
de Manzanares, presentada por 
José Manuel Guzmán.

xito del concierto de agrupaciones 
)rales en la parroquia de Malagón

Tomás RUIZ

a parroquia de Santa María 
□aleña de Malagón fue el 
nario en el que tuvo lugar 
hado sábado el ooncierte 
grupaciónes corales; en el 
participaron la Cpraf po
lca ’TvlaestroMaráguesf de, 
éllamos y la CofaP*Tala- 
Intes Francisco Peralosa" de 
alidad toledana de Talavera 
Reina. Esta actuación está 
kcada dentro del IV En
tro Regional deAgrupacio- 
prales de Castilla-La Man- 
patrocinado por la Junta de 
[unidades castellano-man- 
B,y que abarca gran núme- 1 localidades de la región, 
la primera actuación, com
ía por un amplio programa, 
lo a cargo de la coral de 
léllamos, compuesta porvo- 
Lveniles e infantiles y diri- 
Ipor Amelia Rubio Hernán,

cuyas interpretaciones algunas 
de la Edad Media, en latín y otras 
populares y villancicos, fueron 
largamente aplaudidas. Esta co
ral, con simpática picardía, fuera 
de; programa,, remató su actua- ' 
ción- con la popular "ATentrar 
en'Malagón no hay oscuridad 
ninguna porque está Santa Te
resa, que brilla más que la luna", 
qe fue muy aplaudida.

Lleno en la parroquia

La actuación de Talavera de 
la Reina, compuesta por canto
res veteranos, dirigida por Juan 
Manuel de los Ríos Martín, re
cibió también cariñosos aplau
sos de los asistentes al concier
to, que llenaban la parroquia de 
Santa María Magdalena, por su 
s interpretaciones de MOzart, 
Haendel, Cervera y varios vi
llancicos.

Por otro lado, la coral de

Numerosos malagoneros asistieron ai concierto. ARCHIVO

Malagón "Isabel Colbrán" ac
tuaba a la misma hora eb la lo
cal idad conquense de San Loren-

zo delaParrilla,juntoconelcoro 
"Santísimo Cristo del Amparo" 
de Valmojado.- >. .

Los malagoneros 
podran disfrutj. 
de numerosas 
actividades 
durante Navidai

El AyuntamientodeU
gon ha real izado su panicj 
felicitación navideña a los, 
cinos de la localidad,coi 
organización de un amDlinn
grama de actividades culi 
les, deportivas y lúd¡casp 
ocupare! tiempo de ociode 
malagoneros durante lasfec 
navideñas, actividades que 
se iniciaron el pasadodíall 
diciembre en laCasadeCu 
ra con un teatro interpretado 
los alumnos de s'ptimoci 
de Educación General Bás 
del colegio público "Santa 
resa", que escenificaron "La 
reinas magas", representat 
que se repitió también el 
sado domingo.

Para hoy está previsto! 
lebrar la Navidad en la Casa 
Cultura por los alumnos 
colegio público "CañadaRe 
mañana a las ocho y media 
la tarde tendrá lugar unfefl 
val de danza en laCasadeOB 
tura, que estará a cargodeH 
quel y sus alumnas. ■

Exposición de tarjM

También ni anana será ¡a 
guradaen laCasadeCultum 
Malagón la exposicióndej 
jetas navideñas realizadas! 
los alumnos de EGBySKi 
daria, exposición queperni 
cerá abierta hasta el díail 
próximo mes de enero. J

El próximo viernes,día 
de diciembre, un grupoj 
jóvenes de la parroquia Sa 
María MagdalenapregoR 
Navidad en la CasadeCull 
a las ocho de latardeysffl 
un concierto de la malagoj 
Coral "Isabel Colbranj 
mismo día se abrirá otraew 
sición de tallas de madeja4 
artista Magdaleno Sobniwj

El día de Navidadalasi 
la tarde, los malagon^J 
lo deseen podrán asistifn 
función circense,juntojj 

, .tro áe salud,.,
’ gr^u¡ía,_ya queestápa^ 
pcá:íe4 Ayáptamientode^J

JEI día-28dicieniWl 
lucr en laCasadeCuPI 
concierto de 
cargo de la conocidaco 1 
María Rosa Calvo Ma 
profesora del Conse^'J 1 
Música de Madrid, h 3 
y 3 de enero loscartj 1 
recibirán en el vestibw J 
Casa de Cultura Iasc«* 3 
Sus Majestades los^J. J 
gos de Oriente. E * J 
siete de la tarde sede J 
la Cabalgata de 
itinerario habitual, J 
último de los actosP 1 
para estas fechas. i
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La Tribuna

idai
Premio literario

esquí
'dial

iase desconocen aún, podría

l 
-

rupo

Ms, laalcaldesa de Torralba 
eCalatrava, María del Carmen 
áiichezde Pablo, especialmen- 
einvitada por la empresa, y el

durante la feria de agosto del 
próximo año, estáprevisto orga
nizar dos corridas de toros, lo que 
haría un total de tres festejos 
mayores durante el año 1995.

música, una máquina fo 
ca, diez Ips y 5 compa 
Según la denuncia prese 
autor o autores, aprov 
que no había nadie en I

guiendo en esta ocasión 
o autores 85.000 pes 
metálico, según la denui 
el propietario.

presidente y vicepresidente de 
Torifinsa, señores Guzmán Jus
ticia y Tejerina.

Seguidamente, los aficiona
dos presentes en el acto intervi
nieron en un animado coloquio 
sobre el momento actual que vive 
la fiesta de los toros.

ierai 
lultu 
inde 
'adas

Miércoles, 21 
de diciembre de 1994

'* lacto,estuvieron presentes el 
'^ ^1 Icaldede la ciudad, Luis López

zoni 
:Cül 
/se 
lago

jenii 
dial 
ro.

jtado por Torifinsa a última 
(irade la tarde del lunes. En

"í^^P upla la suspendida durante la
Q¡Q(j F _ . , .------------------ I

^®^“ orrida, cuyo cartel y ganade- 
■etado
i^Q^" elebrarse coincidiendo con el 

jilo del premio literario pre-
Santa

jsadaFeria de agosto por cu 1- 
I^^^Welascogidasde Miguel Báez

Ljtr¡"yJesulín de Ubrique en 
tplazadetoros de Bilbao. Esta

^’^O’ ihlicasu intención de organi- 
^Pliof ar,en los primeros meses de 
'.^“111 595, una corrida de toros que

ÁIOINIC

’ode

I
•r

te

I#'

PROVINCIA
^j^elebrarse coincidiendo con el fallo del premio "Ciudad de Almasro"

¡oritinsa organizará una corrida
Calzada: rob 
un grupo 
electrógeno 
valorado en 
230.000 peset

en Almagro para principios del 95 A 230.000 pesetas 
el valor del grupo elec 
marca GESAN, con m 
gasolina, que fue sustr 
interior de una caseta ub 
el paraje "La Hormig

Coincidiendo con la presen
tón en Almagro del Premio 
fiario taurino "Ciudad de 
iloiagro", correspondiente a 
554, la empresa taurina 
brifínsa, arrendataria del coso 

la ciudad encajera, hizo

¡visto 
aCaa 
naos 
ida Re 
medii 
uní 

lade

Este premio, que tendrá pe
riodicidad anual, estará dotado, 
para esta edición, con 200.000 
pesetas, y no podrá ser declara
do desierto. La empresa 
convocante fijará anualmente la 
cantidad del premio. El tema 
del trabajo 1 iterario que concurse 
tendrá como eje el mundo de los 
toros, como método de fomen
tar la fiesta nacional. Este pre
mio, que tiene carácter interna
cional, tendrá un tamaño míni
mo de seis folios por una cara, 
que serán enviados a la direc
ción de Torifinsa en Madrid, 
Avenida de América 30, indi
cando en el sobre "Premio lite
rario taurino Ciudad de 
Almagro".

Tras la lectura de las bases y 
el anuncio de la celebración de 
ia corrida aplazada en agosto 
pasado, Torifinsa informó de que

■

El acto contó con la participación de muchos aficionados. M. DEL MORAL

Encomiendade Mudela 
fue denunciado por un v 
Calzada en el Puesto de 
dia Civil. Según el G 
Civil, el autor o autore 
cho accedieron al int
dicha caseta tras forzar 
dado de la puerta de la

Por otro lado, en Dai 
o varias personas comet 
robo en un domicilio, 1 
sustraer un equipo com

que se habían dejado I 
abierta, accedieron al i 
sustrajeron los enseres 
Por último, indicar que 
en una vivienda de Val 
fue perpetrado otro rob

□ 

O
 

S
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b
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iegúnél Ministro, los responsable 
e Cultura estudian desde hace 
arios meses el traslado del Museo 
ef Ejército al Alcazar de Toledo La

 Tr
ib

un
a

depende de lo que cueste rehabilitar el edificio toledano, según el titular

efensa estudia trasladar el

i

El Museo del Ejército alberga numerosos objetos relativos a la historia de las Fuerzas Armadas. ARCHIVO

Posible hipermercado ARCHIN

useo del Ejército al Alcázar
yffr del deparíamento 
yensaf Julián Garci 
L manjistó ayer que 
vsíerio estudia el tras
vi Museo del Ejército 
k Archivos Históricos 
reí al Alcázar de 

f o al Cuartel del Con- 
vue de Madrid. Según 

Vargas, todo depen- 
tos costes de rehabili- 
\de los edijicios.

Efe

El PP pide una 
comisión urgente 
en la que 
comparezca 
Sánchez Garrido

ministerio de Defensa 
el traslado del Museo 

rcito y de los Archivos 
pos Militares al Alcázar 
do o bien al Cuartel del 
Duque de Madrid, "todo 
erá de los costes de re- 
ción", dijo hoy el titu- 

1 departamento, Julián 
[Vargas. El ministro, 
pmparecióante la Comi- 
Defensa del Congreso, 
aba así a dos preguntas 
tobre la posible amplia- 
1 Museo del Prado en el 
que albergad Museo del 
k un "recinto romántico" 
las de la pinacoteca y en 
se ubica desde 1841. 
Vargas respondió que 

famente" los responsa- 
Cultyra y de Defensa es- 
Hesde hace varios meses 
Ido dpi Museo del Ejér- 
pcobija laespadadel Cid 
kriopa y babuchas de 
B, entre otros objetos "dé 
rariaídoe histórico",para 
u¡r^así "con lamejor dis-

posición" a la ampliación del 
Museo del Prado.

Colecciones de gran valor

Precisó, sin embargo, que 
el valor de las colecciones del 
Museo, entre ellas la mejor del 
mundo de cañones en hierro y 
bronce de los siglos XV al XIX 
y la de lombardas del siglo XV, 
"no permite un desalojo a la li
gera". Desechada la idea del 
traslado al Antiguo Regimiento

Inmemorial, posibilidad que se 
abandonó enU99l por "dificul
tades presupuestarias" a pesar 
de que ya se había hecho el con
curso para la rehabilitación del 
edificio,-el Ministerio busca "una 
ubicación tan digna como laque 
tiene ahora" y las dos propues
tas que cumplen esa condición 
son el Alcázar de Toledo ¿y los 
Cuarteles del Conde Duque. La 
cesión del'Museo del Ejército se 
hará "en paralelo" con él ¿trasla
do a su npc^a sede, "respetando

by se analiza el futuro de 
autovía Madrid-Valencia

Efe (MOPTMA), la denominada

bgi6t^, representantes de 
inistf aciones central y de 
unidades de Castilla-La 
i y Valencia, técnicos de 
públicas y expertos en 
Imbiente analizarán hoy 
lo de la autovía Madrid- 
|a a su paso por el paraje 
Ide las Hoces del Cabriel. 
nos y detractores del tra- 
leccionadoporel Minis- 
Ide Obras Públicas

"alternativa C-modificada", 
expondrán las ventajas e incon
veniente de que la autovía atra
viese este ecosistema que, según 
el movimiento ecologista, sufrirá 
un grave impacto ambiental. Por 
este motivo diez asociaciones 
ecologistas y sindicales acorda
ron actuar conjuntamente para 
buscar una solución 
"medioambientalmente acepta
ble" y han solicitado al 
MOPTMA que desestime el tra

zado elegido’. Para Adena- 
WWF, Aedenat, Amigos de la^ 
Tierra, CODA, Coordinadora en 
Defensa de las Hoces del. Cabriel, 
Greenpeace, Hoces de Cuenca, 
SEO, Acció Ecologista Agró y 
CC.OO las nuevas propuestas 
deben partir de la necesidad de 
utilizar al máxim(rel trazado de 
la actual CarreteraNacional-III. 
La postura de los ecologistas es 

, compartida por José Bono quien 
que no aceptará ninguna opción 
que atraviese dicho paraje.

ía Ley de Gerencia e Infraestruc
tura". El Ministerio de Defen
sa, añadió García Vargas, preten
de "resolver las limitaciones 
actuales del Archivo Histórico 
Militar, cuyos fondos documen
tales son de una inmensa rique
za y no están en condiciones idó 
neas. El autor de las pregun
tas, el diputado po pular Santia
go López Valdivieso, señaló que 
comparte la idea de trasladar el 
Museo y no se opone a las alter
nativas que estudia Defensa.

El PP en el Ayuntamientodl 
Toledo ha solicitado hoy 
convocatoria urgente de la col 
misión que investiga la actual 
ción urbanística en la parcelada 
la carretera de Avila paraqia 
comparezca el alcalde, Joaquij 
Sánchez Garrido, y el conseje| 
ro delegado de Transmeridiona 
Rafael Mon tes. SegúnuM 
nota de prensa del PP, elobjej 
tivo de esta solicitud es aclara 
la posible vinculacióndelálcali 
de y Montes, que es el reprej 
sentante de* Construcciones^ 
Contratas en Trans meridw 
Ajuicio del PP, real izaronuoj 
"operación especulativa" cora 
siste en modificar el PlanCej 
neral de Ordenación üW 
(PGOU) de Toledo paraposH 
bilitar la construcción de 
hipeirmercado de 9.000 
cuadrados a-cambio de 300miw 
nes de pesetas. Los 
exigen qué se aclare lafwi^" 
entre Moptes y el alcdde.

La postura de Ios,ecologistas es que la autovía no atraviese el luga''
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y^a^gutoridades militares asistieron al funeral

Enterrado el soldado
Roba casi a la vez en dos 
bancos en Cuenca

merto en Toledo
Efe

jedio millar de personas 
ieronayeren Talavera al en
ode Miguel Botejara, sol- 
)fallecido el pasado lunes 
oledoen un accidente decir- 
clon, dentro del campo de 
iobrás de la Academia de 
nteríadeesta ciudad, don- 
;al¡zabael servicio militar. 
Además de los familiares y 
IOS del soldado malogrado, 
’tenía 19 años, al sepelio 
Heron un grupo de unos 40 
tares, entre ellos el direc
le la Academia de Infante- 
de Toledo, general 

¡azuela, los coroneles Saiz 
rtiaga y una comisión de 
¡ales, suboficiales y soida- 
de la que formaba parte el 
tánGonzález, que manda la 
lada la que pertenecía Mi- 
. Un derrape producido 
la humedad del firme del 
ino asfaltado pudo ser la 
iade la salida del vehículo 
¡terreno que conducía el 
lado fallecido, ya que las 
igaciones sobre cómo se 
iujoel accidente hacen pen- 
lueeljoven trató de contro- 
:Icoche, según indicaron a 
¡fuentes militares.
11 siniestro se produjo en la 
aconocida como La Legua, 
el campo de maniobras de 
Alijares, cuando el joven, 

•ral de Talavera de la Rei- 
drculaba por un tramo de su- 
ideuncamino asfaltado del 
ipode maniobras y se salió 
niismo volcando.
^nel ni isrno acc idente resu Itó 
doel cabo Oscar Gil Almen- 
i.que no presenta lesiones 
''es,según las mismas fuen- 
(¡uienes puntualizaron que 
recupera del ataque de ner-

vios que tuvo como consecuen
cia del accidente y de ver a su 
compañero muerto".

Miguel Botejara Mirón per
tenecía a la Unidad de Seguri
dad integrada en el Grupo de

Apoyo y Servicios de la Acade
mia de Infantería de Toledo, 
donde desempeñaba funciones 
de conductor y formaba parte 
del tercer reemplazo correspon
diente a 1994.

Efe
Un individuo armado con 

una escopeta de cañones recor
tados stracó ayer por la mañana 
en un intervalo de diez minu
tos, dos entidades bancarias de 
la localidad conquense de Ca
sas de Bénitez, de las que sus
trajo un total de 4,5 millones de 
pesetas.

Según ha precisado el Gobier
no Civil de Cuenca, el primero 
de los atracos se produjo a las 
9,10 horas de ayer en la sucur
sal de la Caja Rural, en la que

el individuo se apoderó d 
llonesde pesetas, y el sd 
en la sucursal de Caja C 
La Mancha, donde died 
tos después robó 1,5 m 
de pesetas.

El ladrón, que mid 
metros de estatura e iba 
zado con una peluca y d 
el momento que coma 
atracos, se dio a la fug 
coche negro matrícula de 
ca, que fue recuperado a 
de la mañana en Ca 
Benitez por las fuerzas 
guridad.

OFERT
C.I. C.L.M. 13004 ~ "

OS embalses de

lendía al 11% 
'SU capacidad
osenibalses de Entrepeñas 

^naía, en la cabecera del 
mantienen actualmen-

.^’®’^to de su capa- 
sin que hayan expe- 
variación alguna 

'^ última medición 
Confederación 

^^1 ’'’° '^ semana 
'os 1.639 hectó- 

^'®^icos de capacidad que 
xP^’^^^no de Buendía 

^^^ estos momentos 
j ^^Pados 189, mientras 
*«8»™?® Entrepeñas 
Idp J 1 oon una capaci- 
t'«sc?’'®® .^® ^35 hectó- 

°mos, sólo registra 98.

SALIDAS DESDE AAADRID Y BARCELONA

1̂"
 s e

salidas: SABADOS desde 69*00

PRECIOS POR PERSONA EN HABITACION DOBLE * TASAS Y VISADOS NO INCLUIDi
Las salidas comprendidas entre el 31 de diciembre y el 2 de enero tendrán un suplemento de 10.000 Ptas.

Válidos para salidas del 31 de diciembre ai 28 de febrero; para reservas efectuadas a partir del 16 de Diciembi

VARADERO 9 días/Ptas. 16 días/Ptas
Aparthotel MAR DEL SUR **** Ocupado 4 pax Alojamiento 69.000 79.000

Ocupado 2 pax Aojamiento 77.000 95.000
Hotel INTERNACIONAL **** Aojamiento 85.500 105.500
Hotel BELLACOSTA*****
LA HABANA

Aojamiento 94.500 124.500

Hotel KHOLY*** Sup Aojamiento 85.000 105.000
Hotel COMODORO **** Aojamiento 95.000 125.000

COMBINADO VARADERO + LA HABANA
Aparthotel MAR DEL SUR + Htl. KOHLY*** Sup. Aojamiento 84.900 99.500
Htls. INTERNACIONAL + COMODORO **** Aojamiento 95.000 115.00

salidas: LUNES desde 79.00C
CANCUN 9 días/Ptas. 16 días/Ptas
Hotel LAS MARGARITAS *** Aojamiento 79.000 99.000
Hotel CANCUN PLAYA OASIS **** Aojamiento 98.500 135.000
Hotel OASIS CANCUN *****
COMBINADO CANCUN -MEXICO D.F.

Aojamiento 109.500 149.500

Htls. LAS MARGARITAS ***+ CASABLANCA**** Sup. Aojamiento 126.500 143.500
Htls. CANCUN PLAYA OASIS **** Sup. + FIESTA A REFORMA ***** Aojamiento 139.000 1 75.500
Circuito MUNDO MAYA (Htl. CANCUN PLAYA OASIS ****Sup.) Aojamiento 145.000 1 79.000
Circuito Del CARIBE al PACIFICO (Htl. CANCUN PLAYA OASIS **** Sup.) 195.000

SANTO DOMINGO desde 79.50(1
PUERTO PLATA Salidas: DOMINGOS 9 días/Ptas. 16 días/Ptas

Hotel COSTA REAL ***Sup. (SOSUA) Aojamiento 79.500 95.500
TODO INCLUIDO 99.500 139.500

Hotel VICTORIA RESORT **** Aojamiento 89.500 115.500
TODO INCLUIDO 115.000 159.000

Hotel FLAMENCO ***** Aojamiento 95.500 125.500
TODO INCLUIDO 125.000 1 75.000

Hotel EL PORTILLO **** (SAMANA)
PUNTA CANA Salidas: LUNES

TODO INCLUIDO 115.900 159.500

Hotel CARABELA BAVARO RESORT **** Media Pensión 109.000 149.000
TODO INCLUIDO 11 7.500 167.500

Hotel MELIA BAVARO ***** Aojamiento y desayuno 114.500 159,500
Hotel FIESTA BAVARO ***** Media pensión 122.500 1 76.500

Incluyen: - Avión Ida y Vuelta desde Madrid - 7 ó 14 noches de alojamiento - Traslados - Seguro y Bolsa de Viaje 
Suplemento Salidas desde Barcelona (excepto destino Cuba): 8.000 ptas.

M.C.D.2022
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jsta dónde? a "Una epopeya"

El juez Garzón ha 
meado el diente donde 
Us duele..."

n • m
a OPINION

"Amedo ha decidido 
comenzar su particular 
cante"

IRMA INVITADA

’NANDO 
REGUI

Garzón, el hombre más odiado

Tzón se ha 
nvertido 
en el 

meo de 
las las 
ticas

S
igue siendo el personaje más controvertido de este país 
supercontrovertido. Baltasar Garzón, devenido en el princi 
pal enemigo del felipismo, llegará hasta Felipe González en 
su búsqueda de la "X" del caso GAL. Podría haber sido cualquier 

otro: ya se sabe que, en su seguimiento implacable de las huellas de 
Felipe competirá con el magistrado que penosamente instruye el 
caso Filesa, Marino Barbero, quien sin duda espera a que se aproxi
men las elecciones de mayo para soltar alguna nueva bomba.
Garzón se ha convertido ya en el blanco de todas las críticas surgi
das desde las filas socialistas, prietas ahora coyunturalmente; le 
llaman juez vincidativo -por reproducir tan solo alguno de los ad
jetivos más pasables-, olvidando los elogios a él dirigidos cuando, 
en abril de 1993, dio el salto para concurrir a las elecciones, como 
número dos, en la lista madrileña del PSOE.
Entonces, este magistrado de voz desagradable y aspecto de opo

sitor a judicatura era el salvador. Lo era pese a las reticencias de los 
"guerristas" que intuían que nada bueno iba a derivarse del soplo 
de aire fresco que significaba la inclusión de independientes de 
prestigio en las candidaturas.
El presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, reivindicaba el 

"hallazgo Garzón" como algo propio, y el mismísimo presidente 
González sonreía modestamente cuando le elogiaban el haber saca-

do otro conejo de la chistera.
Sólo que el conejo Garzón se cansó de serlo, y hoy las cosas son 
muy diferentes. ¿Por qué no le hicieron ministro? ¿Por qué vio 
poco duradera su carrera en la política? No conviene hacer pro. 
cesos de intenciones: alguien del talante del hasta anteayer 
"superjuez" oficial resultaba difícilmente compatible con larie¡. 
dez de una formación política, con la disciplina exigible a quien 
debe cerrar la boca, taparse los oídos y los ojos cada vezqueel 
jefe, o el interés del Estado, o el interés del partido, lo exigen

Al final, los jueces de raza, como los periodistas de raza, siem
pre vuelven al punto de partida. Y se cobran la pieza. Por eso,los 
políticos saben que a ambas especies deben mantenérselas aleja
das. Por éso, los Di Pietro, los Garzón, aunque alberguen maso 
menos justificadadas o justificables ambiciones, son peligrosos: 
hay que dictar decretos que les impidan ocuparse de temas rela
cionados con el cargo político que ocuparon, porque saben dema
siado.
Y ése es el problema: no que busquen venganza contra sus con
tratados para la política porque sabían demasiado. Y Garzón,por 
coincidencia de razones difícilmente repetibles -entre ellas,tal 
vez, que Mario Conde tenía que acudir a declarar ante el juez-, 
sabía demasiado.

Hasta dónde? "Una epop^a

E
S el terremoto, el abismo, 
la peor situación por la que 
ha atravesado Felipe 
González en sus años de gobier- 

R no. Peor que el 14-D, con Espa- 
ílJDA ña paralizada por una huelga 

general promovida fundamental
mente por el sindicato hermano; 
peor que cuando estalló el escán
dalo Juan Guerra, o el de 
Ibercorp, parecido a la fuga de 
Roldán. Pero esta vez Garzón se 
fue de sus cargos gubernamen
tales porque no encontraba res
puesta a sus denuncias de corrup
ción, y no por pataleta al no ser 
nombrado ministro -falacia in
ventada por los socialistas en 
aquellos tiempos-, hahincadoel 
diente donde más duele, y ha 
vuelto a poner sobre la mesa el 
punto más débil del hoy debilitdo 
Felipe González: el GAL.
Mientras el ex director para la 
Seguridad del Estado declaraba 
ante el juez Garzón, a pocos 
metros declaraba ante el juez 
García Castellón el hasta hace 
nada uno de los principales ban
queros de la España socialista, 
Mario Conde. Nada que ver uno 
con el otro, o a lo mejor algo que

ver. El comisario Francisco 
Alvarez, ai que buscan los hom
bres de Garzón por su presunta 
vinculación con el GAL, cono
ce bien los vericuetos en que se 
mueven los hombres que pusie
ron de moda la política del pe
lotazo. Trabajó durante un tiem
po para Javier de la Rosa, era el 
encargado de realizar las labo
res más sórdidas, las "sucias", y 
su nombre alcanzó cierto 
protagonismo hace un año a raíz 
del caso Godó, pues al ex-comi- 
sario Alvárez se hacía respon
sable de la "política de pincha
zos" a la que tan aficionado era 
el ex-dirigente de Kío.
González seacostó el lunes con 
un ex-número dos de Interior en 
Alcalá Meco,Julián San Cris
tóbal. EI juez Garzón no se va a 
quedar ahí, ni Garzón ni nadie. 
Barrionuevo es hoy el centro de 
muchas miradas,que suben im
placablemente. De nuevo se 
baraja la incógnita de la famosa 
"equis" que, para muchos, tiene 
nombre y apellidos, y que ante 
la insistencia de Garzón en des
entrañar la trama del GAL, aho
ra puede ser despejada.

Sancristóbal le han pi 
liado en un renuncio y 
Garzón le ha enviado a 

lacárcel. El ovillo del GAL co- 
JAVIER mienza a desliarse, por lo que 
REVERTE se ve, Amedo se ha cansado de 

esperar y ha decidido comen
zar su particular cante. Y en el 
otro lado. Garzón no perdona. 
Esa es la trama de un nuevo serial 
de esta España del sobresalto, 
serial en el que el ex-ministro 
Barrionuevo ha puesto el "sus
pense" cuando ha firmado por 
la radio: "Estoy dispuesto a 
acompañar a Sancristóbal". 0 
sea, que está dispuesto a ir a la 
cárcel.
Este capítulo que acaba de abrir
se en el nuevo serial es muy 
grave. Sancristóbal era jefe de 
Seguridad del Estado en los días 
del GAL.
Y el GAL era un instrumento 

de acción anticonstitucional, se 
le vista como le vista. Si un ex
directorgeneral estaba implica
do en tan feo asunto, la respon- 
sabilidad política tendría que 
llegar mucho más lejos. ¿Has
ta dónde?
Que cada uno afine su opinión.

aunque en este país las respon
sabilidades políticas se frenan 
con sorprendente rapidez.
Lo peor de cuanto dijo ayer por 
radio Barrionuevo es su referen
cia a los servicios prestadosen 
la lucha contra el terrorismo por 
hombres como Sancristóbal.
Es probable que el ex-director 

general hiciera mucho contrae! 
terrorismo. ¿Pero hasta dónde 
llegó la legalidad de su comba
te? El Ministerio de Interior,du
rante los mandatos de 
Barrionuevo y Corcuera, pare
ce haberse llenado de tanta por
quería que, refumarla, ha llena
do de un tufo insoportable la his
toria de los últimos años de 
España.
¿Y qué hay de todo eso quese 
habla ahora de las amistades 
entre Luis Roldán y San
cristóbal?, ¿hasta dónde se mez
claban el GAL, la política de 
Ministerio del Interior, laco^rrup- 
ción, los fondos reservados) 
todo lo que usted quiera añadir. 
Siendo esto así, la venganza® 
juez de la Audiencia Nadona 
Baltasar Garzón suenaaepop® 
ya. 
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,g Tribuna inicia una 
ieva etapa con nuevos 
pedios en nuestra capital

m
a

a OPINION
GAL

"El juez Garzón no 
sería el mismo sin 
casos como el GAL"

1

A ras de suelo

Miera etapa de LA TRIBUNA

Manuel 
López 
Camarena

1 ejemplar de LA TRIBUNA de Ciu 
dad Real que tiene usted en las manos, 
querido lector, es el primero de nues

tra corta historia realizado, integramente, en 
Ciudad Real. Hasta ahora, como la mayoría 
de ustedes saben, mientras nuestra Redac
ción sí estaba en Ciudad Real, los talleres de 
impresión se encontraban en la ciudad her
mana de Albacete, toda vez que los compar
tíamos con el periódico de cuya mano naci
mos hace ahora algo más de cuatro años: La 
Tribuna de Albacete.

A nadie que nos haya seguido a lo largo 
de esta primera etapa, se la habrá ocultado 
las dificultades por las que hemos atravesa
do y la tensión en la que nos hemos visto in
mersos muchos días. La lucha con la actua
lidad, con los imponderables y la distancia, 
por no mencionar más elementos de los que 
echó mano el rey Felipe II cuando lo de la 
"Invencible", han sido la sal de nuestra corta 
existencia, pero también los enemigos que 
nos han ido curtiendo día a día y que nos han 
servido de estímulo, aliciente y acicate.

Esos imponderables, esa distancia entre 
la redacción y el taller han hecho que, con 
demasiada frecuencia, demasiados errores, 
algunos realmente incomprensibles, hayan ido 
a parar a sus casas con nuestras páginas. Los 
duendes del taller han sido inexorables con 
nosotros y sólo la comprensión de nuestros 
lectores, de todos ustedes, nos ha exonerado 
de mayor culpa. Su paciencia y generosidad 
nos han permitido seguir como si nada hu
biese pasado y es algo que les agradecemos 
profundamente.

En esta nueva etapa que iniciamos hoy, 
nueva desde el punto de vista técnico sola
mente, vamos a intentar superamos en la 
misión que nos fue encomendada por el pri
mitivo Consejo de Administración de PUBLI- 
CISA, nuestra empresa editora, aquel 26 de 
octubre de 1990 en que vimos la luz por pri
mera vez, y que no es otra que la defensa, a 
ultranza, de los intereses de la provincia de 
Ciudad Real, de Castilla-La Mancha y de 
España, con especial hincapié en los más 
próximos, ya que para los mas lejanos hay 

medios de comunicación de mas fuste e im
portancia que lo hacen magníficamente. No 
es misión fácil, dada la complejidad del mo
mento que estamos viviendo y las especiales 
circunstancias y condiciones de nuestra tie
rra, pero no por ello vamos a rehuir el reto ni 
a esconder la cara. Antes, al contrario, inten
taremos realizar un ejercicio profesional ba
sado en la veracidad y objetividad, metas 
inequívocas e irrenunciable de todo medio de 
comunicación que se precie. Aunque, en ver
dad, no otra cosa hemos hecho hasta ahora.

En esta nueva etapa, contamos con la ven
taja, sobre la anterior, de que algunos modos 
empleados con y contra LA TRIBUNA de Ciu
dad Real han empezado cambiar y eso es im
portante, ya que estos años pasados han sido, 
a veces, demasiado duros, dado que los ata
ques contra nosotros eran prácticamente in
sostenibles y, a la vez, que el accionariado es 
ciudadrealeño al cien por cien, cosa que nos 
obliga mucho más, si ello es posible, con 
nuestra tierra, aunque no creemos que nadie 
pueda dudar de que nos hemos dejado la piel 
por ella en estos cuatro años, labor de la que 
nos sentimos tremendamente orgullosos.

A partir de ahora, no sólo la información 
propia a todas y cada una de las localidades 
de la provincia, sino la generada allén de 
nuestras fronteras estará realizada en nuestra 
redacción. Temas de todo tipo - política, 
económía, deporte, sociedad, ciencia - pasa
rán por nuestras manos, irán a nuestra rotati
va y serán distribuidas a todos los puntos de 
venta desde Ciudad Real.

Por todo ello, porque vamos a estar más 
cerca de nuestros lectores y nuestros proble
mas, es por lo que esperamos poder cumplir 
mejor nuestra misión y dar mayor satisfac
ción a todos. Estas líneas, que escribo inter
pretando el sentir de los que hacemos LA 
TRIBUNA de Ciudad Real todos los días, son 
un compromiso de servicio con la provincia 
y con sus casi quinientos mil habitantes; com
promiso en el que pondremos toda nuestra bue
na voluntad y nuestro saber. Esperamos se
guir contando como hasta ahora con la fide
lidad de todos nuestros lectores.

Carlos Muñoz 
de Luna

uando se cerró el caso de 11 
GAL hace unos años con el J 
carcelamiento de Amedo 1 

Domínguez, a todos nos pareció que 1 
trataba de una historia que se habl 
quedado a medias, que todavía quedl 
ban muchas cosas por saberse y much j 
nombres en la incógnita más absolui 

Ahora, el juez Garzón ha reabierl 
el caso y la luz ha empezado a inundl 
el caso. Baltasar Garzón nos tiene aco| 
tumbrados a las sorpresas y ha vuel| 
a dar una pirueta espectacular con 1 
detención y la orden de encarcelamienl 
de Julián Sancristóbal..

A Garzón le gusta salir en los pap 
les, difruta con la notoriedad pública 
hace año y medio demostró a Espai 
entera que también tenía ambición! 
políticas, frustradas a las primeras J 
cambio y resueltas con su fulgurante 
anunciada dimisión.

El juez y ex político no sería el mu 
mo si no tuviera en sus manos casos d 
la resonancia del GAL o del narcotráfiJ 
gallego, que satisfacen su ego y le dd 
autoconfíanza.

Sin embargo, sea cual sea la razd 
que le ha llevado a reabrir el caso d 
GAL (incluida la venganza contra 
Gobierno que tan mal se portó con é 
es de agradecer que haya alguien di 
puesto a llegar hasta las últimas cons 
cuencias en la resolución de uno de h 
capítulos más oscuros de la recien 
historia de Españá.

Ahora que Garzón ha puesto man 
a la obra, es de esperar que todas 1 
equis se despejen, por muy traumátid 
que resulte.

La Tribuna
de Ciudad Real

Les desea Felices Fiestas
de Navidad en el inicio de
esta nuestra nueva etapa

ó b



OPINION ^^ Tribii^^Miércoles. 21
de diciembre de 1994

Jardín de Versos de Arena
J. RUYZ

La Navidad

de bolsillo
Inesperadamente, 

el verso sale, 
da vueltas por la página, 

roza el borde del aire, 
y luego, 

por sorpresa también, 
vuelve al lápiz, 

la pluma, 
hasta tu mente, 

donde entonces se borra.

1 más reciente libro del poeta José Co 
rredor Matheos acaba de aparecer y 

' visitar las tierras manchegas, donde el 
ve la luz y pasa su primer ciclo vital, los 
ros siete años. Con un título marcadamente 
al «Jardín de arena» ha venido de la mano 
itorial Pamiela por su colección poética 
ena. Es una preciosa edición con portada 
lal de Antoni Tapies dedicada al poeta. 
>é Corredor Matheos nació en Alcázar de 
uan en 1929 y desde los 24 años viene 
cando libros de versos siendo este último 
o, el que hace la decena de su obra poé- 
^araleiamente ha desarrollado su activi- 
omo traductor, escritor o crítico de arte 
iene determinado hasta el momento por 
del medio centenar de publicaciones sobre 
temas, sin considerar artículos o la vida 
sional dedicada al ámbito editorial en 
dona.
te «Jardín de Arena» que nos ocupa está 
ido en siete partes en las que se agrupan 
)lecciones de poemas que componen el 
ín» manteniendo la línea que ya inició el 
con una obra anterior de fuerte sabor 

tal, «Carta a Li-po».
trayectoria poética de este autor ha veni- 
ntender la poesía como un hecho cotidia- 

¡ corporándola en su naturalidad al desa- 
1 del mundo desde el entorno de lo priva- 
través de círculos concéntricos, de temá- 
interés dirigida hacia aspectos más gene- 
Su poesía vierte una actitud de soledad e 
tendencia pero a la vez se convierte en 
as de luz, algo de sencillez, profundidad 
3resa.
"uando estoy en la ducha caliente me 

siento capaz
de escribir los mejores poemas, 

poema es siempre una ducha de agua 
fría»

poesía de Corredor Matheos que comen- 
los primeros momentos de la década de 

los cincuenta, enmarcada en formas más

rígidas como el soneto, se encuentra hoy li
berada de cualquier presión de fórmulas, eti
quetas y rigidez; se ha convertido en un 
camino hacia la sensualidad, el poeta viaja 
con sus versos por sus particulares ambien
tes cotidianos reflejando de ellos su obser
vación material o espiritual como si de ges
tos pictóricos se tratara.

Llovía, y de pronto ha dejado de llover. 
Escribía y de pronto he dejado de escribir.

Los esfuerzos del ser humano tienen aún 
algunas posibilidades de servir para algo, la 
búsqueda de la felicidad a través de la con
templación es una buena oportunidad, los 
caminos de ver y oir son dos puertas abier
tas a este proceso que nos ayuda a formar 
parte del mundo, ser: una lágrima divina.

Nos hemos encontrado hoy con una poe
sía llena de instinto e invención pero sobre 
todo decidida y ordenada, que se aparta, aún 
en el intimismo, de describir las cosas; can
tando mediante rasgos fundamentales mís
ticos y mágicos el mundo interior del poeta.

Este autor de naturaleza inquieta y apa
sionada profundidad, está dotado de la sere
nidad mística como nuestros más dorados 
poetas y las cosas realmente importante; las 
fases de la luna también duran siete días.

Para encontrar un rasgo de belleza aún que
dan el pensamiento, la meditación y la poe
sía.

Como en tus versos, 
en el paisaje sale 

la luna nueva.

acuerdo de un gran monárquico
LUIS MORENO GUTIERREZ

[
a muerto un viejo amigo Mariano 
Alonso Montes, médico en Herencia. 
Tuve el honor de conocerle por me
ón de Andrés Revuelta Melgarejo, ya fa

lo hace muchos años, cuando Andrés era 
dente de la Junta Provincial Monárquica 
Ique yo he sido secretario 30 años o más, 
a presidencia del Sr. Revuelta y luego tam- 
con Pepe Gil de Pareja , que felizmente 
ive.
ano Alonso era miembro de dicha Junta y 
monárquico desde la edad de 17 años. 
Jo estuvo confinado en Villa Cisneros por 
bierno de la República, hombre de gran 
liosidad y honradez en su profesión de mé- 
jercida en su pueblo natal.
nca dejó de asistir a los actos que tenía

mos la Junta en la clandestinidad e iba a Estoril 
con todos nosotros, por lo menos una vez al 
año, a saludar y renovar nuestra lealtad a Don 
Juan de Borbón.

Recuerdo de entre los componentes de 
dicha Junta a los ya fallecidos Ismael López 
de Sancho, Santiyán, Gustavo Lozano, Pepe 
Reneses, Pepe Navas, Rosita Utrilla, Agus
tina de Román y tantas otras y a los que viven 
José María Martín Toledano, Samuel Rubio, 
Matilde Moreno, Juan Dopazo.

A los ya fallecidos la Virgen de la Cru
ces, mi patrona, les haya presentado al Señor,y 
a los que vivimos nos proteja, juntamene con 
nuestros reyes y los sucesores de Don Juan 
de Borbón, conde de Barcelona.

JOSE GONZALEZ LARA

N
o se si acierto bien con 
el título de mi artícu 
lo:«LaNavidad de bol
sillo». Mi intención no es achi

caría, ni reducir dimensión 
porque el evento no lo merez
ca, antes al contrario, exige que 
e la contemple con dimensión 
universal, ya que el nacimiento 
del Hijo de Dios es el aconte
cimiento de mayor grado por
el cual el hombre 
obtiene la segu
ridad de su re
dención. «La Na
vidad de bolsi
llo» que es el tí
tulo de mi escri
to, es mi Navi
dad, la Navidad 
de cada uno en 
particular, laNa- 
vidad del pueblo, 
la Navidad de la 
ciudad, la Navi
dad de España; lo 
demás es, Navi
dad del mundo, 
un concepto o 
una significación 
que se nos esca-

Cantan los niños;», 
los adolescentes; festeiani 
jóvenes; se emocionan 
mayores. ■

Es un tiempo de «GloA 
que se percibe por todas^ 
tes y huelearetama,yaL 
y albahaca y tomillo,poJ. 
Belén tiene queoleraglot 
y la ciudad es, quiéraseon 
un «belén» vivo dondenac

Dios nace
en mi 

corazón, 
en mi

casa, en 
mi pueblo

o en mi 
ciudad

pa, que se nos confunde, que 
hasta se nos borra de la visión 
lejana.

Dios nace en mi corazón, 
en mi pueblo o en mi ciudad, 
entre los míos y viene carga
do de promesas y de exigen
cias. Me promete la redención 
pero me exige la renuncia a 
mi soberbia: me promete que

ráelDiosreJ 
vadorquehal 
procurarnosi 
sosiegoylaj 
que necesil 
mos.LaalJ 
en la ciudl 
será un heej 
notable poM 
nadie resisiej 
tristeza, cuJ 
lo que se con! 
nica por Id 
ángeles esj 
esperanza,

Hay, J 
embargo, g 
este gozodj 
dadano, u 
pesadilla d

«fl. 

bt

(101

F

nos corroe en todo tiempo) 
muy especialmente, en 
de la Navidad; el peque 
mundo de los marginado^ 
de los pobres a los quelií 
que remediar con urgenti 
para sacarlos del mal y ó 
olvido que les atenaza. D 
leyes que se dictan no acahi 
con el problema.

El Estado del Bienesí

fo 
Lf 
nom
F' 

iDoi 
laño 
Kon 
Lon 
lind 
ha 
Ilrac 
Idet

no me dejará hasta el fin de
mis días, pero me pide forta- parece que no llega aestj 
leza para superar todas las
debilidades; me promete la 
Gloria a cambio de que sea so
lidario con el hermano que 
sufre. Es decir, mi Navidad de 
bolsillo me obliga mucho, no 
a estar en la mesa de la cele
bración dispuesto a consumir 
los extras del Nacimiento, sino 
a compartirlos con quienes se 
encuentran faltos de caridad 
y de amor.

En estos días, la Iglesia nos 
recuerda la Navidad como el 
mayor acontecimiento y nos 
prepara con la liturgia a reci
biría para que la sigamos paso 
a paso, detrayéndola del Evan
gelio para ser fieles a su men
saje. Y amparados en ello, el 
cristiano remonta la superfi
cialidad de la fecha para esta
blecer un compromiso firme 
con la idea de una redención 
posible, que ha de ser el pre
mio último a nuestra condi
ción de humanos.

La ciudad ha anticipado su 
decoro; se acicala para la ve
nida de Él: se encienden 
luminarias, se adornan los co
mercios; se iluminan edificios 
y en la calle hay bullicio na
videño.

colectivos que siguenysigi^ 
tendiendo la mano enlasd 
quinas o haciendo títeresj 
la plaza para obtener, df) 
generosidad de las gentes.!
gracia de la limosna. 1 

La ciudad, nuestraciiwJj 
sigue siendo una ciudad^ 
altercados sociales. ROT 
las campanas de todas | 
iglesias llamando alosna 
a la oración. J

La ciudad reposa y 
me por la noche en pazsiJÍJ 
se altere el orden. Es un 
síntoma de civilización j

La ciudadanía trasno j 
poco y cuando 
ñas causa trastornos 
los comportamientoss»

discordante y algún , 
duerme la «turca» en un, 
co brillante y santa
Y no hay más que contar 
una crónica negra. .

La ciudad se d®^P'L ¡j 
arrepentimiento 
días; tiene qu?5®’’L|i 
pecadillos políticop 
suspiro decir, 
otro día. Esta 
Navidad de bolsillo'
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El ex presidente de 
Mario Conde reanudará hí 
claraciónanteeljuezdedel

Rubalcaba anima al juez 
Baltasar Garzón

50, q 
izo ci

Conde no quiso hacer 
raciones

w
 

Vi

a disposición judicial, Garzón 
terminó ayer de tomar declaración 
a los cinco ex mandos policiales

h^aba animó ayer a Garzón a que continuase haciendo su trabajo

Garzón decreta el ingreso en
de Francisco Alvarez

'ses* 
conn 
18-^

Miércoles, 21 de diciembre de 1994

íl ex jefe del Mando Unico 
fidduclta Contraterrorista 
WLC), Francisco 
b/iTO el único de los ex 
L»rfw policiales cuya de- 
luición ordenó el lunes 
\j¡íiilasar Garzón que faltá
is por declarar, compare- 
\(ióayer ante el Juez, que 
decretó su prisión incondi
cional. Alvarez se había en- 
lítegado por la mañana.

Mario Conde 
reanudará hoy 
declaración ant 
juez de delitos 
monetarios

Con la puesta de Francis- 
KoAlvarez a disposición de 
[Garzón, el juez terminó ayer de 
mar declaración a los cinco 
mandosoex mandos policiales 
aquienesJosé Amedo y Michel 
Domínguez, condenados a 108 

biiosde prisión por su relación 
con los GAL, han relacionado 
con el secuestro en 1983 del 
industrial vasco Segundo 
Marey, que investiga el magis
trado. El ex jefe de la Brigada 
ddnforinación de la Policía de 
Bilbao Miguel Planchuelo in
gresó esta mañana en la prisión 
de Guadalajara, mientras que 
el e,\ director general de Segu
rad del Estado Julián 
Sancristóbal permenece interna- 
doen el módulo de ingresos de 
R prisión de Alcalá-Meco, in- 
rormaron a EFE fuentes peni- 
Riarias.

En cuanto a los ex inspec- 
la Jefatura Superior de 

olicía de Bilbao Julio Hierro 
Moset y Francisco Saiz Oceja, 
Jfzón les dejó esta tarde en 

pdertad, tras depositar sendas 
i^izas de diez millones de 
pisante el juzgado de ins- 
pciónnámero5de laAudien- 
Racional.
L' dictó ayer las cin- 
I ordenes de detención, después

^' P^^^^Q viernes José 
L» Pichel Domínguez 

.^^claración y, supues- 
''^^’^’lpanan a sus anti- 

y conpañeros en la 
í^ilbaT ^^P®’'’°’* ^^ Policía de 

Inlin.,^'^^^® y Domínguez im- 
ínidn«^'l’ ^' parecer, a los dete-

Director general de 
¡.puridad del Estado Julián

Alvar Francisco
<ladeS^' ^^^ j®^® ^e la Briga- 
Jade •pación de la Jefatu-

1 '^ ^® Bilbao Miguel 
aclo y a los ex inspecto-

res de la Jefatura de Bilbao Julio 
Hierro y Francisco Saiz, 
cionado de detención ilegal del 
480y 481.1.

El Ministerio de Justicia 
e Interior no quiso comentar las 
órdenes de detención dictadas 
por Garzón y se 1 im itó a mante
ner una "discreción absoluta" 
ante la decisión judicia

El Gobierno, a través del mi
nistro de la Presidencia, Alfredo 
Pérez Rubalcaba, animó ayer al 
juez Baltasar Garzón a que haga 
su trabajo, mientras que el ex mi- 
nistro del Interior José 
Barionuevo indicó que "usará 
todos los recursos jurídicos y 
políticos" para defender a los 
detenidos. Barrionuevo dijo 
que no piensa renunciar a su 
cargo de diputado, que no elu
dirá sus responsabilidades y 
aseguró haber sentido "una 
sorpresa desagradable" al cono
cer la detención de Sancristóbal 
y de Miguel Planchuelo, jefe de 
la Brigada de Información de la 
Policía de Bilbao cuando 
Barrionuevo era ministro.

Las reacciones a la deten
ción del ex director de la Segu
ridad del Estado, Julián 
Sancristóbal, han sido desde la 
petición de dimisión de

W

Castellón, en su terecerajo 
comparecencia. Conde c 
ayer su declaración pasadas 
horas y suma ya dieciocl 
de comparecencia ante 
Castellón desde queel Iune 
zase la toma de declarad 
Audiencia Nacional.

Al abandonar la A 
Nacional, sin querer hace 
raciones. Conde coincidic 
grupo de cooperativistas 
que se agolpaban a la pu 
tribunal y proferían gritos 
yo a Miguel Moreiras, el o 
de delitos monetarios, que 
ga el caso de la cooperativa 
La tercera jornada de dec 
de Conde está previsto qu 
cié a las diez de la manan

Barrionuevo por parte del PNV 
e Izquierda Unida hasta la soli
citud del Partido Popular para 
que el Gobierno comparezca en 
el Congreso para explicar este 
hecho. Rubalcaba señaló que

"el Gobierno animaaljuezGar- 
zón a que haga su trabajo, que 
es lo que tiene que hacer, y le 
manifiesta, como al resto de los 
jueces, que cuenta con la cola
boración del Ejecutivo".

El ex presidente de 
Mario Conde reanudó su 
recencia cerca de las cin 
tarde, ante el Juez Manue 
Castellón, tras habe 
interrogadoel lunes y ayt 
nadurantemásde 14 horas, 
que llego a las 4,15 de la t 
Audiencia Nacional, tras t 
del almuerzo, se negó cor 
habitual a realizar declara 
los informadores que le es 
en la puerta.

Mario Conde contin 
toda probabilidad hoy su 
ción debido a la extensión 
rrogatorioalqueesta sienc 
tido, según fuentes judici

Conde, que el luneí 
vo un careo con el ex cons 
Banesto Martín Rivas, úni 
inculpados que permane 
Banco, se sometió ayer a! 
gatorio en compañía de su 
dos.

M.C.D.2022
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inistra ofreció un curso de dos años de cualificación inferior al MIR

IS estudiantes de Medicina 
hazan la propuesta de Amador

Pujol aprovecha 
una reunión con 
Solbes para 
reiterar el apovo 
a González

Efe

:tudiantesde Medicina 
311 ayer la vía alterna- 
tema MIR(Médico In- 
idente) presentada por 
•a de Sanidad, Angeles 
para realizar la forma- 
tostgrado que, a partir 
ñero del 95, les exigi- 
irmativa comunitaria, 
an portavoz de los es- 
;. Esta vía alternativa 
:er medicina general en 
d pública requeriría un 
de formación de dos 

los cuales no recibi- 
nerac ión alguna, y a el la 
acceso todos los que 

iaran a partir de 1995. 
míos rechazado porque 
ministra ha reconoci- 

ita vía de formación no 
na mínima calidad do- 
demás, coexistiría con 
lidad de medicina fami- 
ninitariaquese imparte 

1 sistema MIR», dijo al 
ie la reunión, el portá
is estudiantes, Rafael 
;. «Nosotros -añadió- 
emos defendido una vía 
formación y pedimos 

; los que terminemos la 
espués del 95 tenga- 
so al mismo programa 
que se imparte en la 
dad de medicina fami- 
munitaria dentro del

Mana Angeles Amador no consigió convencer a los estudiantes

¡FO

(Í.

or 
ílr 
KÍ

os

Ei 
lin

MIR» y que, aseguró, está re
munerada en toda Europa.

Los estudiantes consideran 
que el hecho de que esta vía al
ternativa coexista con la espe
cialidad de medicina familiar au
mentaría el problema hasta ahora

mantenido únicamente con los 
«médicos generalistas clase A», 
es decir, especialistas en Medi
cina Familiar vía MIR, y los de 
«clase B», licenciados que, por 
el hecho de term inar la carrera, 
pueden ejercer como médicos

generalistas. Además, opinan 
que no es conveniente que los 
licenciados que sigan esta vía 
alternativa tratada con la ministra 
y que ofrece una «formación 
inferior», puedan trabajaren toda 
la Unión Europea.

K 
fit

ja 
res

lana no discutió la soberanía de 
braltar con su colega británico

Efe do de Utrecht», por el que Gi
braltar pasó a soberanía británica 

11 
A

estión de la soberanía 
Itar no fue tratada «en 
jad» durante la reunión 
uvieron ayer los minis- 
isuntos Exteriores del 
lido, Douglas Hurd, y 
avier Solana, según ma- 

1 jefe de la diploma- 
nica en una rueda de

ten ideas españolas al 
í existen ideas de Joe 
(ministro principal de 
), pero éstas no fueron 
s», afirmó Hurd al fi- 
ronda de conversacio- 
>s días de duración, que 
con Solana dentro del 
de Bruselas de 1984 . 
áraltar.
listro británico señaló 
ición del Reino Unido 
r cualquier «idea rea- 
o de contexto del Trata-

en 1714, y que precisa que en 
caso de abandono de la colonia 
la soberanía regresaría a Espa
ña.

Aclaró que el Ejecutivo britá- 
nico no tiene intención de «mi
nar al Gobierno de Gibraltar», 
al tiempo que reafirmó la pos- 
turadel ReinoUnidodenoacep- 
tar ningún cambio en el estatu
to actual de la colonia «sin el con- 
sentimiento de sus habitantes», 
aunque subrayó que la Constitu
ción gibraltareña de 1969 «na
die piensa que sea eterna».

DouglasHurd precisó que no 
se habían producido avances en 
«las diferencias tradicionales» 
entre las posturas diplomáticas 
de España y Reino Unido sobre 
el Peñón, pero sí en los proble
mas actuales; «más que hablar 
de cosas abstractas hemos habla
do de las cosas prácticas».

:>
X

Solana no tocó la soberanía de Gibraltar ante Douglas Hurd

El presidente de i 
Genyalitatde Cataluil,,J 
Pujol, reitero ayer lasinJ 
existente entreCIUyelGob? 
no para abordar este periodoi 
recuperación de la econoní 
española y mejorar 
competitividad. “

Tras un almuerzo con el 
m inistro de Economía y Haden.' 
da, Pedro Solbes, a la que asis^^ 
tieron también el candidato^ 
CIU a la alcaldía de Barcelo- 
na, Miquel Roca, y el secreta- 
rió de estado de Hacienda 
Enrique Martínez Robles,e 
presidente de la General’ita 
señaló que «estamos viendolas 
cosas de una forma muy pare, 
ja» en cuestiones económicas 
y fiscales. Pujol insistióenque 
en la entrevista no se aborda
ron temas puntuales, yaquede 
lo que «se trataba» era detener 
«una conversación con el mi
nistro de tipo muy general»,E 
encuentro, continuó, estaba 
previsto «para reflexionar so
bre las cosas que habría que 
hacer no solamente peiisandoeo 
el 95, sino pensando en estagran 
meta que es el 99».

El presidente catalán reco
noció que entre los grandesejes 
de actuación de la economía 
están el déficit, la inflación,los 
tipos de interés, lacotizació 
de la peseta y la políticafisca 
si bien advirtió que sobreestos 
temas «no puedo dar ninguna 
noticia que sirva de titular, 
porque no hemos concretado 
nada, ya que no lo pretendía
mos», aunque subrayó la coin
cidencia en los planteamientos 
de ambas partes.

Tema único____

Respecto a la reaperturadel 
caso de los GAL por el juez 
Baltasar Garzón, Pujol ñoqui- 
so opinar debido a que «soyun 
hombre muy limitado ysólose 
hablar de un tema». «Hoy-con
tinuó-, sólo se hablar de esta re
unión, que ha sido para noso
tros muy positiva y nos ha per- 
mitido profundizaren la línen 
de los plateam ientos generales». 
La cuestión de la recuperación 
de la economía española y sx^ 
expectativas fue abordadatani- 
bién por Jordi Pujol duramen 
noche de ayer en una cenaflm 
mantendrá con el gobeiiiadoroe 
Banco de España, Luis Angx

Por otro lado, ayerscsxp® 
que la renta agraria gloWH 
Cataluña creció durante 1™. 
18,5 por ciento a precioscome 
tes, aunque si se midepor®^ 
pado, la mejora es del Hr 
ciento, también a 
rrientes, a causa del acrni^y 
número de los 
agrarios, informan fuentes 
General itat.

Estas cifras, xma ^ 
deflactadascon el IPCde ^^^^^ 
se convierten en una aun' 
del 13,5 por ciento (rentare 
ria global) y del 9,6 po'‘‘'' 
(renta/ocupado).

.2022



NACIONAL Miércoles, 21
de diciembre de 1994

i^ la candidatura de Andrés Fernández para sustituir a Carretero

Bagros García Crespo, nueva 
residenta del Tribunal de Cuentas

Efe

I Irresponsable de 13 sección 
fiscalización del Tribunal 

^Cuentas, Milagros García 
tpo, presidirá esta institu
yen sustitución de Adolfo 
tetero, según informaron 
tes parlamentarias.
J García Crespo, la única mu- 
lentre los doce consejeros del 
Bibunal de Cuentas, sustitui- 
■alfallecido Adolfo Carrete- 
& que había dimitido de su 
toel pasado d ía 7 de noviem-

■ El Pleno del Congreso apro- 
■cayer la candidatura de An- 

Fernández Díaz para cubrir 
■vacantedejada en el consejo 
1 Carretero, tras el acuerdo 

jtrelosgrupos parlamentarios 
¡cialista y popular.

El pacto entre los dos gru- 
osmayoritarios de la Cámara 
irantiza la elección de Fer- 
indez Díaz al superarse lostres 
Étosnecesarios para aprobar 
[iniciativa.

IU ya ha anunciado que se

opondrá a la elección, ál discre
par del método seguido por los 
partidos PSOE y PP al excluir 
de la negociación al resto de los 
grupos.

Tras la elección de Fernández 
Díaz, los doce consejeros debe
rán elegir entre ellos a la perso
na que ocupe la presidencia de 
la institución y que, según las 
citadas fuentes, será Milagros 
García Crespo.

IU, en desacuerdo

La portavoz de lU en el Con
greso, Rosa Aguilar, anunció 
ayer que su grupo no apoyará a 
Andrés Fernández Díaz, candi
dato pactado por PSOE y PP, 
como consejero del Tribunal de 
Cuentas en sustitución del falle
cido Adolfo Carretero.

Aguilar, que hizo estas decla
raciones al término de la reunión 
de la Junta de Portavoces del 
Congreso, criticó el método se
guido por los dos grupos mayo
ritarios, que definió como "la 
peor manera de hacer las cosas".

iU se opone a la candidatura de PSOE al Tribunal de Cuentas.

En su opinión, el acuerdo 
entre PSOE y PP ha dejado fue
ra la pluralidad, algo que con
sidera "consustancial a la reno
vación de las instituciones".

"El PSOE ya no tiene le
gitimidad para hablar de la pin
za" tras demostrar que pacta ex
clusivamente con el PP, afirmó 
la diputada de lU.

Detenidas tres 
personas en 
Guipúzcoa po 
colaboración <
ETA

Tres personas, entre el 
Arnaiz, hermano del pr 
miembro del comando 
rroa"deETA Aritz Arna 
articulado el pasado do 
fueron detenidas ayer 
localidades guipuzcoana: 
sajes y Andoain acusac 
colaborar con la organi 
terrorista, informó el Ge 
Civil de esta provincia.

Iker Arnaiz Laskuraii 
años, fue detenido por k 
dia Civil hacia las 8,30 h 
ayerensudomiciliode Ai 
en unaoperación policial 
lada a la desarrollada el 
domingoen Pamplonay c 
calidades navarras, que i 
gara la detención de diez 
ñas, tres de ellas acusa 
formar parte del recons 
comando "Nafarroa" de

Tres horas antes, hi 
5,30 horas de la pasada i 
gada fueron detenidos en 
pectivos domicilios de 1 
Olatz Goyeneche Eraus 
veintitrés años, y Jon ? 
halaga Leiñena, de 28, a q 
según las mismas fuente: 
acusa también de colabc 
con la banda terrorista.

SE ALQUILA NAVE, 
POLIGONO CTRA. CARRION

!! LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL YA ESTA EN MADRIl
RELACION DE PUNTOS DE VENTA EN MADRID EN LOS QUE 

SE PUEDE ADQUIRIR, A DIARIO, LA TRIBUNA DE CIUDAD REA
580 METROS CUADRADOS MAS PATIO 

DE 200 METROS CUADRADOS.
PRIMERA LINEA DE CARRETERA.

TLF: 21 16 41.

¡ATENCION!
Quedan anuladas por extravío, las partici
paciones de lotería, del sorteo 22 de cliciem- 

;brede 1994, de la Asociación de Trabajado- 
de la Caja Rural, pertenencientes al nú

mero: 24.384 DESDE LOS NUMEROS 4.701 
AL 4.750 AMBAS INCLUSIVE.

j COOPERATIVA DE VIVIENDAS 
p R. DE LAS FUERZAS ARMADAS

*

*

Viviendas unifamiliares en Miguelturra 
Precio de coste: 8.200.000 Ptas 
ENTRADA INICIAL: 100.000 Ptas. 
Acogidas a V. P. 0. con financiación 
protegida y entrega en 1.995

SE ADMITEN SOCIOS 
PARA LA SEGUNDA FASE 

(PRIMERA FASE CUBIERTA)

TeIf: 22 18 73

- PLAZA DE MANUEL BECERRA
-ALCALA, 111
- PUERTA DE ALCALA (ESQUINA 
SALUSTIANO OLOZAGA)

- PASEO DE RECOLETOS (JUNTO CALLE 
RECOLETOS)

- PLAZA DE CIBELES (PASEO 
SUBTERRANEO)
- ALCALA-SO (BANCO DE ESPAÑA)
- ALCALA-44 (ESQUINA MARQUES DE 
CUBAS)
- CARRERA DE SAN JERONIMO/FRENTE 
HOTEL PALACE
-PUERTA DEL SOL-13
- PUERTA DEL SOL-3
-PUERTA DEL SOL-10
- PUERTA DEL SOL-8
-PUERTA DEL SOL-11
- MAYOR-5
- PLAZA DE LA OPERA/ESQUINA ARENAL
- PLAZA DE LA OPERA/PALACIO MUSICA
-PLAZA DEL CALLAO (CINE CALLAO)
- GRAN VIA-39 (CINE AVENIDA)
- GRAN VIA-54
- GRAN VIA-70
- GRAN VIA-71
- PRINCESA-23 (HOTEL MELIA PRINCESA)
- PRINCESA-54 (CORTE INGLES PRINCESA)
- HILARION ESLAVA-2
- FERRAZ (JUNTO SEDE DEL PSOE)
- CUESTA DE SAN VICENTE
- GOYA/PRINCIPE DE VERGARA
- GOYA/VELAZQUEZ
- PLAZA DE COLON
- PLAZA ALONSO MARTINEZ/SAGASTA
- FUENCARRAL
- SAN BERNARDO (M° DE JUSTICIA)
-A. FIGUEROA
- GRAN VIA, 23 (MACDONALD)
- GRAN VIA, 24
- PLAZA DE MONTERA
- GLORIETA DE ATOCHA/SANTA M^ DE LA 

CABEZA
- P° INFANTA ISABEL (MINISTERIO DE 
AGRICULTURA)
- CASA DE CANTABRIA
- O’DONNELL (ESQ. PRINCIPE DE VERGAR
- PLAZA DE FELIPE II (PARADA DE 
AUTOBUSES)
- PASEO DE LA CASTELLANA-40
- SERRANO-108 (FRENTE EMBAJADA EEUl
- PADILLA-1
- DIEGO DE LEONAZELAZQUEZ
- DIEGO DE LEON (ESQ. PRINCIPE DE 
VERGARA)
- ORTEGA Y GASSET, 24
- JUAN BRAVO, 44
- CONDE DE PEÑALVER
- ORTEGA Y GASSET, 12
- PRINCIPE DE VERGARA, 135
- PRINCIPE DE VERGARA, 210
-CONCHA ESPINA, 6
-CASTELLANA, 148
- FELIX BOIX
- PRINCIPE DE VERGARA, 90 (HOTEL 
VERGARA)
-EDUARDO DATO. 19
- JOSE ABASCAL/CASTELLANA (JUNTO 
HOTEL MIGUELANGEL)
RIOS ROSAS/AGUSTIN DE BETANCOURT

- ALENSA/ESTACION DE AUTOBUSES
- PLAZA CUATRO CAMINOS (ESQUINA 
SANTA ENGRACIA/BRAVO MURILLO)
- BRAVO MURILLO, 116 (MERCADO)
- PLAZA COMANDANTE ZURITA
-GENERAL PERON, 12
-GENERAL PERON, 24
- PLAZA DE CUZCO (HOTEL CUZCO)
- FRANCISCO HERVAS (HOTEL MELIA 
CASTILLA)
- GENERAL YAGÜE, 12
- CAPITAN HAYA (JUZGADOS PLAZA 
CASTILLA)
-AGUSTIN DE FOXA, 2

Ó
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Dirigentes del Gobierno ruso, del 
Consejo de Seguridad y de la 
Administración discutieron ayer la 
útuación en Chechenia

un
,

^̂
^̂

'ército ruso han cerrado el único pasillo al sur de Chechenia

as tropas rusas se encuentran 
diez kilómetros de Grozni

opas rusas avanzan hacia Grozni y se encuentran a 
tmetros de ella tras los sorpresivos ataques aéreos 
rados anteanoche contra la capital chechen que 
reiterados ayer, martes, con un saldo de victimas

, según fuentes periodísticas locales. La agrupación 
^as rusas que avanzaba desde el Norte, tras eludir en

una maniobra envolvente las defensas chechenes en la 
localidad de Petropávlovskaya, se encuentra a sólo diez 
kilómetros de Grozni, informó ayer la agencia oficial rusa 
Itar-Tass. Según comunicó el Gobierno ruso, las unidades 
del ejército tienen cercada a la capital de Chechenia y el 
pasillo que estaba abierto al sur se va cerrando.

Efe

columnas rusas, según 
j del estado mayor che- 
jtadas por Itar-Tass, han 
í llegara! puente sobre el 
íha, información que fue 
irada por el mando ruso 
ncuentraen la localidad 
ja de Mozdok, desde don- 
firigen las operaciones 
bs en Chechenia.
inbek Zadayev, Vicedi- 
e la Agencia de noticias 

';n Press, dijotelefónica- 
lesde Grozni que debido 
iques contra la capital de 
tírieron varios habitantes, 
bisar su número, y varios 
>s fueron destruidos en 
la residencial.
án un comunicado del 
no ruso al término de una 
celebrada ayer, las uni- 

[el ejército tienen prácti- 
p cercada a Grozni y el 
que estaba abierto al sur 
rrando. El primerminis- 
, Viktor Chernomyrdin, 

p ayer con miembros del 
o, el Consejo de Seguri- 

hresentantes de la Admi- 
|ón presidencial y el lí- 
a cámara alta del Parla- 
Vladimir Shumeiko, la 

hn en Chechenia y regio- 
nas del Cáucaso del Nor-

Las unidades del ejército ruso tienen prácticamente cercada la capital de Chechenia.

te. "La táctica de acciones noc
turnas fue inesperada para las 
tropas chechenes y sus bajas au
mentaron considerablemente'’, 
informaron en la reunión. Allí 
también se dijo que durante la 
noche del lunes las fuerzas ru-

sas destruyeron 15 unidades de 
carros blindados y diez piezas 
de artillería pertenecientes a las 
fuerzas leales al Presidente che
cheno, Yojar Dudayev, que en 
la ciudad reina el pánico y hubo 
un "considerable" número de

bajas humanas, precisó la Agen
cia In-terfax. Sin embargo, fuen
tes del Ministerio del Interior 
cheche-no y periodísticas dije
ron que la tranquilidad había 
vuelto a Grozni tras el último 
ataque.

ce muertos en Somalia 
lucha entre clanes

Efe

embros de los clanes so- 
Agbal y Murusade con- 
p los combates ayer, mar- 
segundo día consecuti- 

d distrito de Medina, al 
Mogadiscio, y un morte- 
10 llegó a explotar cayó 

11 aeropuerto de esta ca- 
|ntrolado por "cascos azu- 
rormaron fuentes diplo-

enfrentamientos entre 
bs clanes dejaron el pa
pes siete muertos y once 
. Al cierre de esta edición,

se desconocía el número de víc
timas registrado ayer. El porta
voz de la ONU, Mayor Zu-bair 
Chatta, afirmó que un mortero 
de 105 milímetros cayó ante
anoche sobre el aeropuerto de 
Mogadiscio, que quedó cerrado 
al tráfico hasta que sé detonó el 
artefacto y no revestía ningún 
peligro.

Los observadores de los dis
tintos países estiman que los 
enfrentamientos entre los clanes 
somalíes se intensificarán tras 
la salida de los últimos 15.000 
"cascos azules" de la ONU, pre
vista para el próximo mes de 
marzo de 1995.

Berlusconi, decidido a acelerar 
la caída del Gobierno italiano

Efe

El primer ministro italiano, 
Silvio Berlusconi,estádispuesto 
a acelerar la caída de su Gobierno 
con la petición de un voto de 
confianza a la Cámara de los 
Diputados hoy, miércoles, anun
ció ayer el portavoz del Ejecu
tivo, Giuliano Ferrara. 
Berlusconi comparecerá desde 
las 14,00 horas (13,00 gmt) en 
la Cámara para informar sobre 
la situación política y después 
estaba previsto el debate de las 
tres mociones de censura presen
tadas contra el Gobierno de coa-

lición. Si el Gobierno perdiera 
el voto de confianza, se vería 
obligado a presentar su dimisión, 
lo que haría inútil el debate de 
las mociones de censura de la 
LigaNorte -que forma parte del 
Ejecutivo- y los ex 
democristianos del Partido Po
pular (PPI), el ex comunista 
Partido Democrático de la Iz
quierda (PDS) y Refundación 
Comunista. Los promotores de 
las mociones contaban con ma
yoría absoluta para derribar al 
Gobierno, por lo que su voto en 
contra de la confianza que soli
citará Berlusconi forzaría tam
bién la dimisión del Ejecutivo.

El presidente de 
Bosnia acepta la 
tregua de cuatro 
meses propuesta 
por Carter

El presidente bosnio,el J 
sulmán Alija Izetbegovic,aceña 
ayer, martes, la tregua de el 
tro meses para Bosnia-Herzl 
govina que, por mediodelej 
presidente estadounidenseJiJ 
my Carter, le propusieron J 
serbobosnios. 1

"Hemos decidido aceptaré 
alto al fuego por cuatro meses] 
estamos dispuestos a seguirJ 
gociando en base a la aceptadJ 
del plan de paz del GrupoJ 
Contacto", declaró Izetbegovil 
a la prensa tras haberse reunid 
en Sarajevo con Carter. 1

A propuesta de los serbo! 
bosnios, el ex presidente norte! 
americano inició el domingos 
Bosn ia una misión mediadora ¿a 
carácter privado, dentrodela 
cual concertó el lunesconsua 
anfitriones oficiales, los serbios 
una propuesta para normaliza 
la situación en dicha repúblia 
y reanudar el diálogo. ]

"Nos hemos puesto deacud 
do también en que, entretanto] 
debe reabrirse el aeropuertos 
Sarajevo, permitirse el pasos 
los convoyes con alimentosa 
medicamentos, deben serliW 
rados los prisioneros de güera 
y respetarse losderechoshunia 
nos en toda Bosnia", resaltóIzej 
begovic. Refiriéndosealaproj 
puesta del líder serbobosnio^ 
Radovan Karadzic, dequeiasnel 
gociaciones se reanuden en"oo 
terreno neutral", Izetbegoviií 
propuso que tuvieran lugareño 
aeropuerto de Sarajevo, bajob 
protección de laONU.Traslia^ 
oído la postura y condicionesdíl 
Go-bierno bosnioen Sarajevo, 
Carter se desplazó inmediah- 
mente a la local idad de Palé,se» 
administrativa serbobosnia,» 
de tiene que continuar el dialO" 
go con Radovan Karadzic.

Silvio Berlusconi.
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Í giíóflsuino privado nacional creció. 
5n el tercer trimestre de este año un 
[2 por ciento en relación con el 
niisnio período del año anterior . . 1
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LaComisión Europea apro- 
Lyer una subvención global 
R 143,225 millones de ecus 
iiios22.2OO millones de pese- 
mara proyectos de desarro- 
Btecnológico industrial en 
kiones españolas más desfa 
Biccidas durante el período 
^-99. La inversión total, 
pada en estrecha colabora
ra éntre la Comisión, las au- 
rades nacionales españolas 
[ílCentrode Desarrollo Tec- 
¡ológico Industrial (CDTI), es 
^472,5 7 7 millones de ecus 
ras73.250 millones de pese-

Lasmodalidades de utiliza- 
lánde la subvención global, 
encargó al Fondo Europeo de 
«sarrollo Regional (FEDER), 
Wn detalladas mediante un 
Mvenio que la Comisión con- 
™iracon el CDTI, organismo 
hsi^ediario designado por el 
51ado español para la gestión 
^^stos fondos comunitarios.

Comparado con el período de julio a septiembre del 93

El PIB creció un 2'3 en 
el tercer trimestre
El Producto Interior Bruto 
español creció un 2,3 por 
ciento en el tercer trimestre 
de este año, en compara
ción con el período de julio 
a septiembre de 1993, se
gún informó ayer el Institu
to Nacional de Estadística 
teniendo como base los da
tos de la Contabilidad Na
cional Trimestral de Espa
ña.

Efe

De acuerdo con la informa
ción facilitada porel INE, el con
sumo privado nacional creció 
en el tercer trimestre en un 1,2 
por ciento en relación con el m is- 
mo periodo del año anterior, tras 
haber experimentado una caí
da del 1,4 por ciento en el pri
mer trimestre, y una variación 
«cero» en el segundo. Este cre
cimiento del consumo privado 
nacional en el tercer trimestre 
es el primero positivo que se 
produce desde la variación inter 
anual, del 0,8 por ciento, en el 
último trimestre de 1992. En 
tasas de crecimiento inter tri
mestrales (trimestre sobre tri
mestre Anterior) del consumo 
privado nacional, la economía 
española empezó a ver tasas 
positivas en el primer trimes
tre de 1994, con subida de di
cha rubrica de un 0,2 por cien
to, respecto del último trimes
tre d^ b993, y tras carecer de 
variaciones positivas desde el 
segundo trimestre de 1992. El

1̂

b ¡ E
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El crecimiento de la economía se recupera, según el IME. ARCHIVO

R&a. HERMANbAD DEL SANTO ENTIERRO

El presidente 
IME teme qm 
alto nivel de 
desempleo ac 
retrase la UE

INE señala que el crecimiento 
de la economía española en el 
tercer trimestre, que supera en 
seis décimas el PIB del 1,7 por 
ciento en el segundo trimestre, 
y en 1,5 puntos porcentuales el 
0,8 por ciento del primertrimes- 
tre, «se inscribe en una trayec
toria de franca recuperación de 
la actividad económica».

Consolidación de la tasa 
expansiva

Esta evolución del P1B «vie
ne a consolidar la actual fase 
expansiva de la economía espa
ñola en un nivel ligeramente 
superior al previsto en trimes
tres anteriores», señala el INE,

De otro lado, la tasa de varia
ción intertrimestral (tercer tri
mestre respecto el segundo tri
mestre) dd PIB, experimenta 
una variación el 0,6 por cien
to, una décima de punto por 
debajo del 0,7 por ciento de 
variación ijntertrimestral tanto 
en el primerocomo en el segun
do trimestres de este año. El 
Instituto Nacional de Estadís
tica destaca que el rasgo más 
significativo de la actual coyun
tura es la «evolución positiva 
que vuelve a presentar la de- 
pipuda interna, que de esta ma 
ñera recupera su papel de mo
tor del crecimiento que había 
abandonado hade unos dos o 
tres ápós». , < •

El presidente del Iq 
Monetario Europeo(IM 
xandre Lamfalussy, e| 
ayer su temor a que el a 
vel de desempleo actua 
se la Unión Económica 
netaria (UEM) cuya imj 
ción está prevista para ei 
1997 como muy pronto J 
mo mes de 1999 a más!

Asimismo apuntó la 
lidad de que sea necesa 
mecanismo de cambioa 
zado que regule la sit 
monetaria entre los paí 
ropeos que estén en el 
grupo que implante la U 
la moneda única, y los d 
tén fuera de ese núcleo, 
que un sistema de ese tin 
dría protegemos de las B 
ciones monetarias deni 
acentuadas, pero serían n 
rios acuerdos interins 
nales". Lamfalussy, qui 
pareció ante la subcoi 
monetaria del Parlamen 
ropeo (PE) en Bruselas, 
deró que la fecha de 19 
la más seria" para que | 
duzca el definitvo paso n 
moneda única y la cread 
un Banco Central Europd 
die, ni ustedes ni yo, poq 
saber si será en 1997 o en 
pero viendo la evolución 
de los criterios de convj 
cia, yo dejaría de lado Id 
del 97. No me parece pía 
porque las condiciones p 
haya una mayoría de pa 
van a existir", añadió. PJ 
plantar la UEM, el Trata 
ropeo de Maastricht exi g 
otras cosas, el cumplimiJ 
criterios de convergenc 
nóm ica re lati vos a una deJ 
bl ica no superior al sese J 
ciento del Producto lo 
Bruto» \

Anuncio i i
^^'^^'^’^^^ invalida los siguientes grupos de participaciones 

^ d ^n■ ^ ^''^ y correspondientes al Sorteo de Lotería Nacional del 
habed '^P.^® ^* 3^0 ^ curso, at confittnar sus consignatarios no 

® ^c^’Wo 0 no participar aquellos a la Hermandad su destino 
"Odiante su liquidación. 1

3rtic. numeradas del 
00001 al 00010 
00041 al 00050 
00131 al 00140 
00281 al 00290 
00291 al 00300 
00371 al 00380

Partic. numeradas del 
00501 al 00510 
0Ó5 9Í al 00600 
00801 al 00810 
00831 al 00840 
01001 al 01010 
01931 al 01940

Total: 120 participaciones

caso^^®’'®® ^® ’®® mencionadas participaciones, si los hubiere, en 
5l9uno '^®L^'^®'’ premiado el número que exhiben, no tendrían derecho 
^'^quirid^^^'^^ *° ^'J® ’®® correspondería si hubieran sido licitamente

DISCÚTECA KUV
Jueves, 22: Fiesta de Químicas
Viernes, 23: Triana en concierto
Sábado, 24: Especial Nochebuer

Venta anticipada de Nochevieja 
en el Kafé, C/ Paloma, 7.

M.C.D.2022
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i nueva 
puesta 
liana retrasa 
iscusión sobre 
esca europea

¡s ministros de Pesca de 
on Europea (UE) aplaza- 
•eunión hasta el próximo 
tras la presentación de 

leva propuesta alemana 
la reforma del régimen 
>1 de acceso a las aguas y 
ia integración de la flota 
)la a la Política Pesquera 
n (PPC). Por lo que se 
me la incognita ante el 
¡pañol a laampliaxión de

Efe

Piden la dimisión del ministro por la crisis de la empresa

Los trabajadores de 
Galerías, contra Navarro

ninistro alemán de Asun- 
teriores, Klaus Kinkel, 
i sus homólogos español 
nico un comunicado pa- 
ár a ambos países a que 
n esa última propuesta. 
; responsables de Pesca 
eron consultar con sus 
nos respectivos antes de 
uar con el Consejo de 
ros.
•égimen de acceso a las 
leí «Irish Box» es el punto 
)nflictivo que queda por 
sr en las negociaciones 
jlasel lunes por los minis- 
Pesca.Luis Atienza afir- 

er que «se ha avanzado 
durante los encuentros 
rales mantenidos desde 
adrugada, y destacó el 
Box» como el punto más 
todavía pen-diente.

.Apoyo francés

/aña cuenta con el apoyo 
ncia en aspectos funda
les de las negociaciones 
fs el caso del acceso a esas 
ya que ambos países de- 
lelestablecimientodeun 
m no discriminatorio.
el polo opuesto se sitúan 
ketaña e Irlanda, países 
jeren mantener una am- 
,na de exclusión para los 
españoles en el «Irish 

y limitar al máximo el 
o de navíos presentes en 
las autorizadas.
flota española tiene ac- 
mte cerrado el acceso a 
aladeros, debido, según 
:a, a una decisión pura- 
ipolítica adoptada a ins- 
5 de esos estados tras la 
ón de España a la Unión 
ea (UE).
'última propuesta de la 
mciaalemana limitaa40 
ero de barcos españoles 
'¡ceso al «Irish Box», 4 
' más que los previstos en 
yecto precedente.
laña pide estudios cien- 
para deteriminar el gra- 
<sensibilidad» de esa re- 
¡squeraante los argumen- 
’izados por los gobiernos 
'CO e irlandés, que, según 
n, temen un rápido dete- 
e los recursos pesqueros 
•ona.
régimen restringido de 

1 al «Irish Box» debería 
ar en 1996, no obstante, 
lyoría de Estados m iem- 
leptael mantenimiento de 
i controles más al lá de esa

- - - - - - - - —il^^

El Senado 
aprobó, 
por unanimidj, 
la actualizacióf 
de las pensiones

Efe

El Comité de empresa de 
Galerías Preciados, que se re
unió ayer con el Defensor del 
Pueblo, Fernando Alvarez de 
Miranda, envió una carta a los 
representantes del sindicato de 
bancos acreedores, en la que so
licitan una reunión urgente con 
los mismos. Fuentes del Comi
té informaron a EFE que este 
fue el objetivo también de la 
reunión mantenida ayer con el 
director general de Comercio 
Interior, Javier de Paz, al que 
solicitaron su intermediación 
para que trate de agilizar esta 
entrevista, pedida por los sin
dicatos en anteriores ocasiones.

Durante la entrevista el nue
vo Defensor se comprometió a 
informar de las mismas a los 
representantes políticos y tras 
explicar a los líderes sindica
les de Galerías las dificultades 
legales que tiene para interve
nir, les pidió que le informaran 
de latramitación del expediente 
de suspensión de pagos. El co
mité de empresa continúa tam
bién las gestiones para obtener 
una reunión con el Juez encar
gado de la suspensión, Miguel 
Rodríguez San Vicente, titular 
del juzgado de primera instan
cia número 64. La actual direc
ción de la cadena de grandes al
macenes, encabezada por Fer
nando Sada, sigue guardando 
hermetismo sobre la declara
ción de suspensión de pagos

Volkswagen termina el año 
con beneficios en Alemania

Efe

El consorcio automovilísti
co alemán Volkswagen (VW) 
cerrará el presente año con unos 
resultados positivos, tras las 
pérdidas de 1.940 millones de 
marcos (1.293 millones de dó
lares) de 1993, informó ayer la 
empresa.

El consorcio, según datos aún 
provisionales, vendió3^3 millo
nes de automóviles, 200.000 
más que en 1993, y el volumen 
de negocios rondará los 80.000 
millones de marcos(53.333 mi
llones de dólares), frente a los 
76.600 millones (51.066 millo
nes de dólares) del año pasado.

Este aumento de ventas afec
tó positivamente a todos los 
modelos de V W a excepción de 
su filial checa Skoda.

Para la filial SEAT, según el 
informe de VW, se esperan me
jores resultados que el año pa
sado y se calcula que sus pérdi
das, que en 1993 fueron de 1.800

Í

Instalaciones de la empresa en Valdepeñas RUEDA

presentada el pasado sábado.
Este comité acordó ayer un 

calendario de movilizaciones 
que prevé desde encierros en 
ayuntamientos a una marcha de 
empleados hasta el ministerio de 
Comercio para entregar firmas 
pidiendo la dimisión de su titu
lar, Javier Gómez Navarro. Los 
sindicatos con representación en 
Galerías -UGT, CCOO y 
FASGA- han convocado estas 
movilizaciones para reclamar 
una intervención del Gobierno 
que asegure la continuidad de 
la compañía ante la suspensión 
de pagos que el sábado presen-

VW sigue reduciendo plantilla

millones de marcos (1.200 mi
llones de dólares), se reducirán 
en más de la mitad de esa can
tidad.

La sociedad matriz del gru

tó la empresa, con un pasivo de 
64.337 millones de pesetas.

Ayer el comité invitó a una 
recogida de firmas entre los 
empleados de la cadena pidien
do la dimisión del ministro de 
Comercio por entender que el 
Gobierno ha hecho dejación de 
sus responsabilidades ante los 
problemas de Galerías, que los 
sindicatos opinan que empeza
ron en el momento de 
reprivatizar esta cadena comer
cial cuando formaba parte del 
grupo Rumasa. Los empleados 
de Galerías también recogerán 
firmas del público. 

El Pleno del Señad,,, 
boayer,conelapoy„d,' 
los grupos, actualizarías, 
Siones por la desviación^ 
inflación, lo que supone 
paga de 10.570 pesetas 
una pensión media de ¿i 
ción del régimen generaldi 
Seguridad Social (actual 
te, 86.853 pesetas mensuJi

La actualización sepias 
en una enmienda presentad 
Proyecto de Ley de Presupu 
tos Generales del Estadop 
1995, que ayer coinenzóa 
debatido en el Pleno.

Las pensiones subiera 
principios de año un 3,51 
ciento, el objetivo de infiac 
que el Gobierno se habíaf 
do para el conjuntodelejei 
cio.

Sin embargo, la tasa 
inflación correspondient 
este año se situó en novk 
bre pasado (ese eselmesi 
se iiti 1 iza como referenciap 
calcular el incremento de 
tas retribuciones) en el4,4 
ciento, nueve décimas por 
cima del objetivo oficial.

El importe correspondí 
te a esa desviación de losf 
cios será abonado a losp 
sionistas a principios del! 
mediante una pagaadicioi 
con loquesecumpliráelaci 
do alcanzado porelGobiei 
y los sindicatos UGTyCCl 
de mantener el poderdeco 
pra de este colectivo.

Julio Anguita 
no está dispues 
a contratar un 
fondo de 
pensiones

po, Volkswagen AG, tendrá un 
volumen de negocios de unos 
42.000 millones de marcos 
(28.000 mi-llones de dólares), 
ligeramente inferiora los42.900 
millones del año anterior.

Sin embargo, se espera que 
las ganancias de la casa matriz, 
que en 1993 fueron de 71 mi
llones de marcos (47,3 millones 
de dólares) superen este año los 
tres dígitos.

El consorcio colocó en los 
mercados europeos occidenta
les unos 2,05 millones de vehí
culos, lo que supone un aumen
to del 2,3 por ciento respecto a 
1993.Elconsorcio VW aumentó 
sus inversiones este año un cin
co por ciento, hasta 4.800 mi
llones de marcos (3.200 millo
nes de dólares).

Este año prosiguió latenden- 
cia a la reducción de los pues
tos de trabajo y el consorcio, que 
a finales de 1992 tenía 273.000 
empleados y en 1993 unos 
250.000.

El coordinador genera 
de lacolalicciónlzquierdaU 
da, Julio Anguita, afirmo, 
declaraciones efectuadas! 
agencia EFE, quenodispo 
de un fondo de pensiones»! 
principio» y criticó aqoifí 
recomiendan a los trabajíj 
res que asuman su nectói 
cuando, por la responsaw i 
que ocupan, deberíanco® 
tir esta idea.

«Soy funcionariode 
do y puede que me arrepi 
de mis actos», señalóAng 
pero insistió en 
llegue el momentoaesuj 
lación, se irá «bajo unp 
te» o se tirará a un ríoo'J 
suscribir un planéepens 
y asumir que hayaquie'’^^’^i 
su responsabilidad,en [ 
incitar a la lucha po'’®^ 
do del Bienestar, recom^li 
su contratación, SI bi . 
dió precisar a quien se 
con estas declaracione ■
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íl diputado Miguel Ramírez señaló 
jue estudiarán las razones y 
justificaciones que plantea el
(*S0E en la enmienda

un
a

>_
i__

i

ito: sólo deben estar las que tengan representación en cada sector

SAJA, contra la enmienda a
Ley de Interprofesionales

JA se opone a la en-- 
1, presentada por el 
ien el Senado, a la Ley 
^ganizaciones Iníer- 
hnales Agrarias ),por 

cualquier organiza- 
^ofesional (OPA)for- 
Aparte de la Inte- 
donal en los dos pri- 
años de su consiitu- 

1 margen de su grado 
'>-esentatividad.

La Tribuna

edro Barato, presidente 
M y provincial de la Aso- 
: Agraria Jóvenes Agri- 
$, anunció su oposición 
tienda presentada por el 
Socialista a la Ley de 

¿aciones Interprofesio- 
grarias ayer, durante un 
tro con los medios de 
^cación, por considerar 
das interprofesionales 
estar presentes las orga- 
mes que cuenten con re
pelón en cada sector y "las 
í no".
áJA se opuso ya a esta 
sta en el pleno del Con- 
:*onómicoy Social (CES) 
latió el proyecto de Ley, 

1 la defendió el secreta- 
‘eral de la Unión de Pe- 
Agricultores (UPA),Fer- 
(vloraleda. El portavoz de 
Altura del Partido Popular 
ngreso, Miguel Ramírez, 

( a Efe que, en principio, 
■o será consecuente con 
Adores populares que vo- 
t contra de la enmienda,

ARCHIVOPedro Barato, presidente de ASAJA, anunció ayer su oposición a la enmienda del PSOC.

aunque afirmó que se estudia
rán las "razones y justificacio
nes" que plantea el Partido So
cialista. La enmienda en el 
Senado fue aprobada por los 
grupos Socialista, Convergen
cia i Unió y el PNV.

Secíoriaiización

Pedro Barato expl icó por otra 
parte que durante 1995 laAso- 
ciación Agraria Jóvenes Agricul
tores se dispone atrabajaren la 
"sectorialización" de la organi

zación agraria, para adecuaría 
a las necesidades de la Ley de 
Organizaciones Interprofesio
nales Agrarias y conseguir la 
formación de entre 3 y 5 orga
nizaciones en varios sectores.

También explicó que ASAJA 
realizará este año su III Confe
rencia Sectorial en el mes de 
Mayo, dedicada a temas secto
riales y de forma muy especial 
al aspecto internacional de la 
agricultura, tras los acuerdos del 
GATT y las reformas de las or
ganizaciones de mercado de

algunos productos en la Unión 
Europea, así como por los acuer
dos entre la Unión Europea y 
Terceros Países. El presidente 
nacional y provincial de ASAJA 
indicó que, con el objetivo de 
contar con la participación de 
personal idades relacionadas con 
estos temas en la Conferencia, 
se están manten iendo contactos, 
tanto con responsables de Agri
cultura y Economía de España 
y de la Unión Europea, asi como 
con representantes marroquíes 
de sectores implicados.

i ex RDA, buen mercado para el
teso y el vino manchegos

La Tribuna

• putado federal del"land" 
i Anhalt, el democristia- 
¿amut Bütter, considera 
•e es un buen momento 
ue las producciones de 
1 queso de Castilla-La 
a lleguen a Sajonia, "en 
'con una publicidad ade- 
bstoy seguro que tendrían 
in acogida, ya que con la 
a del mercado libre de los 
fsde laantigua Repúbli

ca Democrática Alemana, se 
necesitan muchos productos para 
atender una demanda creciente 
en calidad y cantidad. Actual
mente, la Alemania Federal, 
unida, intenta fomentar las pro
ducciones propias que en prin
cipio, hasta la reunificación, sólo 
llegaban al 1 por ciento, ya que 
los ciudadanos rechazaban los 
productos de la tierra y compra
ban los procedentes de exterior". 
Con estas palabras, Bütter con
testaba a una pregunta del par-

lamentario ciudadrealeño Pedro 
Peral, durante uno de los deba
tes que tuvieron lugar el pasado 
fin de semana en Valladolid, 
dentro del seminario hispano- 
alemán sobre "Financiación de 
las comunidades autónomas en 
España y de los estados federados 
de Alemania", un encuentro 
organizado por la Fundación 
Konrad Adenaver con la cola
boración de la Junta de Castilla 
y León y la Fundación Huma
nismo y Democracia.

Peral planteó la convenien
cia de que si subsiste la 
chaptalización para el enrique
cimiento de baja graduación se 
utilice no azúcar de remolacha, 
sino mosto de la uva concentra
do, con lo que se daría salida a 
los excedentes vínicos. Por otro 
lado, nuestra estructura comer
cial aparece fragmentada, lo 
que, en opinión del parlamen
tario alemán, no favorece gran
des e imprescindibles inversio
nes en publicidad.

Marín afirma mtb 
votó a favor de hr 
propuesta sobre it 
los tipos de IVA 11 
para plantas 11

El comisario europeoManudi 
Marín desmiente enuneJ 
nicado la información de ASAM 
en la que se señalaba queélha J 
votado en contra de lapropuj 
ta de la Comisión Europea J 
bre la aproximación de los til 
de IVA para las flores y 
tas. El comisario señala que J 
él votó a favor deestapropuej 
ta, que es beneficiosa para 
paña, una propuesta que tienej 
doble objetivo de permitir 
los países de la Unión EuropJ 
puedan aplicar, si lo estima! 
conveniente, un IVA reducid 
a las flores y a las plantas,y3 
segundo lugar facilitar que,el 
su día, la eventual propuestaill 
la Comisión sobre las accisal 
tenga un tipo diferenciado,pal 
favorecer los intereses delol 
países productores de vino,yeJ 
particular de España. 1

El comisario manifiestatanil 
bién que le parece incorreciil 
por parte de ASAJA emitirestl 
común icado "que es particulatl 
mente inoportuno, además 
falso, porque precisamente 
representantes de países nórdii 
eos nos acusan de querer crean 
un precedente con las flores! 
plantas que podría trasladars! 
posteriormente al consumo da 
vino y otros productos medil 
teráneos. Es una lástima 
ASAJA haya "levantadolaliel 
bre" y haya dado argumentos! 
quienes harán todo lo posiblepoJ 
evitar que e 1 v ino tenga unaaccil 
sa reducida". I

Asimismo, el comisarioMal 
nuel Marín señala en el coniw 
nicadoque "votara favordeestj 
propuesta no constituyeningui 
mérito especial por mi parte.)! 
que como español y comoniiiH 
chego, yo soy particularmente 
sensible al alcance firteUsiwj 
puesta de la Comisión puc®^ 
tener sobre el sector agranoe^j 
pañol u especialmente de 
tilla-La Mancha; creo que»] 
afirmación es de puro senil 
común".

Defensa deASAl^\
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Por otra parte, ante el dejiR 
tido de la información ditu 
da por ASAJA, esta organJ 
ción profesional Agraria se J 
que el Comité de Organiza^ 
nes Profesionales Ag^- 
mitió el pasado día 14dedi 
bre un comunicado eneN^^^^j 
secretario del grupo de n j 
hortalizas, Arnaud ®®*’^ 
formaba del desarroHode J 
cusión en el Colegio de J 
sarios, con los votos en ^1 
de los comisarios fsp8"®’jj¿ 
ga y danés, un comisarios 
confirmado con el Eu ^ 
ASAJA el pasado dial- 
ciembre,

tan

faiii 
«mi 
terti

tese

.2022



Miércoles, 21 de diciembre de 1994Manolo Navarro ha llamado para 
Iloy a Fernando Sierra y Antonio de 
Miguel que estarán en Ciudad Real 
para hablar del estado del equipo

K
un

DEPORTES
■^^ Angel, Urbanos, Castillejos y el segundo de Fernando Sierra ya no pertenecen al equipo

Manolo Navarro echa a tres 
iugadores y anuncia más bajas
Mastrófico partido jugador por el Manchego, el pasado 
ismingo ff^f^^^ ^^ ^^f^ Fernando, ya se ha cobrado sus 
cimeras víctimas. Tres Jugadores-Miguel Angel, Castillejos 
tgrbanos-, y un técnico, el segundo de Sierra Antonio 
[orlés, abandonaron ayer la disciplina mancheguista tras 
inmunicárselo Antonio de Miguel.

jesús Fuentes CABAÑAS

1 El presidente del Manchego 
¡toloNavarro demostró el pa- 
udo lunes por la noche que no 
¡ade farol cuando anunció, el 
tesado domingo tras el partido 
¡elequipociudadrealeño frente 
ilSanFernando, que iba a haber 
fejasal día siguiente. Y así fue. 
Dela reunión de la junta direc- 
ítasalieron del equipo tres ju- 
ladoresy un técnico, el segun- 
fodeFernando Sierra Antonio 
Cortés.

Los hombres que ya no vesti- 
mlacaniisetadel Manchego son 
Miguel Angel, Castillejos y Ur- 
MDOS. El primero no estaba en 
ésúltimos encuentros, a la ai- 
tira de su indudable calidad, 
(demás, su propensión a las le- 
wes le había apartado de los 
taos de juego en más de una 
róóny, por último, la expul- 
tónquerecibió el pasado domin- 
^fuedeterminante para su sa- 
idadel equipo. Respecto al de- 
¡Dlero albacetense, sólo había 
•gado unos minutos el día del 
teclaño y medio tiempo frente 
"San Fernando, algo que pare- 
esuficiente para el cuerpo téc- 
w mancheguista. Más extra- 
“apriori parece la baja dada a 
wonioCortés, aunque el recorte 
conómico puede ser la princi- 

causa, ya que el Manchego 
Wa actualmente con un pri-

mer técnico y dos segundos.
Sebastián del Can, miembro 

de la comisión deportiva que el 
domingo denunció su ostracismo 
a la hora de tomar decisiones en 
el club, fue el encargado de trans- 
mitirle las bajas a Antonio de 
M iguel, ayer por la mañana, y que 
éste se las comunicase a los ju
gadores en el entrenamiento de 
la tarde.

Tanto Fernando Sierra como 
Antonio de Miguel estarán hoy 
en Ciudad Real para reunirse con 
la directiva y decidir más bajas. 
Manolo Navarro está decidido a 
cortar por lo sano y no dudará en 
"cortar cabezas" si con ello so
luciona el negro panorama depor
tivo del equipo. Así lo manifes
tó ayerNavarro que aseguró que 
"éstas no serán las únicas bajas 
en el equipo, ya que en los próxi
mos días habrá más".

Por otro lado, durante la re
unión mantenida el lunes, algu
nos miembros del cuerpo direc
tivo cuestionaron a Sierra y a De 
Miguel por su forma de trabajar 
y losjugadorescon los que cuen
ta, algo que hoy le transmitirán 
a ambos. También les será comu- 
nicado que los fichajes se reali
zarán desde Ciudad Real y na
die de Madrid podrá tomar deci 
siones al respecto. La "bronca"

t
Miguel Angel, como era previsible, dejó ayer de pertenecer a la disciplina mancheguista.

'iur-.

de Sebastián del Can parece haber 
surtido su efecto.

Una vez concedidas estas tres 
bajas y a la espera de que haya 
más, los directivos ya se están 
moviendo para incorporar nue
vos jugadores. Por un lado, ayer 
estaba previsto que probaran por 
el Manchego dosjugadores, Do
mingo, delantero procedente del 
Rayo Vallecano, y Bravo, forja
do en la cantera del Real Madrid 
que también ha pasado por el

equipo rayista y que actúa en la 
posición de medio.Fernando Sie
rra señaló ayer que la época ac
tual es la mejor para poder pro
bar a nuevosj ugadores, por aque- 
11o de que hay por delante veinte 
días hasta el próximo compromi
so liguero, y la intensión del téc
nico mancheguista es ver a va
rios hombres que puedan servir
le para hacer reaccionar al equi
po azul de cara a la segunda vuelta 
del campeonato. Pero por otro

lado, en Ciudad Real tam 
quieren hacer fichajes y 
varios jugadores de la j 
división castellano-mai 
que están en la agenda d< 
po. Por último, sobre el s 
to fichaje del ex-atlético í 
por el Manchego, Sierra 
ficó de una broma. Al d 
AFISA ofreció al jugado 
sibilidad de fichar, pero < 
retirado, desetimó inm 
mente la oferta.

OS actos deportivos de la 
avidad se inician mañana

U

Municipal de 
2 ^^®.^'udad Real ha pro- 

'^''^'^fsas actividades 
lorim''^^ estas Navidades, 
’aiian ^^^^ previsto para 

consistirá en una 
natación escolar, a 

irde ^ f cuatro y media de la 
®leBb”*°^^^® P^*"^ todos los 
ispV^^®^®seen participaren 

gemías alevín e infantil.

El sábado se disputará el IV 
Trofeo Carreras de Orientación, 
a partir de las siete de la tarde, 
en el Parque de la Atalaya. El 
fútbol-sala también tendrá su 
hueco, los días 27, 28 y 29, con 
la participación de equipos de la 
capital y la Mancomunidad del 
Guadiana, én categorías alevín 
e infantil. Para el 29 está previs
to un torneo 3 en 1 de fútbol entre 
los cadetes del Manchego, Alar
cos y Los Angeles, a las once de 
la mañana, en el "Príncipe Juan

Carlos".
La actividad estrella se cele

brará el día de Nochevieja con 
la XXl edición de la Carrera del 
Pavo, carrera popular que discu
rre por un circuito urbano de la 
capital. La carrera comenzará a 
las cuatro de la tarde desde la 
Plaza Mayor. Por último, el 2 de 
enero se celebrará un torneo de 
baloncesto, en las modalidades 
de 3x3 y triples, en el Pabellón 
Ferial, dentro de las actividades 
de Jugorama. La Carrera del Pavo será el acto estrella de la Navidad. M. DEL

M.C.D.2022
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krece^ v García Becerra de jaron en el banquillo a jugadores habitualmente titulares

1 Puertollano Ind. sigue imparable en
Trofeo Federación de Fútbol (4-2)
Diego SERRANO

Puertollano Industrial: 
1, Richar, Manolo, Luna, 
i, Maxi (minuto 66 Paco), 
Castañón, Juancho, Alfon- 
Pliguel Angel.
imnástico de Alcá-zar: 
Miguelo, Benito, Diego, 

Tajuelo, Librado, Raúl, 
^Quique y Pitu.
toitro: Rodríguez Serrano, 
liado en las bandas por 
z Navas y Antonio 
hrra. Mostró tarjeta ama- 
’Botija en el minuto 16 y 
n el 45 a Benito por en- 
Íura a Juancho por parte 
¡visitantes y a Luna por 
le los locales en el 46.
idencias: Terreno dejue- 

,ai-helado a consecuencia 
paja temperatura lo que 
1:0 bastantes resbalones en 
adores de ambos equipos. 
4a de 52.400 Ptas.
jes: 1-0, minuto 2: balón 
iba Miguel Angel por la 
zquierda, centra al segun- 

i donde cabecea Raúl hacia 
>0 y Juancho marca; 1-1, 
) 11: Disparo desde fuera 
a de Raúl que sorprende 

hel; 2-1, minuto 16: balón 
luel Angel en profundidad 
.^na, salida de Botija que 
fiba y penalti, lo lanza 
^0 y gol; 3-1, minuto 41: 
'de esquina rematado de 
i por Godeo que entra por 
adra; 3-2, minuto 47: entra 
área Quique y Luna lo

derriba, el penalti lo transforma 
Pitu; 4-2, minuto 64: buen ba
lón de Castañón para Miguel 
Angel que profundiza y bate a 
Botija.

Comentario: Victoria del 
Puertollano Industrial en su se
gundo encuentro de la Copa Fe
deración Española de Fútbol, en 
un encuentro en el que los téc
nicos dejaron en el banquillo a 
hombres habitualmente titulares 
y dieron oportunidad a algunos 
que no disfrutan de muchos 
minutos en la liga.

Así las cosas en los locales 
debutaba el metajuvenil Miguel. 
Muy pronto el Puertollano In
dustrial conseguía ponerse por 
delante en el marcador gracias 
a la habilidad de Miguel Angel 
que supo sacar provecho de un 
fallo defensivo visitante e ini
ció la jugada que culminaría 
Juancho. Sin embargo, el con
junto del Gimnástico de Alcá
zar se encontraba pronto con el 
tanto del empate en un disparo 
lejano que parecía no revestir 
peligro pero que sorprendía al 
jóven Miguel.

Dominaban los locales y se 
veía que los tantos deberían de 
llegar y a punto estuvo de des
nivelar la contienda en un cen
tro de Miguel Angel por la de
recha que fal laba sucesivamen
te primero Juancho y después 
Raúl, sin embargo, el tanto lle
gaba dos minutos después como 
consecuencia del penalti que 
transformó Juancho. A partir de

RUEEl Puertollano Industrial no cede en el Trofeo Federación.

í

^9

V

este momento el juego decalló bas
tante y las jugadas de gol, siempre 
en la portería visitante, no volve
rían a aparecer hasta el minuto 40 
cuando Miguel Angel en vaselina, 
a punto estuvo de marcar; y un 
minuto después llegaba el tanto de 
Godeo que parecía sentenciar el 
encuentro gozando todavía los lo
cales de dos clarísimas ocasiones 
para incrementar su cuenta 
goleadora en unjugadón de Miguel 
Angel y posteriormente en un cen-

4 ír

tro de Manolo que mandó fuera 
a Raúl.

La segunda mitad comenza
ba con los mejores austicios para 
el Gimnástico de Alcázar que 
tenía un hombre menos en el 
campo pero acortaba distancias 
al transformar Pitu una pena 
máxima, quedando ya el parti
do sentenciado con el tanto de 
Miguel Angel en el minuto 19. 
A partir de este momento los 
locales dominaron a un Girnnás-

tico de Alcázar que nocreóná 
gún peligro ante Miguelyp 
dieron haber redondeado: 
goleada enjugadas deJuand 
y de Miguel Angel.

En suma, victoriaimpoita 
te del Puertol laño Industrialif 
se perfila como el máximof 
vorito para revalidar su títuloi 
campeón del Trofeo Federac» 
Española de Fútbol queconqiii 
tara con gran brillantez latei 
porada anterior.

dentario de la Jornada en la 2^ División de balonmano

Cátedra 70 de Malagón se 
oclamó campeón de invierno

Jesús GALLARDO

ornada décima en la liga 
rial de balonmano es la 
' del presente año y por lo 
phora se aplaza la compe- 
'hasta el 8 de enero. El 
> de Malagón se proclama 

I ón de invierno con esa 
L a plaza que tiene casi en 
dad y sin nadie que le tosa, 
la jornada décima se te- 

Mugar el partido cumbre, 
b aplazó hasta el próximo 
hn lo que hay que aplazar 
Emanas, el saber qué equi- 
.1 mejor de la liga territo- 

Imque no hay que ser muy 
jara saber que por poten- 
| equipo de Malagón debe 
[el partido y acabar la 
ftici^n invicto.

Se jugaron por lo tanto cua
tro partidos y en ellos se dieron 
tres victorias forasteras y una 
sola local. Precisamente la vic
toria de un equipo local se dio 
en Puertollano en donde el equi
po de Paco Ruiz Barragán ven
ció sin problemas a un animoso 
BM Tomelloso, por 23-8 y en un 
encuentro en donde la ventaja fue 
siempre local y Fue aumentan
do poco a poco, pero nunca fue 
demasiada como para no consi
deraría lógica.

En los otros dos encuentros 
en que jugaron equipos de la 
provincia, la vicctoria fue para 
ellosy fuera de casa. Marianistas 
jugaba en Cuenca y alí fue un 
paseo para ellos con ese resul
tado de 6-32 a favor de los chi
cos de Sierra. El otro partido con 
victoria foránea fue el que jugó

Retamar en Tarancón y que acabó 
con ventaja de los pedroteños por 
un gol (19-20). Los chicos de Dimas 
dieron el do de pecho y consiguie
ron una importante victoria que les 
costó más de lo que en principio se 
podría pensar, pero que precisamen
te por eso dio más alegría a los 
hombres que ganaron por ese mí
nimo gol de diferencia.

En el último encuentro jugado 
hubo duelo albaceteño ccon el par
tido jugado entre Almansa y 
Villarrobledo y que acabó con vic
toria de los visitantes por nueve 
goles (12-21). Fue un partido claro 
a favor forastero, pero en el que los 
locales dieron la talla y consiguie
ron superar los diez goles, que no 
siempre consiguen en sus partidos.

Como decimos. Cátedra 70 es 
líder con 16 puntos, seguido por

El Cátedra, a falta de un partido, es el equipo más regular. M. DEU^I®'

Marianistasy Mayol Toledo con 
14. Puertol laño y Retamar están 
luego con 12. Por abajo, 
Tomelloso está con dos y 
Almansa con 0.

Por último,La liga provincial 
sigue su andadura y cuando ha 
acabado la primera vuelta dom i- 
nade forma clara Marian istas con

7 partidos y 14 
de Seguros Soliss«B»<;‘’ 
Soliss «A» con 9.

A continuación . 
Retamar con 7, Puerto Han 
6, Bolaños tiene 3, Ma* 
con 2 y la clasificación 
rra Cátedra 70 con un so 
to.



DEPORTES Miércoles, 21
de diciembre de 1994

¡4 mala suerte 
¿el Manchego 
juvenil le hace 
sumar una 
jueva derrota

Francisco MORENO León

j cj). Manchego: Ovi, 
«ivas Quique(Emilio), Cachi, 
Sn Zamorano 11, Miguelillo

J. Carlos, Palacios, 
‘era (Ruiz) y Marcos.

1 Gimnástico de Alcázar: 
j Manuel, David, Raul, Javi 
Ortega, Agustín, J. Luis 
iRodri), Julián (Paco), Javi, 
Rafa y Carlos (Miguel).

Arbitro: López López, 
bien. Sancionó con tarjetas 
jmarillas a Palacios Herrera y 
Alex por parte del equipo 1o- 
¿y a Carlos y Rafa por el 
lisitante.

Goles:0-1. Minuto 20. Robo 
Jebalón por el centro que le 
caeaCarlosy éste de tiro raso 
ateaOvi. 1-1. Minuto 60. Le 

hacen penalti a Navas, lo lan
za Loren y marca a media altu
ra, 1-2. Minuto 80. Ruiz le hace 
penalti a Javi. Lanza Rafa y Ovi 
contesta con un paradón, pero 
Javi Ortega recoje el rechace 
y marca.

Incidencias: Partido corres
pondiente a la décimo primera 
jomada de la Liga Provincial 
juvenil. Público, más de ochen
ta personas.

Comentario: mala suerte 
está teniendo el C.D. Manche- 
¡goensus últimos compromi
sos, tanto fuera como en casa, 
(lecaraa la portería contraria, 
yaque por este motivo ha per
dido partidos que, a priori, 
debían haberse ganado.

En este partido los locales, 
sobre todo en los primeros 
minutos, tuvo en las botas de

¡ado 
uar

ipo 
Tial 
imo 
:ítulo

onqi algunos jugadores la ocasión 
I^’w para la victoria anticipada so

mbre el Gimnástico de Alcázar.
El Manchego, que presen- 

■il® de salida cambios 
^posicionales en algunos juga
dores, con Palacios de libre 
jugando por detrás de la defen- 
®, formada por Marcos. 
Herreray Zamorano, con lo que 
•Carlosy Zamorano subían por 
J bandas. Si a esto le 
™>guelillocomo Loren y Cachi 
mandaban balones a Quique o 
•yas, la verdad es que el par
do le estaba saliendo bastan- 

’^bien a José Alvaro.
Lo primera prueba fue que 

*?el,minuto 10 Zamorano re- 
un pase maestro de 

Willo, se quedó solo de- 
3ntede Miguel y el balón pega 

RQ^^e y cuando mejor 
, ^jugando el Manchego, 

? Visitantes marcan en su 
«raocasióny acontinua- 

fallaron un 
. ^'h, aunque no así en el 

. uto 62 en que lo convirtió 
iial minutos del fi- 
Javi penalti sobre 
n y transforma en gol Javi 
Q^.®8a después de rechazar 

'^’^*!®’^t:e tenemos que 
tiene chavales con 

Kí^^í’fuerzaybuentiro. 
destacar a 

■ ZaL ' Rnlacios, Loren, 
f r^nolf isJavagy Herrera.

Comentario a la jornada de la Liga Nacional Juvenil

Jornada negra para los 
equipos de la provincia

GUARDAMETA

Jornada negra para nuestros 
representantesjuvenilesen Liga 
Nacional. De loscinco equipos 
que participan en esta catego
ría, sólo el Caja Rural-Aiarcos 
logró, a duras penas, sacar un 
empate en su campo. Los demás 
perdieron sus partidos.

Este empate se dio en el cam
po del Doncely los de Rafa Dina 
lograron el empate a falta de dos 
m inutos para la conclusión. Con 
este resultado, el Alarcos suma 
un punto más, pero baja dos 
puestos en la clasificación. Hace 
muchas jornadas que no suma 
los tres puntos en litigio, amén 
de los que logró frente al colista 
Tomelloso.

Cambiando de escenario, el 
CF Los Angeles fue derrotado 
por el CD Toledo, gol que lle
gó a falta de tres minutos para 
el final y que fue muy protesta
do por entender que el jugador 
que marcó estaba en fuera de 
juego, pero el línea se fue co
rriendo al centro del campo y 
el árbitro concedió el gol. Tres 
nuevos puntos que vuelan del 
Polideportivo "Príncipe Juan 
Carlos", entendemos que injus
tos por un nuevo fallo arbitral.

La EMFB Puertollano cayó 
derrotada por 3-0 en su visita a 
Albacete. Hacía varias jornadas 
que los de Alberto Rivera no 
perdían, pero en esta ocasión lo 
hacían frente al líder que aven
taja al segundo en catorce pun-

Los juveniles del Daimiel y el
Almagro empataron a cero
Tomás G^ CONSUEGRA

0 Daimiel Juvenil: Alber
to, Herreros, Pareja, Víctor 
(Dado), Santi, Josema, Oscar, 
Miguel Angel (Aranda), Pedro 
y Chari.

0 Almagro: Héctor, 
Luismi, Manolo, Placi, Alva
ro, Morcillo, Pascual, Víctor, 
David (Parra), Pepe y Emilio 
(Garrido).

Arbitro:Ontanaya López: 
Bien. Enseñó tarjetas dos tar
jetas amarillas a Luismi, por 
lo que también la roja, y otra 
amarilla al entrenador Zapa
tero, los dos del Almagro.

Comentario: Al resultado 
de empate a cero se llegó como 
consecuencia de la firmeza 
defensiva de los visitantes, 
además de que la diosa Fortu
na estuvo en todo momento de 
su lado. Las ocasiones más 
numerosas y más claras para 
marcar las tuvo el juvenil del

El At. Tomelloso juvenil sólo ha ganado dos partidos. ARCHIVO

tos y que son lospuertollanenses. 
Decir que el Albacete Balompié 
es el único equipo imbatidoy sólo 
lleva cuatro goles en contra.

Por su parte, el Gimnástico 
de Alcázar perdió en su campo 
frente a la Peña Ath. Bilbao por 
2-3. Con esta nueva derrota, los 
alcazareños se hunden en los 
últimos puestos de la clasifica
ción con 17 puntos y cuatro 
negativos.

Por último, el Atlético 
Tomelloso salió goleado de 
Talavera de la Reina, por 5-1. 
Mucho tendrá que trabajar José 
Antonio Losa para salvar al equi-

Empate del Daimiel. ARCHIVO

Daimiel, si bien hay que decir 
que éste no fue el mejor partido 
de los chicos de Juli. Se presio
nó, se atacó y se luchó, pero más 
con el corazón que con la cabe-

El At. Pedre 
Muñoz juve 
goleó con to 
claridad al 
Socuéllamoí

po del descenso, yaque en quince 
jornadas sólo han sumado dos 
victorias y un empate.

En liga provincial, unadecal 
y otra de arena. El Alarcos "B" 
logró tres importantes puntos 
frente al Bolañego en casa de éste 
último. Otro que ganó y por 
goleada fue el Prado Marianistas, 
que le hizo diez goles a Las Lo
mas.

Los que no corrieron similar 
suerte fueron el Manchego y Los 
Angeles "B". En suma, 
jornadanada negra que deja un 
mal sabor de boca antes de las 
Navidades.

za, motivo por el cual los loca
les forzaron nueve corners, con
tra los dos de los de Zapatero. 
Así como varias ocasiones m uy 
claras que fueron abortadas por 
el buen portero que es Héctor.

El partido no tuvo calidad en 
su conjunto, pero en el Daimiel 
volvió a brillar con luz propia 
Pedro, figura en ciernes, así como 
Oscar y Lampón, que movieron 
con fuerza al equipo. Alberto, 
meta local, resolvió bien los con
tragolpes forasteros, con lo que 
también dejó constancia de su 
calidad. Por su parte, el Almagro 
causó buena impresión.

El Daimiel jugó 
más con el 

corazón que con 
la cabeza

g-y.-jmaiy:

4 At. Pedro Muí 
nolo, Pedro, Jesús, M 
quín. Cobo, Polo, 
Sérvulo, José Angel ’ 
(Santiago, Luisan y'

0 UD Socué 
Alumbreros, Julián! 
Moreno, Jaime, Carid 
Richar, Loro, Santi 
(Curro, La Guía y D

Arbitro: Ramd 
zaneque, muy nue' 
mundo del arbitraje 
oficio. Mostró tarjet' 
tro y siniestro, por le 
las vieron Mario, Ce 
y Julián, y por los v 
Víctor, Santi y en do' 
nes Moreno, por lo 
expulsado. El partid 
con gran deportividí 
que no había necesidí 
las cartulinas.

Goles: 1-0. Mi 
Centro de Polo y Jo: 
de cabeza, marca. 2- 
to 45. Julián culmine 
ga jugada. 3-0. Mij 
Julián enjugada con? 
4-0. Minuto 70. Di 
Sérvulo centra pad 
hermano, Paulino, nj 
gran gol. j

Comentario: Eí 
disputado entre dosi 
que están en los peí 
cabeza, tercero y cuas 
do a buen ritmo y ! 
motivación hasta qd 
cales marcaron el pd 
to en el minuto 42. A 
ese momento, los di 
Mateo estuvieron a n'i 
los chicos que i 
Guillermo y Alejanc

Los primeros en. 
de una buena oportur 
ron los locales en i 
miento de penalti qu 
Jesús a los 7 minuto; 
pegó mal al balón y 
muy por encima de If 
defendida por Alu 
Esto dio alas 
socuellaminos, que s 
ron con mucho pelig 
protegido por Manoi 
dos o tres buenas inti 
nes . Este peligro 1' 
generalmente Loro; 
pero se quedaron sin 
un partido en el qi 
muchas ganas, ya c 
Socuéllamos y Pedr 
siempre ha existido 
rivalidad.

Cuando se acere 
nal del la primera pa 
hacia presagiar que 
en empate a cero. He 
mer tanto local 
socuellaminos se de 
sieron.

En la segunda 
Socuéllamos perdió 
estuvo a merced d< 
local, notándose la j 
del motor del equ 
Angel, que volvió dí 
una larga les ión, ya q 
llamado en varias o 
para la selección ce 
manchega.

M.C.D.2022
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Tomelloso juvenil pecó de abulia y apatía, y quedó a merced del Santa Cruz, más motivado. ARCHIVO

'í̂>
 A *

” ^̂
 4 ** IV

b

Santa Cruz juvenil le echó más
as que el At Tomelloso (34)

---------- -^ifiblJUs 
Clara victoria deij 
Camon juvenil 
sobre el 
Piedrabuena

Í
■.
 .'i

'i

4

hC
f

Jesús GALLARDO

ético Tomelloso: Eu- 
3erzosa, Gallego, Eu- 
Paquito, José María, 

lez, Paco, Angel y José

ero, Sánchez y Angel 
¡tuyeron a José Luis, 
(allego, respectivamen-

ita Cruz: Fernando, 
José María, Oscar, A1- 
rrido, Pedro, Segura, 
an e Israel.
segunda parte, Jesús 
Pedro.

:ro:Caravaca Villalva.
:ó a los locales Berzosa

y José María y al visitante Car
los.

Goles: 1-0: Minuto 26. José 
Luis; 1-1: Minuto 44. Israel; 1- 
2: Minuto 46. Israel; 1-3: Minuto 
53. Israel; 1-4: Minuto 75. Nie
to; 2-4: Minuto 81. Raúl; 3-4: 
Minuto 89. Angel Luis.

Incidencias: Partido de la 
liga provincial dejuveniles, dis
putado en el Estadio Municipal 
de Tomelloso.

Comentario: Se puede ganar 
un partido por muchas causas; 
por ser mejor que el contrario, 
por jugar mejor que él, o bien 
por entregarse en el campo más 
que el rival y echarle más ganas. 
Por esta última razón ganó el 
Santa Cruz en Tomelloso este

onmano femenino: el Puertollano Ind. 
ipletó un gran partido en Murcia (26-26)

Natalia GARCÍA

Molina: Inma(2),Car- 
), Kim (3), Ruth (2), 
Mercedes (3), Clara, M^ 
purdes, M® Eugenia (3), 
(1) y Josefina.
lertollano Industrial: 
ieves (5), Ana Belén, 
, Marian (6), Angeles, 

12), Yolanda (1), Padilla 
fna(3), Susanay Raquel, 
iros: Martínez Gracia y

Gil Alcahaz. Correctos en todo 
momento.

Comentario: Partido corres
pondiente a la Primera división 
femenina de balonmano. Pode
mos decir que lo acontecido en 
Murcia fue todo lo contrario a 
lo que vimos en Puertollano hace 
dos semanas, tanto en juego co
mo en arbitraje.

El partido fue uno de los me
jores de las manchegas que man
tuvieron una línea agresiva y 

partido, simplemente porque le 
echó muchas ganas y entrega en 
el campo y, por contra, el equi
po tomel losero pecó de apatía y 
abulia.

El partido fue de toma y daca 
en su primera mitad, con el ba
lón en las dos áreas y el juego 
alterno con no pocas retencio
nes del balón estando en una y 
otra portería, alternativamente, 
con ocasiones de peligro. Cer
ca de la media hora logró el equi
po tomellosero su primer gol y 
parecía que si seguían de la mis
ma forma el partido podría ser 
fácil y los puntos se quedarían 
en casa.

Pero como casi siempre ocu
rre, al filo del final de la prime- 

luchadora durante todo los 60 
minutos. La tensión vivida fue 
máxima y todas y cada una de 
las jugadoras pusieron ganas e 
ilusión, pero la mala suerte en 
los lanzamientos -nueve postes- 
, no permitieron que esto se pro
dujera.

A cinco minutos para el fi
nal, las murcianas aventajaban 
a las manchegas por cinco go
les, pero éstas igualaron el mar
cador a falta de quince segun- 

ra parte, un regalo d ela defensa 
propició a Israel el primer gol 
que empataba el partido. Fue un 
jarro de agua fría que se hizo 
helada dos minutos más tarde 
cuando, nuevamente Israel logra- 
baadelantara su equipo. El equi
po local estaba roto y el visitan
te muy crecido.

En la segunda mitad fue un 
quieroy no puedo de los locales 
regalando muchos balones en 
defensa que propiciaron dos nue
vos goles del Santa Cruz. Lue
go, en los instantes finales se 
quiso solucionar con los cambios 
y la lucha algo que no tenía so
lución. Se lograron dos goles y 
se arregló algo el resultado al 
final.

dos para acabar el encuentro.
Por tanto, empate final a 26 

goles que es un buen ejemplo de 
la calidad que ha adquirido el 
equipo puertollanense desde que 
comenzara la temporada y que el 
esfuerzo realizado está dando sus 
frutos. Creemos que este empa
te supone una victoria moral enor
me para las chicas de Graci que 
afrontan, entusiasmadas, el próxi
mo partido el 15 de enero frente 
al duro rival del Perdoma.

Francisco CAR^I 

4Carrión:Juan,Gele Rd1 
Oscar, J. Carlos, Mariani 
(Rudi), César, Raúl 
Oscar. j
Chicano, Edu, Luis, Rubio(0u 1 
lón). Dueñas, Felipe, Ru-béni 
Víctor (Gallo), Javi y Fe2| 
(Jorge). ""I

Arbitro: Calahorra VeJ 
(Ciudad Real). No lo hizoij 
del todo gracias principalnen.1 
te a su buena planta física. Debió! 
pitar un penalti en el área del 
Carrión por derribo a unodeloJ 
jugadores del Piedrabuena. 1

Goles: 1-0: Minuto 18. Osal 
bate por la tequierdaa Juan Luis-1 
2-0: Minuto 40. Oscar dedisJ 
pa ro raso; 3 -0: M i n ii to 78. Oscar! 
salva al portero y marcaapuerj 
ta vacía; 4-0: Minuto83.0scaJ 
bate por alto a Juan Luis. |

Comentario:PartidocoiTes-1 
pondiente a la liga provincial] 
juvenil de fútbol. El equipodel 
Garrión saltó al terrenodejuel 
go con mucha ambición para no] 
dejarse sorprender porlosnol 
veles del Piedrabuenaqueyaen] 
esta campaña han protagoniza-1 
do dos de las más graiidessor-| 
presas de la liguilla, primeroj 
empatando con el Puertollano! 
en casa y después ganando al 1 
Almagro fuera. Los chicos del 
Majabacas exhibieron un buen! 
juego a lo largo de todo el par-1 
tido, llevado a cabo sobretodo! 
por los números 9 y 10,Césary| 
Raúl Lozano, respectivamente.]

El comienzo fue muy trepi-j 
dante y esto 1 levó a Carriónalal 
pronta consecución de su gol.| 
Med iado este periodo, el d»1 
nio fue alterno y ambos conjun
tos tuvieron ocasiones para po
der marcar, pero el sprintfmilj 
del equipo local sentenció ya 
prácticamente el partido, pues 
desde el minuto 45 hastael5l, 
los locales marcaron un gol) 
tuvieron hasta tres oportunida
des para seguir sumando tantos,! 
pero el partido terminó en sui 
primera mitad con 2-0.

En la segunda mitad,eldo- 
minio siguió perteneciendo al 
Carrión, pero pasados los prH 
meros veinte minutos, el Pie
drabuena se fue arriba, lo<l®^ 
le costó encajar los goles ter
cero y cuarto en sendos contra 
ataques que dinamitaron lasos 
peranzas del Piedrabuena.

Con estaderrotaacabaelan» 
el Piedrabuena juvenil.^ 
curridas once jornadas de if 
el equipo ocupa la 12” pesie',N 
con el balance de dos victoria - 
un empate y ocho rdeiTJ^^^’ 
que le otorga un total de si 
puntos y cinco negativos. _ 
peremos que el nuevo ano 
más positivo. .rnd

Por último, desde LA 
BUNA queremos mandar 
seos de recuperación ®'J“Lj. 
que normalmente visteein 
ro 10 del Piedrabuena, W 
ya que fue operado este 
semana pasado. Esperamo 
ga una rápida recuperado 
veamos pronto con su nui
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la posible relajación que 
sufrir su rival tras la con 
de los premios Onzey B; 
Oro a los azulgranas R 
y Stoichkov.
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nero». Ramón Mendoza

(drupserá el puntal del centro del campo blanco en ausencia de Redondo y Michel

Centrocampista madridista quiere ganar en Valladolid

artín Vázquez resta
mportancia a las lesiones

Efe

wmente los encuentros con

Sobreel partido del próximo

OS valencianistas no harán
en Navidad

Romario en uno de sus últimos partidos

El centrocampista del Real 
adridRafael Martín Vázquez 
iialóayerque lo fundamental

han salido lo han hecho bien, por 
lo que no es cuestión de lamen
tarse, sino de encontrar solucio
nes y animar a la gente».

El técnico bético no valoró

los deberes”

nseguir los dos puntos en Va- 
adolid para luego afrontar po-

Efe

Efe

DEPORTES
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1

1
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El Tenerife quiere dejar 
sus negativos en Bilbao

Vera 
o nial 
Imen- 
Debió 
:adel 
dolos 
na.
Oscar 
Lui? 

e dis-' 
Oscar 
puer- 
Dscar

El técnico del CD Tenerife, 
Vicente Cantatore, dijo ayer que 
el partido de hoy ante el conjunto 
bilbaino sería uno más de la liga, 
si el Tenerife hubiese conseguido 
cuatro o cinco puntos más de los 
que tiene, por este motivo lo 
considera «especial y muy im
portante».

Para Cantatore, ante el 
Athletic de Bilbao, el conjunto 
tinerfeño por la situación en que 
se encuentra en la clasificación, 
doce puntos y dos negativos fren
te a los 18 y cuatro positivos del 
rival, no se juegan dos puntos 
más, sino que «estos son mucho 
más importantes».

«La afición siempre 
fría con los malos resu 
pero creo que hemos ten i 
crisis por ellos que por 
dimiento del equipo en 
po, y esto me da confían^ 
pensar que podemos sal 
situación», agregó el í 
chileno.

Vicente Cantatore 
que tras perder en jo 
anteriores ante el Real Cl 
tay Albacete Balompié, 
de ir por delante en el 
dor, hay una cierta pres 
bre los miembros del equi 
que es incómodo, pero h 
estar preparados para re: 
y para sobreponerse es 
buenos resultados, esti 
única verdad en el futb<

Ramón Mendoza tiene 
un nuevo adversario

pode 
ejue- 
ira no 
is no- 
ya en 
niza- 
s sor- 
mero 
llano 
do al 
os de 
buen

todo ®Werar la falta de los le- 
< : ionados y aumentar la moral es

inala

lente

jgol.lf^f’^®*®”®y ®^ Deportivo en

Juanito Navarro, que presen
tó ayer por la tarde su candidatu
ra a la presidencia del Real Ma
drid, declaró que Ramón 
Mendoza, actual presidente de la 
entidad blanca, ha sido el presi
dente más nefasto que el Real Ma
drid ha tenido en cinco años.

«Cuando Mendoza llegó a la 
presidencia, el Real Madrid tenía 
una deuda de 3.600 millones que 
hoy es de 11.000 millones. El 
fracaso se debe a la mala labor 
de la Junta Gestora», manifestó 
Navarro, que también declaró su 
firme convicción de que «muchas 
personas utilizan el_^Real Madrid 
como plataforma para ganar di

do y Michael Laudrup, y de la 
sanción a Francisco Buyo de un 
partido.

«Las lesiones son momentos 
que ocurren en la vida de un 
jugador lo que ocurre es que 
ahora se ha dado todo al mismo 
tiempo» declaró el jugador 
madridista.

Martín Vázquez mostró su 
desacuerdo por la sanción de 
Buyo: «creo que ha sido la ca
beza de turco".

jueves ante el Valladolid, Mar
tín Vázquez dijo que todavía no 
se sabe quien actuará, pero su
brayó que juegue quien juegue 
no se sorprenderá porque Jorge 
Valdano ha utilizado a todos,

«En el partido del jueves no 
sé en qué posición jugaré pero 
no tengo preferencia por el lu
gar», añadió.

El centrocampista se mostró 
«optimista» a pesar de las lesio
nes de Michel, Fernando Redon-

¡No
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niela- 
intos, 
;n

TRI- 
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¡adíf 
ijniC' 
regft

Pie- 
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ases-
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•a pe- 
final 
ióya 
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¡laño 
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is, lo 
sieio 
.Es- 
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Laplantilla de jugadores del 
«ia CF no tendrá un plan 
pacifico de trabajo para las 
i^uciones de Navidad, que se 
’tongarán del 22 al 29 del 
’^We mes, afirmó a EFE 
’^aci Sant’ Anna, preparador 
**®<iel club valenciano. 
i^^®^^®ch3s son para que los 
Wsdescansenyvivancon 

unos momentos agra
es,para que puedan relajar- 

’ les vendrá muy bien 
futuro», explicó 

«f u”®’^^'®n considera que 
“^bolistas «saben como 

J^y lo que tienen que hacer 
preciso decírselo».

leoh^^^' P^''^’''^esis navideño, 
''^lencíanista volverá 

JOf ’.^'^^’^ientos los días 29

He '^®'*?‘’jas pruebas físicas 

iasnu L’^'a dar paso a dos 
vacaciones, 

£|J®5^’®"ibreyel 1 de enero, 
'^^deenero se reiniciarán

los entrenamientos del equipo, 
ya que para el próximo miérco
les día 4 está previsto el partido 
de ida de Copa del Rey, que el 
equipo valenciano disputará en 
Fuerteventura ante el Corralejo.

«La decisión de volver a tra
bajar el día 29- explicó el pre
parador físico- se basa en la 
coveniencia de que no haya un 
periodo demasiado largo de in
actividad, ya que en una sema
na no se pierde la forma física».

Por otroa parte, Rafael 
Gómez «Rafa», guardameta del 
ValenciaCF,que actua en el filial 
de segunda división B y por el 
que se ha interesado el CD 
Logroñés, afirmó a EFE que le 
haría una gran ilusión jugar en 
primera división y que su futu
ro está en manos de su presidente, 
Francisco Roig. Rafa, que está 
a punto de cumplir veinte años, 
añadió que la decisión de mar
charse a Logroño depende del 
presidente del Valencia, ya que, 
según Rafa, Roig únicamente 
quiere que se marche si es para 
jugar minutos.

Serra Ferrer espera otra 
sorpresa del Betis en Barcelons

Lorenzo Serra Ferrer, técni
co del Betis, que en la jornada 
de hoy se enfrentará al Barcelo
na en el Camp Nou en partido 
de Liga, manifestó la ilusión que 
tiene su equipo por alzarse con 
la victoria, aunque reconoció que 
no se dan las mismas circunstan
cias que hace un año cuando eli
minaron a los azulgranas de la 
Copa del Rey.

Serra Ferrer señaló que «nada 
de lo que ahora sucede es com
parable con lo que sucedió en 
aquella ocasión, pero nadie pue
de privamos de la ilusión por 
saldar positivamente el encuen
tro».

Asimismo, se lamentó por las 
bajas de Vidakovic y Stosic, 
porque «es evidente que no te
nemos un plantilla de lacalidad 
del Barcelona y las ausencias 
pueden afectamos, pero en otros 
partidos hemos tenido que pres
cindir de algún titular y los que

M.C.D.2022
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iternacional zaragozista considera vital evitar las pérdidas de balón para ganar el partid 

élsué considera que el Español
va a notar la ausencia de Radiociou)

Eje 

lugadordel Real Zarago- 
|rto Belsué manifestó ayer 
hval en el partido de hoy, 
p. Español, «es un equi- 
| fuerte en defensa y peli- 
II contrataque». 
j?fensa zaragocista comen- 
Lno creo que sea irregu- 
nue sí pienso es que será 
Ifícil, pues forma un blo- 
|y compacto».
Le cómo evitar que el con- 
p José Antonio Camacho 
Líe su peligroso contragol- 
ero Belsué explicó que 
mos que intentar evitar las 
s de balón para que no nos 
en apuros».

|ué comentó que «jugamos 
y lo que hace falta es que 

ptemos concentrados para 
1 partido adelante y así 

BIOS una vacaciones más

¿«5 vacaciones
El Zaragoza pugna por superar al Real Madrid en la clasificación

del equipo maño y 1,05. 
conjunto catalán.

El encuentro en el que. 
marcaron más goles fue el n 
registró la victoria españolé

porada 1951 -52, mientrasque
mayor diferencia de golesfaí 
rabie a uno de los dnc Wtrabie a uno de los dos conjum, 
tuvo lugar la campaña 1978.] 
con siete a favor del Zarago¡ 
en un partido que terminó!, 
seguida de la victoriapor4-fl( 
la temporada 1975-76.

El resultado que másveces' 
ha repetido es el empateaung 
en ocho ocasiones, seguidoi 
victoria local por 1-0,que 
registró en seis oportunidade

ión,

itoi

El equipo aragonés consigo 
evitar en 14 ocasiones queli

ibrr 
iodi

«periquitos» marcaran mientr .; 
que éstos lo impidieron tansó®” ’
3 veces.

En la primera temporadaf 
la que se enfrentaron, I93W 
el resultado fue de 4-1 yen 
última, la temporada 1992-93 
marcador fue de 2-1

^^
 

“ "1 
■

SU' 
uiei

re los días de asueto que 
la plantilla zaragocista 

r las navidades, el lateral 
p comento que «nos ven- 
kiy bien, aunque me ima
ne igual que al resto de

b el mundo está jugando 
r. partidos y por lo que noto 
elección los del resto de 
s están igual que noso-

ausencia del rumano

Radiociou es considerada impor
tante por el internacional 
zaragocista, aunque «lotov tie
ne similares características y es 
también rápido y junto a Lardín 
nos puede poner en aprietos».

El defensa aragonés comen
tó que en los últimos encuentros 
«hemos luchado más que juga
do para sacar los partidos ade
lante y hemos sufrido bastante y 
lo que tenemos que hacer es ganar

con el apoyo de nuestro públi
co».

El Real Club Deportivo Es
pañol puntuó en el estadio de La 
Romareda de Zaragoza, en par
tidos correspondientes a la Pri
mera División del fútbol español, 
el 42 por ciento de las veces que 
jugó.

Los 3 8 enfrentam ientos regis
trados en terreno zaragocista se 
han saldado con un balance de

22 victorias locales, 13 empates 
y 3 triunfos visitantes.

Las victorias españolistas 
tuvieron lugar en las temporadas 
1940-41 (0-3), 1951-52 (5-6) y 
en la 1983-84 (2-4).

El Real Zaragoza ha materia
lizado en los 38 partidos dispu
tados un total de 78 goles y ha 
recibido 40, por lo que el resul
tado estadísitico del partido de 
mañana es de 2,05 goles a favor

Ayucar, convocado R 
uali 
ibPor otra parte, el centrocí 

pista del RCD Español EnriJ^ 
Ayúcar, que hasta ahoranow'’' 
maba parte de los esquemas®’’ 
juego del técnico José Anto®*
Camacho, tiene ahora laposit 
1 idad de debutar en la Liga,coi 
trael Real Zaragoza, al habersií 
incluido por primera vez enes 
temporada en la convocatoria

ndo renovó su contrato con el
portivo por otros cinco años

Alto tiene las j 
dudas de Ferrón 
y Andreu para el 
partido contra 
el Unicaja

Efe

Deportivo y el lateral va- 
bNando han llegado ayer 
lerdo, para renovar el con- 
ue los une hasta el 30 de 
el año 1999, informaron 
fuentes del club.
do desmintió los rumo- 
indicaban la posibilidad 
se fuera al Valencia y 

p que estaba contento de 
enovado por el Deporti-

ateral dijo que el hecho 
Itinuar en el Deportivo 
199, era muy importante 
L porque le daba la tran- 
d necesaria para poder 
r con garantías este difi
mo de la competición

5

Nando es un pilar de la alineación deportivista

lantilladel Deportivo se 
> en las instalaciones de

A Torre, en el último ensayo 
antes del encuentro que dispu
tará hoy en el estadio de «Riazor»

frente al R.C. Celta de Vigo. El 
entrenador del Deportivo, 
Arsenio Iglesias, dió la lista'de

los 16 jugadores convocados 
para este encuentro que la com
ponen los porteros Liaño y 
Enduayen; López Rekarte, 
Villarroya,Nando, Voro, Ribe
ra y Djukie en la defensa., 
Donato, Alfredo, Aldana, Fran 
y Manjarín en la media y Claudio, 
Julio Salinas, Bebeto y 
Kostadinov.

El encuentro, que será diri
gido por el colegiado asturiano 
Manuel Díaz Vega, dará comien
zo a las nueve de la noche.

Esta mañana ha visitado el 
estadio de «Riazor» una repre
sentación de la Federación Es
pañola de Fútbol, encabezada por 
Julián Del Alamo, que inspec
cionó las instalaciones deporti
vas, con motivo del encuentro 
que disputará la Selección Es
pañola el día 18 de enero frente 
a la de Uruguay.

El FC.Barcelona tieneH 
dudas de los pivotes Feríj 
Martínez y Quique And^Jln 
el partido de Liga AL^J 
mañana debe disputarenlap^ 
del Un icaja de Malaga,ene 
estará en juego el lideratop! 
ambos equipos. J

Ferran Martínez, que 
fuertes dolores en Ut®' 1 
izquierda a causa de unas J 
carga muscular, se I^^'°''^J 
la primera sesión P'’®P®'^ J 
de hoy y ya no estuvo e l 
equipo en la segundases! J 
tener inflamada la rodi 
quierda. ,

Qu i q ue A ndreu, que 12 J 
na pasada se lesionóena j 
que fortuito con Epi e’'® .J 
11o izquierdo, ya 
solitario, aunque su es 3 
parece el mejor pnra 
Malaga. j

pro

las)

P'*
hol
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í^^^ra, le quita el partido a Buyo y le amonesta con 10.000 pesetas

Apelación confirma los cuatro
j ■irtídos de sanción a Kiko

Efeparal

que

anoli

(bree!expediente; sin perjui-

¡ticiónanteel Comité Español

eshoras, también ha decidido
ARCHIVOEl atlético Kiko estará cuatro partidos sin jugar.flimarparcialmente el recurso

#3 la sanción de un partidoyen

MEMIMM

nsigu 
que!

Kfav 
njunti

inó f 
r4-0{

'’•“ Lente la sanción de cuatro 
‘^4>ie multa de 340.000

^Disciplina Deportiva».
El Comité de Apelación, re-

''^"'Mido ayer en Madrid durante 
tanso -

‘nrio ’*)®^' *^®al Oviedo las alega- 
nof()m'’’''®^P''esentadas por el Real 
mas adrid, que considera que la 
intoii¡®^''^^3d de la acción es

jj^^ resentado por el Real Madrid

El Comité de Apelación de 
federación Española de Fút- 
Idecidió ayer confirmar ín-

•3“!' odeque pueda reproducir esta

Efe

¿¡dos y la multa de 340.000 
getasimpuesta al jugador del 
llético de Madrid Francisco 
jf\'áez«Kiko».
Apelación tampoco concede 
¿que preside Jesús Gil la 
spensión cautelar de la ejecu- 
¿«ya que al resolver sobre 
fondo del asunto, pierde

su portero Francisco Buyo, a 
uien únicamente amonesta y 
lultacon 10.000 pesetas.
Respecto a la sanción de 

uaíropartidos al serbio Slavisa 
obnovic, apelación hatrasla-

'án

%

ená

posi 
ja.c 
bersi
enei 

atori

sobt 
3nó 
rato 
coa 
iióft
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recedora de un mayor casti- 
o.El club asturiano tendrá 72 
ras para responder a estas 
gacionesy, mientras tanto, la 
spensión es ejecutiva.
Lorenzo Pérez, presidente del

I Í

*

t

Comité de Apelación, manifes
tó que el organismo que preside 
está de acuerdo con el Comité 
de Competición en que el acta 
del árbitro del partido Sporting 
de Gijón-Atlético de Madrid es 
«insuficiente y contradictoria, 
con una redacción parca y con
cisa».

«Competición no actúa de 
oficio, porque existe unadenun- 
cia del Sporting de Gijón. No 
queremos modificar el arbitra
je, sólo nos atenemos al orden 
disciplinario no técnico. El acta 
demuestra que el árbitro no vio 
bien la jugada y que luego tam-

poco la expl icó bien. Se actúa sólo 
en dos casos; cuando hay un error 
grave y notorio o cuando el co
legiado no lo ha podido ver», dijo.

El Atlético había alegado que 
la acción de Kiko fue fortuita, 
pero en opinión del Comité «es 
un acto negligente, porque alza 
la pierna cuando no tiene posi
bilidad de alcanzar el balón».

Pérez señaló, no obstante, que 
no considera que sea positivo que 
se entre «una buena dinám ica de 
denuncias de los clubes, ya que 
son los árbitros y Comités quie
nes tienen que intervenir, aun
que en cualquier caso es un de-

recho legítimo».
Al respecto, Alberto Peláez, 

otro de los medios del Comité 
de Apelación, indicó que la 
Constitución española ampara el 
«derecho de tutelajudicial». «No 
podemos ponemos una venda en 
los ojos cuando hay actuaciones 
graves», añadió.

En relación a la suspensión 
de la sanción a Buyo, Lorenzo 
Pérez justificó la actuación del 
árbitro, que ni siquiera amonestó 
al jugador, porque en el vídeo 
se «intuye que el colegiado no 
ve bien la jugada y que la mis
ma no implica riesgo para Car
los Muñoz».

Junto a estas resoluciones, el 
Comité de Apelación decidió 
suspender cautelarmente laclau- 
sura del campo de Mestal la, hasta 
la resolución del recurso formu
lado por el Valenciay confirmar 
la suspensión por dos partidos 
al jugador polaco de Osasuna 
Jacek Ziober.

Para el Comité 
de Apelación, la 

acción del 
jugador atlético 

Kiko es 
negligente

1 diario francés L'Equipe califica a Hristo 
toichkov como "un toro con alas"
Eldiario deportivo L’Equipe 
•licóayeral internacional búl- 

Mel FC Barcelona Hristo 
®^liKov, que recibió el pasa
bles por la noche en París el 
0*1 de Oro, como un «toro con 

as».
J^ecordar que el jugador 
bgrana recibió el título en 

wada lucha con los jugado- 
''bhanos Roberto Baggio, que 
b\>era dicho galardón en la 

y ^’ milanista 

j^l defensas del fútbol mun- 

^Jdiariodeportivo parisiense 
página y una gigan-

dnr j , Ig^fo» flamante ga- 
odifi í ^ ^^ edición de este 

’T^^’^tieneel 
^”^^^0 junto con el 

Los ^^^’g**?”^ Johan Cruyff. 
Matutinos parisienses

anuncian la concesión del tro
feo en sus portadas, y dedican 
al ganador amplios espacios en 
sus páginas deportivas.

«Stoichkov corre más depri
sa que su sombra», señala 
L’Equipe, para quien el 
barcelonista «une a su talento de 
delantero, su clase, fuerza de 
carácter, originalidad y, sobre 
todo, su inmenso carisma».

Agrega que próximo a cum
plir 29 años, el búlgaro, «ladrón 
de goles, ha llegado a la cumbre 
de su arte, y pertenece a la raza 
de quienes dan la vuelta a un 
partido y enardecen a las muche
dumbres».

Si bien el periodista recono-

ce que es un personaje que «no 
suscita simpatía, debido a su 
comportamiento provocador, su 
genio técnico - del queCruyffy 
el Barca han aprendido a sacar 
el mejor partido y del que la 
bichada barcelonesa se ha ena
morado desde hace cuatro años 
-, hacen deél unjugadoraquien 
todos sus adversarios temen».

El búlgaro «no tiene equiva
lente cuando corre y se vuelve 
‘más deprisa que su sombra’, 
cuando regateay eliminaal con
trario, se traga literalmente los 
espacios, y dispone de un tiro de 
zurda excepcional que la 
fexibilidad de su tobillo le per
mite trabajar al infinito».

"Stoichkov tiene la belleza del diablo y 
la magia de la eficacia", señala el diario 

deportivo francés L'Equipe"

El barcelonista «sabe ganar 
partidos y ofrecer soluciones, 
como lo demuestra el hecho de 
que es un goleador excelente y 
sirve en bandeja balones, ade
más de imprimir el ritmo a su 
equipo», añade.

«Compañero ideal de 
Romario en el Barca - prosigue 
L’Equipe-,dondeocupael lado 
derecho, complemento ideal de 
Kostadinov y Penev con la se
lección de Bulgaria, en el lado 
izquierdo, Stoichkov, ora influ
yente, ora ausente, no es, sin 
embargo, un modelo de constan
cia o de fiabilidad, de discipli
na colectiva o de dominio psi
cológico, y en éso estriba su 
genio», comenta.

«Si bien no posee un estilo 
clásico y refinado, Stoichkov 
tiene la belleza del diablo, la 
magia de la eficacia, el sentido 
del combate y la virtud de la 
perseverancia», concluye tajante 
el diario deportivo francés 
L’Equipe.

Chicago Bulls 
Cleveland 
Cavaliers, en 
plena crisis d 
juego ofensiv

El resultado de 63 
vorable a los Caval 
Cleveland en su visi 
Bulls de Chicago con 
crisis de juego ofensi 
afecta a los dos equip
especialmente a I 
Chicago, que registr 
anotación más baja de 
toria, a sólo ocho punt 
peor en la historia de 
profesional de Bal 
(NBA).

El alero John Willi
18 puntos encabezó 1 
siva de los Cavaliers, 
garon sin el base Mari 
con problemas en la e

Para los Cavaliers e 
fue el sexto consecu 
mejor marca desde m
año pasado en que gan 
seguidos, y tienen 10 v 
en los últimos 13 pa

Los Bulls, que hai 
do cuatro partidos coi 
vos contra los Caval ier 
de los últimos ocho 
jugado, no pudieron 
los 17 puntos en cada 
con un porcentaje de 
campo del 37 por cien 
76), incluyendo 2 de ' 
de tres puntos.

Todo lo contrario s 
en Phoenix, donde los S 
el trio Charles Barkley 
Johnson y Danning M: 
anotaron cada uno 19 
vencieron sin problen 
113-102alosBulletsc 
hington y se convirtit 
el equipo con el mejor 
de la liga (18-5).

La victoria le permi 
Suns extender su mar 
consecutivas como loe 
mejor de toda su hist(

Los N uggets de Den 
el base Mahmoud Abd 
que salió de reserva 
27 puntos, no tuvieron 
mas para imponerse p 
85 a los Celtics de B

La victoria fue la s 
los últimos nueve parti 
han disputado y una v 
el juego de contrataq 
la diferencia para los 
N uggets.

M.C.D.2022
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CIGRAMA

ÍONTALES.-
:aba, pegaba latigazos.- 2: 
5n.Preposición.-3: 
ición; Ligo. Al revés, 
iación.-4: Animal plantí- 
, Astilla resinosa que en- 
la arde como una hacha. 
3Íodemodo.-5:Negación; 
nusical. Al revés, cuero 
e sujeto al fondo del mar 
indicar un sitio peligroso 
6: Preposición. Isla de 
ísia.- 7: CetrodeNeptuno 
Í: Al revés, ventile, ponga 
. Al revés, recorre con la 
lo escrito. Al revés, 
ición.-9: Envuelve. Adje- 
osesivo (PI). Pájaro.- 10: 
lo. Figurado, subes hasta 
3n de una cosa, te elevas.- 
e forma ondas (PI).
ICALES.-
:ultor italiano del Gua
to.- 2: Colocó. Denotaban 
a.- 3: Canción populár 
',uesa. Hoguera.- 4: En- 
. Manera. Al revés,antigua 
1 sumeria.- 5: Campeón.

PASATIEMPOS

/ ^

1 2 3 4 5
1
2
3
4
5
6
7
8
9

10
11

El Horóscopo de hoy
Salud: No sea tan aprensivo.
Trabajo: Ingresos adicionales con loso 

contaba.
Amor: Bueno.

ARIES 21 del 3

V

TAURO 1—
1 

O
. 

—

Salud: Excelente.
Trabajo: Su falta de puntualidad se ha 

do en un vicio que le creará problemas.
Amor: Viaje romántico.

GEMINIS
Salud: Excelente.

Arroje. Pronombre personal (al 
revés).-6: Al revés, interjección. 
Signo queseempleabaparaescribir 
lamúsica antes del sistemaactual- 
7: Demostrativo (PI). Fuerza de 
voluntad.-8: Jaleo. Hijode Adán. 
Consonantes.- 9: Partícula 
inseparable privativaonegativa.

Persona encargada en las 
casas de la custodia y 
enseñanza de los niños 
(FemeninoyPL). Ligue.- 10:- 
Al revés, piedra labrada, 
llana y de poco grueso. 
Nombre de mujer (PI).- 11: 
Famoso general ateniense.

Salud: Dolor de garganta.
Trabajo: Jornada favorable en el terrenoecoii 

mico.
Amor: Mal con la pareja.

CANCER

conven

Trabajo: No busque excusas para no cumplir 
su deber.

Amor: Sea más amable.

21 del 6 al 20j
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Los Siete Errores Al copiar el dibujo, el dibujante cometió siete 
errores. ¿Sería usted capaz de descubrirlos? Salud: Visita al dentista.

Trabajo: No sea tan impresionable ni seá! 
achantar por nadie.

Amor: Sonrisas y lágrimas.

Salud: Buena
Trabajo: Obre con cautela y no siga corriea 

riesgos.
Amor: No sea tan vehemente.

VIRGO 21 del8al2(lild
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LIBRA
Salud: Vigile su tensión.
Trabajo: No se sienta insatisfecho; haconse» 

do mucho en muy poco tiempo. il'
Amor: Sea totalmente sincero.

21 del 9al20ílil

Salud: Buena. J
Trabajo: Hoy habrá de hacer uso de sus dotes! 

convicción para salvar ese asunto.
Amor: Optimismo |

ESCORPION 21 del 10 al 2(1 M
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re las desordenadas letras de este recuadro figuran diez nombres de ciudades famosas de 
ntigüedad, que pueden leerse de izquierda a derecha, de derecha a izquierda, de arriba a 
jo, de abajo a arriba y en diagonal. ¿Sería usted capaz de identifícarlos, teniendo en cuenta 
h una misma letra puede formar parte de uno o más de ellos?

ONTAJES ELECTRICOS
-------CRESCENCIO

PEREZ

Salud: Perfecta.
Trabajo: Trate de ser práctico y su situacifl 

económica mejorará.
Amor: Horas felices.

SAGITARIO 21 del llal20ffl

ACUARIO ¿i^-L^
Salud: Excelente.
Trabajo: Sea más previsor si no quiere 

una desagradable sorpresa.
Amor: Muéstrese tal y como es.

PISCIS
Salud: Buena. . j
Trabajo: La actitud de todos sus supen * 

llenará de inquietud.
Amor: Encuentro romántico. J

CAPRICORNIO ex
 

fD
 —

Salud: Cuidado con los accidentes caseros. 1
Trabajo: Ponga al día toda aquella correspoi 

dencia que tenga retrasada.
Amor: Siente la cabeza en el amor. j

llevad

INSTALACIONES ELECTRICAS DE ALTA Y BAJA TENSK
SIN COMPETENCIA EN PRECIO Y CALIDA
C/ Los Coches, 15 - Teléfono:81-43-21 - Fax: 81-52-34 -CARRION DE CVA. (Ciud^

.2022
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Propiedad

conven
, ALQUILO piso amue-

4 dormitorios, 2 ba- 
JUn.Telf:22 68 43.

311

S

20 iM

ANUNCIOS CLASIFICADOS

• SE ALQUILA aparta
mento amueblado, disponi
ble, 1 de diciembre, calefac
ción, agua central. 60.000 
Ptas. Tlfn: 24-12-66

• ALQUILO piso en C/ 
Mata, sin amueblar, 4 dor
mitorios. Tlfn: 22 15 95

SE ALQUILA 
APARTAMENTO

C/ Ciruela, 20. Vació, 
exterior, 2 dormitrios, 

terreaza, garaje.
50.000 Pts.

Telef: 21-12-67

Bolsa de la Propiedad

11.- Alquileres
2.- Compras
3.- Ventas
4.- Varios

Bolsa del Automóvil
L- Alquileres

3 2.- Compras
3.- Ventas
4.-Talleres
5.- Recambios
6.- Varios

Bolsa del Trabajo
L- Administrativos 

y 2.- Servicio Domestico
3.- Comerciales
4.- Varios

Bolsa de los Servicios
L- A. Matrimoniales
2.- Asesorías/Gestorías

4 3.- Animales domésticos
4.- Consultas Médicas
5.- Agradecimientos
6.- Varios

U-JBSs

2 >

» OBSERVE LA 
EFICACIA DE LOS 
ANUNCIOS POR 
PALABRAS EN LA 
TRIBUNA DE CIU
DAD REAL POR 
SOLO 7.S0 PTAS..

SE ALQUILA PISO
C/ Lanza, n° 4, 3 

dormitorios, 50.000 
Ptas. mes. Tlfn: 22- 

11-53. De9a2 
Horas.

.,23 
es i

• SE ALQUILA sin 
fianza, en Ciudad Real, 
Hsocon calefacción, amue- 
Wo Tlfn: 47-80-07

• VENDO local comer
cial. Ronda de Ciruela. Ins
talado. 457 m-, 6 huecos 
acceso principal, 22 ML. 
3,42 Alto, 4 huecos. Acce
so posterior, 14'75 ML.Tlf: 
908/67 60 36,908/77 00 76, 
943/21 56 64

• VENDO FINCA. 290 H”, 
Tomelloso, monte, cereal, 
olivar, caza, 49 millones. 
Informa Pinilla. Tlf; 91/ 
72,5 27 32. Madrid.

1^
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IS
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• ALQUILO apartamen
to amueblado, zona Eroski. 
Lujo, a estrenar. 45.000 
IQS.Telf:21 04 19

SE VENDE DUPLEX 
En Residencial Vergel, 3® 

fase. N® 17.2° B. 4 
dormitorios. 123 metros 
cuadrados útiles. Todo 

exterior. Con garage para 
dos coches y trastero.

Tlf: 22 44 48

• VENDO atico, muy cén
trico, 122 m-. Cuatro dormi
torios, cocina amueblada, 
piso reformado. Muy inte
resante. Tlfn: 21-02-42 (lla
mar tardes de 6 a 9 horas).

SE TRASPASA ¡ 
NEGOCIO DE ¡ 
HOSTELERIA. j 

(Restaurante, salones ■ 
de bodas y discoteca). I 
En funcionamiento. Tlf; I

(908)70 41 76 I

se di • ALQUILO apartamen- 
tomueblado. Dos dormito- 
nosy garaje. Céntrico. Tlfn: 
2-6843.

Nel

B • ALQUILESE céntrico 
local. 27.5 m-- Lujosamente 
faorado. Cualquier activi- 
íaíi.Tlfn:22 13 40.

• SE VENDE CASA
• RUSTICA
• En Almodóvar del
• Campo, 850 metros
* cuadrados, aproxima-
•damente, 2 plantas, con
• luz y agua.
• Tlfn: 46-40-50

POR SOLO
1.000 PTAS, SU
ANUNCIO PUE

DE OCUPAR
ESTE MODULO.

BUSCO COTO
300 a 600 H’. No 

importa cantidad caza. 
Imprescindible varios 

años.
Tlf: 91/891 2215.
Tardes, de 4 a 10

______

Nel

dotes
a

Desayune a diario con

tuad

B
de Ciudad Real

ros. 
Tespí

Bolsa del 
Trabajo

Í

SE NECESITA 
GESTOR 

de impagados, para 
trabajaren Delega

ción de C-LM. 
Imprescindible coche 

propio.
Se ofrece importante 
cartera de clientes y 
contrato mercantil. 

Enviar curriculum a: 
C/Juan Caba, 4.2° E. 

CIUDAD REAL.

La Tribuna

LICENCIADO EN 
EMPRESARIALES 
busca trabajo en 

provincia de Ciudad 
Real.

Tlf: 41 19 09. (Sólo 
tardes). Preguntar por 

Desiderio.

• CHICO, servicio militar 
cumplido. Mecánico con 
experiencia de 5 años y co
nocimientos de inyección, 
trabajaría en taller, zona de 
Ciudad Real. Tf: 78 04 04.

Bolsa de 
Servicios

matrimoniales'

• LAS ALIANZAS DE 
ORO, Jefa de Adminis
tración, 42 años, bastante 
guapa. ¿No se va a animar 
nadie?. (967) 52-15-90. 
Albacete.

• LAS ALIANZAS 
DE ORO, Soltera, 32 
años, administrativa, 
aún no he encontrado 
a nadie. Mira que si 
eres tú.... (967) 52 15 
90. Albacete.

VENTA 
CACHOF 

su PERRO PI 
DO VACUN 
DESPAPAS 
35%DESCL 
TEKER-CAI 

CHIHUAHUA
KOKE

Llamar de 
(Tarde

Tlfn: 42-6 
PUERTOLI

Agradecí

GRACL 
ESPIRITU S 
PORLOSFA

RECIBID

ASANPANd 
EN ESPERA

FAVOR

el periódico de Ciudad E

cu 
Ó

Sr. Director de la Entidad Bancaria

llevar
Agencia;

Población:
Dirección:

I^esea subsiscribirse a LA TRIBUNA DE CIUDAD REALoreS’

(FIRMA)

9.000

18.000

36.000 En

Corriente o Libreta de Ahorro N°.........
el recibo que les presente al cobro 
de la empresa editora de
LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL.

Para mayor información
•"ORMA DE PAGO:

□ TRIMESTRAL 

Cl SEMESTRAL

□ ANUAL

^^léfono: 

Provincia:

Para suscribirse, recorte y envíe este cupón

I^on/Doña............................................................
Dirección:

wfoTO:'2j>si^0lo:::
LA TRIBUNA de Ciudad Real 
Plaza del Pilar, 7
13001, CIUDAD REAL

?*
?Í

|
SI

Población:............................................................................................
Por la presenta autorizo a esa Entidad se sirva cargar en mi C

a de de 1994

M.C.D.2022
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La empresa 
etevisión nego- 
a la telefonía 
ovil

La BBC ofre
cerá un canal in
formativo en los 
Estados Unidos

En Antena 3, 
"Sentimientos 
dormidos" de 
Stuart Margotin

npresa mantiene contactos con dos consorcios

;tevision prenegocia 
telefonía móvil

Efe

mpresa de servicio de 
iunicaciones Retevisión 
egociado ya diferentes 
S con los dos consorcios 
m presentado al concur- 
¡ico de telefonía móvil, 
r su presidente, Miguel 
reito. Este explicó a la 
ue latelefonía Móvil es 
momentos la gran prio-

ridad de Retevisión, ya que po
drá prestara! consorcio que salga 
ganador de este concurso servi
cios de asesoramiento técnico 
e ingeniería, emplazamientos, al- 
quilerde circuitosparaeltrans
porte de la señal, así como el 
mantenimiento de equipos. El 
consorcio que gane el concurso 
para el.segundo operador de 
telefonía móvil «tiene altísimas 
probabilidades de contratar al-

gunos de estos servicos con 
Retevisión». Los dos consorcios que 
se han presentado a este concurso 
públ ico, según fuentes oficiales, son 
Cometas-Srm, liderado por el BBV, 
y Airte-Sistelcom-Reditel, encabe
zado por la empresa americana 
Airtouch. Feito dijo que habría que 
«reflexionar» sobre la posibilidad 
deque Retevisión formara parte del 
segundo grupo operador que estará 
presente en la televisión por cable.

D
 

o: 
¡a

Las telecomunicaciones se verían beneficiadas.

La
 Tr

ib
un

a

08

levo servicio será informativo

3C lanzará un 
nal en EEUU

Efe

cadena de televisión 
.h Broadcasting Corp.» 
anunció ayer en Nueva 
lanzamiento en EEUU 

mal por cable, informa- 
e 24 horas.
jevo servicio de la em- 
e televisión británica 
en funcionamiento a 

íl primero de febrero de 
según los expertos será 
T competidor directo de 
a de televisión norteame- 
2NN », que también tiene 
;ramación completamen- 
nativa. La iniciativa for- 
:e del lanzamiento, en

octubre de 1991, del canal in
ternacional BBC World, que 
también en febrero entrará en 
servicio en Nueva Zelanda y 
posteriormente en Europa.

En EEUU, el servicio será 
fruto de la alianza entre la BBC 
y la cadena de televisión 
International News Network 
(INN), con sede en Nueva York.

«Traer la BBC a Estados 
Unidos ha sido siempre y ele
mento principal» en proyecto de 
un canal internacional, dijo el di
rector de la BBC Worldwide 
Televisión, John Thomas.

Y explicó que durante más de 
un año la BBC ha estado nego
ciando con 1NN el proyecto. .

de Ciudad Baal
I La Tribuna

"Fuego de juventud".
Te le-5. 10'45.
Intérpretes: Mickey Rooney y 
Elisabeth Taylor.
Argumento: Una joven que viv 
e apasionada por los caballos se 
propone ganar él "Grand 
National" la carrera más impor
tante del mundo, para ello con
tará con Pie, un magnífico ca
ballo ganado en una subasta y 
con Mi, un joven jinete retirado 
que trabaja en la carnicería de 
su padre.

"El valor de Lassie".
Antena-3. J7,45.
Intérpretes: Elisabeth Taylor. 
Argumento: Tras perderse en el 
bosque y pasar allí los primeros 
meses de su vida, un joven collie 
es amaestrado para cuidar reba
ños de ovejas por una joven que 
lo acoje en su casa. Un acciden
te fortuito lleva al perro hasta un 
centro de entrenam iento del ejér
cito y de allí al frente europeo 
de la 11 Guerra Mundial.

"El misterio de la guía 
de ferrocarriles". | 
Antena-3. 2,00 j 
Intérpretes: David Súchelj 
Hugh Fraser. ’ 
Argumento: El famosodetectivi 
Hercules Poirotrecibeunacaili 
anónima firmada por unía 
ABC, en la que éste confíes 
que, próximamente, asesinar 
a una persona y reta al detectj 
ve a desenmascararlo. El di 
anunciado se produce el asesi

a 

a

ai
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lanzará un nuevo canal ¡nformartivo por cable ARCHIVO

"Sentimientos cruza
dos".
Antena-3. 15,35.
Intérpretes: Sam Waterson y 
Stockkard Channing.
Argumento: Cuenta la historia 
de una madura profesora de edu
cación especial que ha 
covnertido su hogar en una casa 
de huéspedes para ganar algo de 
dinero extra.

"El recuerdo que no ol
vidé".
La 2. 17,00.
Intérpretes: Elisabeth Taylor y 
Joseph Bottoms.
Argumento: Es la historia de una 
antigua cantante que fue una es
trella de los escenarios y que tras 
dejar elmundo del espectáculo 
se dedica a la enseñanza en un 
pequeño instituto Como su ma
rido le ha abandonado sus cla
ses son ahora su único refugio, 
sobre todo uno de sus alumnos 
con los que tiene una relación 
de lo más especial.

"Desventuras de un re
cluta inocente"
La 2. 21,30.
Intérpretes: Matthew Broderick. 
Argumento: En el año 1945 Is 
tropas norteamericanas se pre
paran pra acudir a Europa a 
combatir en la Segunda Guerra 
Mundial. Un grupode reclutas 
son entrenados en Mississipi con 
tal objetivo. Jerome, un mucha
cho aficionado a esciribr, 
transcribe en su diario los sen
timientos e imprsions que sus 
compañeros y oficiales le pro
vocan.

nato de una anciana y juntoí 
cadáver aparecer la guía defe 
rrocarriles.

"Goitia, un Dios para si 
mismo".
La 2. 1,45.
Intérpretes: José Carlos Ruiz y 
Patricia Reyes Spinola.
Argumento: Relato de la vida y 
obra del pintor mexicano Fran
cisco Goitia, quien a la edad de 
78 años se dispone a pintar su 
última obra y repasa en esos 
momentos su historia.

"Adriana".
La r. 2,20

Intérpretes: EmmaSuárezyJf^ 
Pierre Cassel.
Argumento: La joven Adria® 
está en laconsultadesupsicr^ 
nalista y lo único que recuer 
es que ha cumplido el deseo' 
su difunto padre: olvidan 
ocurrido hace catorce aó^ 
cuando siendo ella aúnunaB® 
la muerte causa estragosen 
casa de campo propiedad 
familia..

"Moneda sangne”^^
Antena-3. 5.30 ■.
Intérpretes: Lee Van Clee)

Argumento: Un ladrón pro ^ 
nal llamado Dakota inloal^ 
bar un banco pertenecienl^^ 
rico comerciante chino. 
único que encuentra al a 
caja fuerte son cuatro fol^c 
fías de bellas mujeres.
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NOTICIAS
LVERDE QUE TE QUIERO
I VERDE 
kpASALAVIDA

& por Teresa Campos, 
kaMENU DE KARLOS 
'#ÑAN0
■^NOTICIAS

¿INFORMATIVO TERRITORIAL 
PTE RIAS QUE ES PEOR
¿ÍELEOIARIO-I

07,00.- LA 2.
NOTICIAS
09,10.- LOS DESAYUNOS DE RADIO 1
(Coloquio)
10,00.- PREGUNTAS Y RESPUESTAS 
(Programa cultural)
11,00.- TV. EDUCATIVA:
LA AVENTURA DEL SABER

12,05.- CORAZONES SALVAJES
(Serie)
13,00.- PINNIC
(Programa infantil)
14,30.- BEETLEJUICE

06,15.- RODILLO DE 
PROGRAMACION

06.45.- NOTICIAS
07,15.-TRAS 3 TRIS BUENOS DIAS
09,30.- MI AMADA BEATRIZ
10.30.- SANTA BARBARA
(Serie)
11.30.- TODO VA BIEN
13.00.- EL COCHE FANTASTICO 
(Serie)
1. Michael Knight
14.00.- SALVADOS POR LA CAMPANA 
(Miniserie)
14.30.- COSAS DE CASA 
(Miniserie)

06.05.- AVANCE DE 
PROGRAMACION 

06.20.- ENTRE HOY Y MAÑANA
06.50.-TELE VI QUE TE VI
09.00.- LOS PERIODICOS 
09.15.- INES DUARTE SECRETARIA

09,50.- LA TRAIDORA
10,45.- CINE CORAZON 
(fuego de juventud» 1945.
Velvet, una joven apasionada por los 

caballos, se propene ganar el < 
Grand National» la carrera de 
caballos más importante.

12,45.- ¿DE QUE PARTE ESTAS?
14,00.- VEREDICTO
14,30.- LAS NOTICIAS
15,00.- VEREDICTO

08,05.- REDACCION NOTICIAS
08,10.-ABC WORLD NEWS, CON 

PETER JENNINGS
08,35.- DIBUJOS ANIMADOS: Charly 

Brown y Snoopy
09,00.- REDACCION. NOTICIAS
09,05.- BUENOS DIAS, BUENOS 

CLIPS
09.52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- CINE:
< Kika».
11,51.-CINE
< Candyman, el dominio de la mente».
13,30.- REDACCION. NOTICIAS
13,35.- LOS 40 PRINCIPALES 
14,00.- TELESERIE: Entrenador. 
14,30.- TELESERIE: Roc.

08,00.- LA BANDA DEL SUR 
09,00.- CAFE DE REDACCION 
09,35.- ME CASE CON DORA 
10,00.- AMANDA SABATER 
10,45.- CINE: 
'Harka' I
I: Luis Peña, Alfredo Mayo, Luchy Soj 

Raúl Cancio.
A: Episodios de lucha en tierra marro 

entre las fuerzas españolas y 
africanas. La harka del capitán 
Valcázar realiza acciones viole 

11,55.- NOTICIAS 
12,00.-GUIA LABORAL 
12,15.-COMO EN CASA 
13,30.-EL CHAVO 
14,00.- EL DIARIO ANDALUCIA

fot DESPRECIO

foORAZON SALVAJE 
W) 

íMWRIELENA

Í.i FRONTERAS
¡;yiii3 magazine dedicado a la

rqcl
fl-iCOMOLOVES?
toso)
S-JUGÜEMOSAL TRIVIAL
to)
riJUZGADO DE GUARDIA
':).|*II8TORIAOE CLARISA
i-IELEDiARIO-2

15,00.- CIFRAS Y LETRAS JUNIOR
15,30.- GRANDES DOCUMENTALES
16,30.- LOS SECRETOS DE LA 

JUNGLA
17,00,-LA PELICULA DE LA TARDE
«El recuerdo que no olvide» 1978.
Dirección: Joseph Hardy.
Intérpretes: Elizabeth taylor, Joseph 

Bottmoms.
Una antigua cantante, estrella del 

espectáculo se convierte en 
profesora de un pequeño intitulo.

19,00.- BARRIO SESAMO 
(Programa infantil)
19,30.- CLIP, CLAP, VIDEO

15.00.- NOTICIAS
15,35.- TELECINE
'Sentimientos dormidos'
I: Sam Waterson y Stockkard Chanriing.
A. Cuenta la historia de una madura 

profesora de educación especial 
-que ha convertido su hogar en 
una casa de huéspedes para 
ganar algo de dinero extra.

17,30.- AVENTURAS DE AFRICA
18,30.- LAS AVENTURAS DEL JOVEN 

INDIANA JONES
19,30.- VIDEOS VIDEOS
20,00.- LOS SIMPSON
20,30.-A TODA PAGINA

15.30.-LA VIDA ALREDEDOR 
(Magazine)
16.30.- MILAGROS
(Telenovela)
17.30.- PATRULLA-X 
(Serie)
18.00.- POVVERS RANGERS 
(Serie infantil)
18.30.- TARZAN 
(Serie)
19.00.-LA RULETA DE LA FORTUNA 
(Concurso)
19.30.- SU MEDIA NARANJA 
(Concurso)

15.00.- CINE:
< Algunos hombres buenos».
I. Tom Cruise. Demi Moore y Jack 

Nicholson.
A. Después del asesinato de un 

soldado, se desencadena una 
polémica que salpicará a altos 
mandatarios del Ejército.

17.13.- CINE:
< El patrullero».
18.54.-DOCUMENTAL: LOCOS POR 

EL NECTAR
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS: 

Animaniacs.
20,00.- AVANCE REDACCION

14,30.-EL OIARIO-1
14,55.-EL TIEMPO
15,05.- LOS PICAPIEDRA
(Dibujos animados)
15,35.-CINE:
'Canción triste de un día de boda' 
I: Barbara Billingsley, Eillen Brennan. 
A; Margo Roberti y Jeff Haldane está! 

punto de contraer matrimonio. J 
diferencias entre sus familias, 
totalmente opuetas, dan lugar 
divertidas situaciones.

17,20.- LA BANDA DEL SUR
18,30.- NOTICIAS
18.40.-TAL COMO SOMOS

t

1

■MBA Y VILLABAJO

Fís. Juanjo Puigcorbé .Chus 
ii27eave, Ana Duato, 
^fehislorádeun pueblo que está 
-ib en dos partes: los de 
Mía y Villabajo. Las peripecias 
iwoonenen el pueblo 
^esenladoporsus dos alcaldes. 
wiBlílantes y los personajes más 
S^senlativos.
¡«NOCHE DE LA COPLA Y 
HCANTE
■^.C GOLES 
¡•BíARIO-3 
■i^TET DE LOS ANGELES

fW* TENSION 
^ÍTíEOIARIO-4
■^PEDIDA Y CIERRE

20,00.-LA 2, NOTICIAS
20,20.- INFORMATIVO TERRITORIAL
20,30.-LA COSTA NUEVA (Nueva 

Serie)
21,00.- LINGO
21,30.-CINE
(Desventuras de un recluta inocente»
Intérpretes: Matthew Broder
23,30.- EL LECTOR
00,30.- CUENTOS ASOMBROSOS
(The Greible-el dia de la vuelta- 

señorita calculada» 
Dirección: Jose Dante, Robert Stevens, 

tom Holland.
01,45.-CINE CLUB. CICLO 

HISPANOAMERICANO
< Goitia, un dios para si mismo» 1989
Dirección: Diego López.
Intérpretes: Jose Carlos ruiz, patricia 

Reyes.
03,45.- DESPEDIDA Y CIERRE

21,00.- NOTICIAS
21,30.-CITA CON LA VIDA
Programa presentado por Nieves 

Herrero.
23,30.- BODAS REALES 
(Serie)
00,00.- EN BUENAS MANOS 
Programa presentado por Bartolomé 

Beltrán.
01,30.- NOTICIAS
02,00.- CINE DE MADRUGADA 

(Título no facilitado)
04,00.- TELEVENTA
05,30.- CINE DE MADRUGADA 
'Moneda sangrienta'
Dirección: Anthony M. Dawson
A. Un ladrón profesional llamado 

Dakota intenta robar un banco 
perteneciente a un rico 
comerciante chino y lo único que 
encuentra es la caja fuerte.

20.30.- LAS NOTICIAS
21.00.- TELECUPON
21.10.- KARAOKE
21.30.-SIO NO
Concurso presentado por Angel Garó.
23.35.- ESTE PAIS NECESITA UN 

REPASO
Tertulia de humor, moderada por José 

Luis Coll, que cuenta entres sus 
contertulios con Tip. Mingote. 
Miguel Durán. Alfonso Ussía. 
Antonio Burgos.Chumy Chumez y 
Antonio Ozores.

01.10.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
(Informativo. Resumen del día) 
01.40.- CINE
(Un mundo de mujeres» 
04.10.- NOVEDADES INCREIBLES 
(Programa cultural)
04.35.-DOS CONTRA EL CRIMEN 
(Serie)

20.25.- PREVIO FUTBOL
(Programa deportivo)
21.00.- FUTBOL:
Liga Española
F.C. Barcelona - R.Betis 
23.20.- CINE:
< Dobles parejas». ’
Dirección: Alan J. Pakula. 
Intérpretes: Kevin Kline. Mary Elizabeth 

Mastroantonio.
01.00.- EL TERCER TIEMPO
01.50.- CINE:
(Sommersby» V.O.
I. Richard Gere y Jodie Foster.
A. Regresa a su pueblo después de 

varios años ausente y se duda de 
si es quien dice ser.

03.40.- FUTBOL;
LIGA ITALIANA
05.25.- CIERRE

20,30.- EL DIARlO-2
21,30.- CINE:
'Niágara'
I: Marilyn Monroe, Joseph Cotten.
Argumento: George Loomis y su atrai 

esposa Rosee, viven en uncoqi 
albergue que se alza a orillas d 
cataratas del Niágara.

23,15.-LA JUGADA
(Resumen de encuentros correspondí 

a la jornada del campeonato de 
que se disputa hoy).

00,15.- BOLA DE DRAGON: 
'Bella durmiente'
01,00.- EL DIARIO-3
01,20.-GUIA LABORAL
01,30.- CHICO LISTO II
Serie dramática, que narra las vicisiti 

de Vinnie y Terranova.
02.20.- DESPEDIDA Y CIERRE

arquéis Flotantes
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construcciones

GARGON 
sociedad anónima

Polígono Industrial 
La Estrella
C/ Segadores, 18
Tef. 241838
Fax 2418 37
Ciudad Real

CONSTRUIMOS 
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Plaza del Pilar
Los estudiantes 
noran lo que es 
Escuela de 

ráctica
Lirídica"

La Tribuna

(El decano del Colegio de 
)ogados de Ciudad Real, 
ké Luis López de Sancho, a 
Lista de las declaraciones de 
estudiantes de Derecho del 
ntro de Estudios Jurídicos- 
ppresariales, considera que 
oran tanto en el fondo como 
la forma lo que significa y 
btende la creación de una 
cuela de Práctica Jurídica. 
López de Sancho conside- 
que ningún Colegio de 
ogados de España, y por 
to el de Ciudad Real, pue- 
imponer la obligatoriedad 
la superación de los cursos 
las Escuelas de Práctica 

rídica como requisito previo 
a colegiación e inicio de la 
ividad profesional. «Otra 

ba es que el Consejo Gene- 
de la Abogacía, la aboga- 
en su conjunto y me cons- 

bue altos representantes del 
perjudicial, han mostrado 
preocupación por este es- 
p de cosas, hasta el punto 
que ésta cuestión será ob- 
b del VI Congreso General 
la Abogacía Española que 
celebrará en septiembre; la 
bpuesta de la ponencia ofi- 

1 incidirá en la necesidad de 
pblecer un períodode forma- 
[n práctica obligatoria pre
val ejercicio de la abogacía, 
brnás de otros sistemas de 
teso como la pasantía o pro- 
Ilencia de otras profesiones 
lid i cas».
l«Cosa diferente es que los 
Ilegios de Abogados impon- 
h la superación de cursos de 
le tipo a los colegiados para 
|acceso a los listados de 
bgados adscritos al turno de 
Icio y asistencia al deteni- 
\ El Colegio de Abogados 
ICiudad Real impone esta 
bdición desde la aprobación 
| reglamento del turno de 
Icio y asistencia al detenido 
r Junta General Extraordi- 
jia de 29 dejulio del 93, con 
relentes resultados» según 
adía López de Sancho.
l«Debo indicar que España 
leí único país de la Unión 
ropea en el que no se encuen- 1 regulado el acceso a la 
Ifesión» recordaba el Deca- 1 de los Abogados de Ciu- 
11 Real, quien añadía que el 
liodo de formación Europea 
|da los 7 años.

Cena navideña de la Asociación Contra el Cáncer

Tazos

i*

1

La Asociación Contra el Cáncer de Ciudad Real celebró el lunes su cena de 
Navidad, a la que asistió el presidente nacional de la Asociación. También 
estuvieron presentes numerosos miembros y simpatizantes de la Asociación, 
que quisieron testimoniar su solidaridad con quienes luchan contra esta terrible 
enfermedad. En la foto de Rueda, el presidente nacional de la Asociación 
Nacional para la Lucha Contra el Cáncer.

Según señaló ayer José Bono en Alcázar de San Juan

"No tiene sentido retrasar
el hospital de Ciudad Real

Domin VILLAREJO

El presidente de la Junta de 
Comunidades, José Bono, que 
viajó ayer a Alcázar, se refi
rió al acuerdo adoptado en el 
seno del Consejo de Gobier
no, por el que se prevé la 
ocupación de terrenos destina
dos a la construcción de del 
nuevo hospital de Ciudad Real, 
con lo que se pretende, según 
Bono, "meter prisa al Minis
terio, porque no tiene mucho 
sentido que se retrase un pro
yecto destinado a dar servicio 
sanitario a la población de 
Ciudad Real y para que no 
venga ningún técnico ponien
do excusas técnicas a lo que 
es una necesidad sanitaria im
periosa.

Por otra parte, Bono decl i- 
nó pronunciarse sobre las ac
tividades de los jueces, y me
nos de Baltasar Garzón, del que 
dijo "es amigo mío y no creo 
queyodeba interferircon mis 
opiniones en un proceso judi
cial". Bono asistió a un acto 
organizado por la Fundación 
Municipal para la Promoción 
Económicay el Empleo. Evi
tó también pronunciarse sobre 
las declaraciones del ex-minis- 
tro José Barrionuevo, en las 
que recuerda que Garzón de
bería estar sujeto a un perio
do de incompatibilidad por su 
anterior cargo en el Ministe
rio del Interior "por no haber 
estudiado a fondo el asunto" 
si bien agregó que "ello no debe 
poner en duda el principio de

El nuevo hospital de 
Ciudad Real volvióayer 

a la actualidad.

w La consejera de Sanidad. 
Paloma Fernández^ 

anunció que el vierneselDia
rio Oficial deCastilla-LaMan- 
cha publicará la relación de 
propietarios de losterrenosen 
los que se construirá el nue
vo hospita y que serán expro
piados.

W Por su parte, el director 
provincial del liisalud, 

Ramón Peces, aseguró que 
antes de fin de año el BOEpu- 
blicará las bases del concur
so para adjudicar el proyecto 
del centro asistencial.

►
 Además, Bono dijo en 

Alcázar que el Gobier
no regional está dispiiestoa 
meter prisa al Ministerio para 

agilizar la construcción del 
nuevo hospital.

ligencia que demuestran 
nuestros administradoresaho- 
ra, después del letargoquelia 
sufrido el proyecto durante 

dos años.

^ LATRIBUNAiniciahoy!
una nueva etapa,quces-i 

peramos sea aún más fructí
fera que la anterior. i

>
Con el apoyo de nuestros 
lectores confiamos o' 
seguir sirviendo los intereses 
de Ciudad Real, como liemos 

hecho siempre.

actuación independiente de la 
justicia". Respecto al hecho 
juzgado. Bono dijo que "lo 
único que quiero es que los 
terroristas no pueden benefi
ciarse de ningún error come
tido por aquellos que les com
batían".

EI objetivo del acto al que 
asistió Bono en Alcázar era 
agradecer la labor desarrolla
da por cuantas personas, em
presas o entidades han colabo
rado con este organismo para 
llevar a cabo todas las activi
dades y cursos diseñados para 
1994.Bono puso de relieve el 
esfuerzo que realiza la Funda
ción Municipal en impartir 
formación dirigida al trabajo, 
que calificó como "la primera 
de las prioridades" José Bono.


